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CSIC v UA crearán un instituto 
de medicina molecular 

Alcalá, en vanguardia de 
la investigación médica 

Primera muier en este cargo: 
Mª ínueles Oñoro, al trente 

de la Junta de Cofradías 

Manifestación de la AVT: El PSOE presentó a sus candidatos El comisario aconseja contra los limos 
"En contra de la rendición v los líderes socialistas miman 11Hav que desconfiar de quien 
de la claudicación ante ETA" en Madrid a Javier Rodríguez ofrece duras a 111s1t1' 

VENTA 
DIRECTA 

¡ESPECIALISTAS EN JAMONES! 
Almacén de Jamones, Quesos, Embutidos y Vinos 

C/ Francisco Alonso, 15 - nave 9 J Vía Complutense, 117 
Polígono lnd. La Garena Polígono lnd. Alcalá 1 
(Frente al Centro de Exámenes de Conducción) (C/ Aranjuez) nave 510 
Tel.: 91 877 15 82 - Fax: 91 877 15 83 Tel. y Fax: 91 882 29 87 
ALCALÁ DE HENARES - e-mail : info@jamoneriasgourmet.com - ALCALÁ DE HENARES · 

SE PREPARAN 
LOTES y CESTAS 

DE NAVIDAD 
PARA EMPRESAS 

y 
PARTICULARES 



-( ·~ 9' \'Jl.esta.bilida.d e:n el trabajo .. · ' no es b Y d. . llell ~1'ª na Je .. JV'i p · a,dor, lli ·a ~ ª-l'a. el trabal J:>a.l';¡, 

la. empresa· 'PO:r es-o, a través O.el. aiá.lego SOqJaJ., 

en la Coxnt1ntda.d de 1t.f adrid. heuu>s p.uesto 
• . 1 

en. m.arcl).a p.rQg~~ y ~edidas para 
tomentar la estabilidad en .el empleo. 

1J¡;; 

PLAN DE ESTABILIDAD Y CALIDAD EN EL E ¡...___ __ __;;;,,.._~ _M 
La Suma de Todos 

• CONSEJERIA DE EMPLEO Y MUJER 

Porque,. en la Conltllllidad de Madrid, sa,bemos que, 
con un empleo estable, mejora la com,petitividad 
de la empresa, la formación y proyección del 
trabajador y la prevención de riesgos laborales. . Comunidad de Madrid 

t-""---llo-nifi-cac~ió~n en las conversiones de contra.tos temporsies a fijos hasta. el 31 de diciembre. -~~----~-J www.madrid.org 

e 

¡: 
E 

f 

e 
e 
1 
e 

\ 

r 
r 
\ 

s 
a 
e 
1 
s 
e 
¡: 
r 
a 
d 
s 
e 

F 



Sumar v dividir 
Los asistentes a la manifestación 

convocada por la AVT y quienes 
con ella simpatizan -y quizá más 
todavía antipatizan con José Luis 
Rodríguez Zapatero- están moles
tos una vez más con la delegación 
del gobierno por la participación 
que les ha reconocido en su mani
festación. Los cálculos del gobier
no estatal - decir gobierno nacional 
ya resulta confuso en España- arro
jan menos de un 10 por ciento de lo 
contabilizado por el gobierno re
gional: 129.715 participantes según 
los contadores de Rodríguez Zapa
tero -¡Toma exactitud científica!
contra más de 1.300.000 en versión 
de los especialistas de Aguirre. La 
propia AVT no da cifra alguna ni 
falta que le hace, pues lo patente, 
en lo que se refiere a la participa
ción, es, ni más ni menos, que otra 
vez hubo muchísima gente. 

Sin entrar en esa guerra de cifras 
que va camino de ser la de los cien 
años, se nos ocurre que podría or
ganizarse un debate científico entre 
los técnicos de Rodríguez y los de 
Aguirre para que nos explicaran en 
qué basan sus cálculos respectivos 
y cómo los hacen. Resulta pedante 
divulgar la cifra de 129.715 mani
festantes aunque el sistema de esti
mación arroje exactamente eso. Lo 
natural, puesto que la exactitud real 
es imposible, sería redondear y de
cir "unas 130.000 personas", con lo 
que se quedaría sin más en el 10 
por ciento de lo que dicen los otros 
expertos, los de la CAM, lo que al 
fin y al cabo no dejaría de ser un 
método de cálculo: esperar a ver 
qué dicen los del PP y dividir por 
diez, que es muy facilito. Pero dice 
lo que dice: 129.715. Y esa forma 
de decir excita la curiosidad. 

Como no cabe dudar de la buena 
voluntad de los técnicos en contar 
manifestantes, ni de sus aptitudes 
ni de su vocación de servicio, con
viene que nos describan meticulo
samente qué métodos de cálculo 
aplican, pues sin duda merecen ser 
extensamente divulgados para que 
lleguemos a saber por qué los re
sultados de los matemáticos -o lo 
que sean- de la Presidenta decu
plican a los obtenidos por los mate
máticos - o lo que sean- del Presi
dente. Habrá quien diga que eso se 
debe a que Aguirre es aficionada a 
sumar mientras Rodríguez desea 
compulsivamente dividir. 

Editoriales 

El PP "se sale" en Madrid ... cv en Alcalá? 
Los resultados de una encuesta 

sobre expectativas de voto en la co
munidad de Madrid, publicados por 
El Mundo hace unos días, han debi
do de servir como bálsamo sobre 
las llagas producidas en el cuerpo 
del Partido Popular por los roces y 
hasta embestidas que se propinan la 
presidenta del gobierno regional y 
el alcalde del municipio capitalino. 
Ni el resquemor más consolidado 
puede dejar de disolverse tras la 
constatación de que el PP "se sale" 
en Madrid -capital y provincia- y 
el "pronóstico" de que en mayo del 
año que viene, sobre sus respecti
vas mayorías absolutas actuales, el 
alcalde progre ganará dos conceja
les y la presidenta liberal sumará 
otros ocho o nueve diputados. No 
hay que descartar que la ya muy 
mencionada publicación de la bio
grafía de Esperanza Aguirre, casi 
tan molesta para ella misma como 
para Ruiz Gallardón, ayude a am
bos en sus confrontaciones respec
tivas. Ninguno de los miembros de 
una pareja de poli malo y poli bue
no pierde atractivo ante el público 
que le es adicto por interpretar -y, 
si llega el caso, hasta sobreinterpre
tar- su papel conocido. 

Aunque las cifras de la encuesta 
no aventuran tendencias precisa
mente en Alcalá, hay que convenir 
que, de dar crédito a esos datos, el 
futuro próximo no augura cambio 
de titularidad en el gobierno muni
cipal complutense. El candidato del 
PSOE se multiplica cordialmente 
de acto en acto y de reunión en reu
nión con el sensato propósito de co
nocer y ser conocido. Y sin duda lo
grará ambas cosas antes de llegar a 
las elecciones de mayo. Pero Javier 
Rodríguez ha sido fichado como 
delantero para jugar un partido en 
el que habrá de rematar el juego 
que para bien y para mal crea otro 

Rodríguez, el presidente del go
bierno, y la mayor parte de ese jue
go no se desarrolla a la vista de los 
espectadores en campo compluten
se, aunque afecte de modo muy di
recto al desarrollo del juego local. 

Por otra parte, aunque resulte pa
radójico, a medida que el viento del 
pronóstico rola a su favor algunos 
responsables del Partido Popular 
empiezan a ser presas del nerviosis
mo. Eso es comprensible porque la 
mayor probabilidad de victoria in
crementa el temor a la derrota, pero 
los nerviosos del PP harán muy 
bien en aficionarse a la tila y com
prender que el instrumento más efi
caz que tienen para intervenir posi
tivamente sobre el futuro de su par
tido en Alcalá es cumplir los com
promisos que han adquirido. 

Hace más de dos años y medio, la 
sociedad alcalaína, con los asesina
tos del 11 de marzo de 2004 por 
medio, se acostó propepera y se le
vantó prosocialista. Desde enton
ces las preferencias se han modifi 
cado lentamente hasta hace unas 
semanas, pero en los últimos tiem
pos el cambio en las preferencias 
parece haberse acelerado y se apre
cia en la calle una reluctancia cre
ciente a los planes de Rodríguez 
Zapatero. Es posible que esa apa
rente mayor contestación se deba a 
una movilización más activa de 
quienes siempre han sido antizapa
teristas y no a una extensión del an
tizapaterismo por el cuerpo social , 
pero en ninguno de los dos casos 
movilizará fuerzas electorales en 
favor de Rodríguez Palacios. 

Para tener opciones reales a la 
victoria, el candidato del PSOE a 
alcalde de Alcalá depende, más que 
de sí mismo, de que Rodríguez Za
patero sea capaz de sacar de su 
chistera mágica algún conejo capaz 
de ilusionar al espectador. 

SEMl'1ARH1 
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Un pueblo es más consciente de 
sí mismo si conoce su historia. Pero 
conviene que quien pretenda cono
cer su historia no se la invente en 
ningún caso, ni siquiera a efectos 
folklóricos. Los alcalaínos, por no 
ir más lejos, presumimos de que 
Alcalá tiene mucha historia. Está 
muy bien conocer las historias de 
cada pueblo, pero está menos bien 
que la única historia que aporten 
quienes intentan beneficiarse de 
esa aportación sea al tiempo falsa y 
sacra) izada, historia para gentes 
con mal humor. El arcipreste -tam
bién paisano nuestro, y mucho más 
simpático y alegre que Cervantes
presumía de ser de Alcalá, pero no 
sólo pesumía de eso, sino también 
de su afición a hacer cosas, en su 
caso amables y jaraneras, con todo 
lo cual dejó escrito un clásico de la 
literatura castellana. 

Lo antipático de la sociedad es
pañola moderna, de sus líderes cul
turales, no es sólo que sea tan poco 
consciente de sí misma y tan entre
gada a la inercia global del sistema, 
que eso al fin y al cabo podría ser 
razonable por lo que la falta de es
píritu emprendedor brinde de co
modidad: no hay por qué afear su 
conducta a quien, aun decayendo, 
conozca su decadencia, la acepte y 
sepa y pueda disfrutarla. Lo repu
diable es que la decadencia sea 
vendida como progreso y la socie
dad sea obligada a comprarla. 

En este punto llega el momento 
de dar una buena tunda a los políti
cos profesionales, quienes, sin en
trar a buscarles otras utilidades me
nos evidentes, tienen al menos la de 
estar ahí para que les echemos las 
culpas. No les quitemos ni una, 
pero fijemos la atención también en 
la sociedad que los rodea. Si los po
líticos nos obligan a comprar como 
progreso una política decadente es 
porque creen que eso gusta a la ma
yoría de nosotros. No lo creen sin 
motivo. En cada pueblo, unas do
cenas de neointelectuales se afanan 
en sobrecargar las neuronas de sus 
ciudadanos obligándolos a metabo
lizar historias tan paletas como sa
gradas. La tentación de refugiarse 
en algún pasado arcádico es muy 
fuerte para los herede¡os intelec
tuales de quienes sintetizaron el 
pensamiento español en una jacula
toria: " ¡Lejos de nosotros la funes
ta manía de pensar!". 

,_J~cira no perderte los sonidos de la Navidad, escucha. 
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El gobierno municipal prepara una celebración para alcalaínos e inmigrantes 

230.000 euros para la 
'tiesta del Patrimonio' 
Alcalá celebra el sábado 2 de diciembre la 'fiesta del Patrimonio' por la que se conmemora el oc
tavo aniversario de la declaración de Patrimonio de la Humanidad por parte de la UNESCO. Por 
eso, el gobierno municipal ha preparado un original espectáculo en el que se recrearán los 2000 
años de historia de la ciudad complutense utilizando recursos audiovisuales, danza y fuegos ar
tificiales. En esta gran producción en la que están unas 100 personas implicadas, participarán 
36 bailarines que se moverán por un escenario de 30 metros cuadrados al son de la música que 
sonará con una potencia de 150.000 vatios de sonido. La cita es en la Huerta del Obispo a par
tir de las 18,30 horas. El coste de la fiesta es de 230.000 euros, según explicó el alcalde Barto
lomé González y la duración del espectáculo es de 25 minutos aproximadamente. 

Para conmemorar los 2000 contemporánea, y menciones la migración se justifica por la 
años de historia y la concesión a textos clásicos como la Ilíada realidad de que la magnífica 
del título de Patrimonio de la de Homero o el Quijote, o imá- herencia que nos ha legado 
Humanidad se ofrece a los genes de la fachada de la Uni- nuestra ciudad es el fruto de 
cuidadanos un acto mediante versidad animadas con mela- la convivencia desde tiempos 
el cual se pretende transmitir días de coros medievales. Una inmemoriales de distintas for
el planteamiento de que Alcalá espectacular estructura am- mas de ver el mundo y actuar 
de Henares, gracias a su rico plifica su aspecto con bailari- sobre él. Las culturas cristia
legado histórico, artístico y nes que danzan al ritmo de na, judía y musulmana traba
cultural, está de sobra prepa- una potente banda sonora, jaron juntas en aquella Alcalá 
rada para proyectarse con éxi- fuegos artificiales y juegos de ancestral para que el Hombre 
to hacia el futuro , ya que lo luces que recorren toda la es- del siglo XXI pudiera heredar 
mejor está aún por llegar. tructura y la zona del público. su flamante legado. Este ejem-

El vehículo utilizado para es- De esta manera, se relata el plo de cosmopolitismo ha lle
tas ideas es una máquina au- pasado, el presente y el futuro gado hasta nosotros y se ha 
diovisual por cuya pantalla de la ciudad, valiéndose del fe- adaptado a los nuevos tiempos 
desfilarán los momentos his- nómeno de la migración para afrontando su rostro más visi
tóricos cruciales de la historia encauzar la narración hacia el ble: el fenómeno migratorio. 
de Alcalá, desde sus épocas futuro. En este fenómeno impuesto 
romana y musulmana hasta la El hecho de que se recurra a por los nuevos tiempos, Alcalá 

El espectáculo 
será el 2 de 

diciembre a las 
18,30 horas en la 
Huerta del Obispo 

tiene mucho que decir y ense
ñar, pues el crisol de culturas 
que esta ciudad fue, lo sigue 
siendo hoy, erigiéndose así en 
un ejemplo a imitar. 

El Ayuntamiento, más que 
limitarse a hacer una celebra
ción que sólo consista en mi
rar hacia atrás, quiere subra
yar su apuesta por un brillan
te futuro en común, esta 
asunción del pasado que nos 
lleva a construir un futuro 
mejor gracias a la convivencia 
que permite la fórmula 'mu -
chas culturas, una ciudad'. 

"Enciendan 
los corazones" 
Una gran 'máquina audiovi

sual' dotada de una enorme 
pantalla, escenario y cuatro 
grandes torres protagonizará 
el espectáculo, que comenzará 
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Preparamos sus menús navideños 
NOCHEBUENA, NOCHEVIEJA, Rl!YIS ... y DELICIOSOS ROSCONES 

La Cocina • 
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Cocinamos por usted !' 

• }lumentos se[ectos • Precocinados • CJ)egustación • Jf orno 
• Paste{ería-1?.§postería • Carnicería • Cliarcutería • Catering 

Teléf.: 91 830 32 22 
e/ José María Pereda, 2 - Alcalá de Henares 
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música a la vez que se lanzan 
imágenes rodadas en Alcalá 
tratadas de forma y color. 
Junto al gran despliegue de 
luz y sonido, actuarán equipos 
robotizados y una pantalla de 
proyección móvil de 112 me
tros cuadrados. 

Trabajo conjunto 
de 2 concejalías 

Teresa Obiol, Bartolomé González, y Gustavo Severién 

En consonancia con el pasa
do de pluralidad étnica de la 
ciudad está el hecho de que 
esta celebración muestre a 
esta ciudad Patrimonio de la 
Humanidad como algo perte
neciente no sólo a sus ciuda
danos de toda la vida, sino 
también a los inmigrantes que 
hoy la integran. A este respec
to, el alcalde de la ciudad, 
Bartolomé González, declaró 
que "en esta fiesta se ha trata
do de compaginar la idea de 
Patrimonio de la Humanidad 
como algo de todos, tanto de 
los alcalaínos como de los que 
han llegado aquí como inmi
grantes ." De hecho, según 
González, en la gestación de 
estos festejos "ha participado 
activamente la concejalía de 
Servicios Sociales, encabezada 
por Teresa Obiol", en una co
laboración conjunta de la al
caldía, dicha concejalía y la de 
Patrimonio Histórico. 

con los técnicos de luces y so
nido trabajando probando los 
equipos. Al fondo del escena
rio se sitúan los bailarines y 
los maquinistas junto a un 
productor musical que prueba 
diferentes cortes musicales. El 
fogatero lanza una explosión 
que colapsa la máquina y 
'muere' en un pitido que re
cuerda a los aparatos médicos 

PUERTA de Madrid 

que señalan el encefalograma 
plano. 

Cuando se hace el silencio, 
una voz en off presentará al 
alcalde, que subirá al escena
rio y se lo puede ver en directo 
por la pantalla en planos muy 
cortos. En medio de la oscuri
dad, habla a los ciudadanos y, 
después de sus palabras, pide 
al público que "enciendan los 

corazones" y , con este gesto, 
pone en marcha el audiovisual 
dejando en el escenario un 
gran corazón latiendo. 

Este es el comienzo del es
pectáculo, el resto hay que 
disfrutarlo en directo. Tras un 
cierre piromusical del mismo, 
la iluminación se moverá so
bre el público y de nuevo, el 
productor musical pinchará 

Es así de fácil. .. 
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10 agentes de la comisaría de Alcalá participaron en la manifestación 

Miles de policías cortaron el paseo de la 
Costará 262.514 euros 
v las obras durarán 
cinco semanas 

Castellana para pedir meioras salariales (1 ~ob~e~no municipal 
Varios miles de agentes de la Policía Nacional, entre los que había unos 70 de la comisaría de Alcalá, ad1ud1co las ohras del cortaron el paseo de la Castellana en una manifestación en la que pidieron mejoras salariales. La pro- U U U U 
testa tuvo lugar el miércoles 29 de noviembre y fue convocada por los cinco sindicatos policiales, el Sin- aparcam·1ento en el Juncal dicato Unificado de Policía (SUP), la Confederación Española de Policía (CEP), la Unión Federal de 
Policía (UFP), el Sindicato Profesional de Policía (SPP) y el Sindicato de Comisarios. 

El secretario de Organización 
del Sindicato Unificado de Poli
cía en Alcalá, Francisco Blanco 
Silvero, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "con nuestra 
protesta queremos que mejore 
nuestra situación salarial para 
que desaparezca el agravio 
comparativo con otros cuerpos 
de policía. Un agente de la Poli
cía Nacional cobra menos de 
1.400 euros al mes mientras que 
un agente de la Policía Local de 
cualquier municipio cobra más 
de 300 euros más que el policía 
nacional". 

11 
iiiii 
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La Abadía 
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Francisco Blanco Silvero 

Según Blanco Silvero "pedi
mos también el plus de capitali
dad para Madrid porque el mi
nisterio debe ser consciente de 
que la mayor parte de los policí
as que trabajan en Madrid viven 
fuera de la capital. Y por su
puesto queremos mejores me
dios materiales para poder des
arrollar en condiciones norma
les nuestro trabajo". 

Los agentes, que portaban una 
pancarta en la que se podía leer: 
'Policía bien formada, policía 
bien pagada', iniciaron Ja pro
testa en la calle Miguel Angel y 

recorrieron el Paseo de la Caste
llana hasta llegar a la Plaza de 
Colón. Allí, concretamente ante 
la sede del Ministerio del Inte
rior, gritaron frases como 'Plus 
de Capitalidad, ya', 'De Madrid 
al cielo y la policía al suelo' o 
'La policía por los suelos ', en 
alusión a los bajos salarios. 
También gritaron 'Rubalcaba 
súbenos la paga'. 

Uno de los manifestantes por
taba un rollo de papel higiénico 
en el que se podía leer: 'no me 
dan ni para la pancarta' y otro 
apuntó que 'hasta en la construc
ción pagan más que en la poli
cía'. 

Todos los sindicatos coinci
den en que el objetivo de esta 
protesta era reivindicar una me
jora salarial de los agentes, es
pecialmente los que viven en la 
Comunidad de Madrid puesto 
que aquí el nivel de vida es más 
alto que en otras comunidades 
autónomas y que, por eso, mu
chos de los agentes que inicial
mente trabaj an en la capital, se 
van a otros lugares. 

Según los sindicatos, los 
agentes no se quieren quedar en 
Madrid por la carestía de vida; 
por eso aunque se acaban de in
corporar 900 policías, al año si
guiente se irán mil. 

Vía libre para el aparcamiento 
en superficie del Juncal. El gobier
no municipal complutense adjudi
có las obras de adecuación del 
aparcamiento en la calle Jiménez 
de Quesada, a favor de la empresa 
LICUAS. S.A. , por un importe de 
262.514 euros y con un plazo de 
ejecución de cinco semanas. La 
adjudicación fue aprobada por la 
Junta de Gobierno Local en su se
sión del día 28 de noviembre, a 
propuesta del concejal delegado de 
Obras y Servicios, Javier Fernán
dez Abad. 

Las obras se van a desarrollar en 
la calle Jiménez de Quesada, en 
una superficie total de 3.600 me
tros cuadrados junto al Camino del 
Juncal. El proyecto de reordena
ción de la zona presentado el pasa
do mes de agosto por el edil esta
blece la dotación de 130 plazas de 
aparcamiento y la renovación de 
700 metros cuadrados de aceras, 
alumbrado público y mobiliario 
urbano "para adecuar el espacio a 
las necesidades de los vecinos", 
según el concejal Javier Fernández 
Abad. 

vfll- PELETERÍA ALCAPIEL 

El portavoz del gobierno muni
cipal, Gustavo Severien, manifestó 
que "algún grupo no se creyó lo 
que anunciamos en el pleno del día 
21 con respecto a las obras de este 
aparcamiento porque no se habían 
leído las actas de la Junta de Go
bierno. Nos dijeron en el pleno que 
no habíamos iniciado ni siquiera el 
expediente. Una semana después 
se ha demostrado la falsedad y he
mos adjudicado ya las obras". 

Diego de Torres, 8 ·ALCALÁ DE HENARES· Tlfs.: 91 881 12 54 / 91 880 23 76 

Según Severien, las obras co
menzarán a partir del momento en 
que la empresa firme el contrato en 
el servicio municipal de contrata
ción. 

1, 2 y 3 de diciembre 

lldebrando 
Biribó o un 
soplo al alma 
De Emmanuele Vacca 
Dirección 
lñaki Rikarte 
Con 
Alberto Cast rillo-Ferrer 
TEATRO 

9 y 1 O de diciembre 

Europa en 
armonía 
Dirección 
Lars-Ulrik Mortensen 

Orquesta barroca de la 
Unión Europea 
Obras de 
Handel, Telemann, 
Rameau y Muffat 
MÚSICA 

16 y 17 de diciembre 

Folías y 
romanescas 
Variaciones y danzas 
en la escena europea 
Dirección 
Jordi Savall 
MÚSICA 

Tel.entrada 
902 10 12 12 
Taquilla 

Corral 
Comedias 

91 882 22 42 
De miércoles a sábados: 
de 11.30a 13.30h. 
y de 17.00 a 20.30 h. 
Domingos: 
de 16.30a 19.30h. 

Pza. Cervantes, 15 
Alcalá de Henares 

Alcalá 
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Emotivo acto de homenaie a las tallecidas este año en España 

un lazo blanco con 62 velas 
contra la violencia de género 
El mal tiempo llevó el acto final de las jornadas contra la violencia de género de la concejalía de la Mu
jer a la escuela de arquitectura de la Universidad de Alcalá. El frío y la lluvia hicieron desaconsejable 
organizar el acto más simbólico al aire libre junto a la capilla del Oidor y finalmente el sábado 25 de 
noviembre se hizo en el patio cerrado de la escuela de arquitectura. 

En este emotivo acto, en el que mas de prevenir la violencia de dibujo, pretende llegar a 35.000 
la repulsa contra quien agrede a género. "La realidad, en forma de estudiantes de Infantil , Primaria, 
las mujeres y la tristeza por la una nueva mujer asesinada por su Secundaria y bachillerato, y a 
muerte de 62 de ellas a manos de exmarido en las últimas horas -en 1.300 profesores de Educación 
sus maridos o compañeros sentí - referencia al caso ocurrido en la Infantil y de Primaria. Además, se 
mentales se unen de la mano se provincia de Sevilla-, nos dice van a buzonear en todos los do-
construyó un lazo blanco con 62 que aún hay mucho camino por micilios complutenses 60.000 fo-
velas, una por cada una de las fa- recorrer", dijo Moriche. lletos que explican los recursos 
llecidas. Fueron un lazo contra la La campaña de prevención de que tiene Alcalá de Henares para 
violencia de género, una vela por la violencia de género bajo el títu- la atención a las víctimas del mal-
eada fallecida y un color, el blan- lo "Rompe la Cadena" se dirige a trato (madres e hijos) e informa-
co, por la esperanza de que acabe escolares, a profesores y a pobla- ción básica sobre cómo detectar 
ya lo que ya se denomina 'terro- ción en general. Se realiza en co- ese maltrato y, en su caso, cómo 
rismo doméstico'. laboración con el Instituto Madri- actuar. Esta campaña, que se des-

La concejala de la Mujer, Am- leño del Menor y la Familia de la arrollará hasta final de año tiene 
paro Moriche, leyó un manifiesto Comunidad de Madrid y "se diri- un presupuesto de 34.417 euros. 
contra la violencia de género para ge especialmente a los escolares Amparo Moriche manifestó que 
poner el punto y final a unas jor- porque se están formando y es el "la violencia de género es la vio-
nadas en las que ha habido activi- momento de inculcarles valores lencia que sufren las mujeres por 
dades diversas. Al acto asistió el de tolerancia y aceptación de las el mero hecho de ser mujeres y 
alcalde, Bartolomé González, que diferencias y de respeto de ambos tiene su origen en la desigualdad 
puso una de las 62 velas , y varios sexos", explicó Moriche. En el y en la dominación de los hom-
miembros de la corporación mu- caso de los adolescentes, "se bus- bres sobre las mujeres". Por ello, 
nicipal representantes de los tres ca que sean capaces de identificar además de trabajar contra la vio-
partidos, PP, PSOE e IU. los primeros signos de la existen- lencia, las administraciones tie-

Por otra parte, la edil de Mujer cia de violencia en una relación nen que apostar por garantizar la 
presentó el lunes 27 de noviem- de pareja para que puedan recha- igualdad de oportunidades a to-
bre sendas campañas puestas en zarlos'', añadió. dos los niveles . "Uno de ellos, 
marcha por el consistorio con el Con los diferentes materiales fundamental - según la conceja-
fin de promover la igualdad de didácticos editados desde la con- la-, es la igualdad laboral y la 
oportunidades e insistir en las for- cejalía de Mujer del ayuntamien- conciliación de la vida profesio-

-==-c:fF?t~t~r: 
RAMÓN Y CAJAL, 4 *TENIENTE RUIZ, 5 
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to de Alcalá -un cómic, un cuen- na! y familiar. Es el objetivo del 
to y un cuaderno de actividades- programa "Por igual" , dirigido a 
así como diversos concursos de población escolar y adulta". 

40AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 

PREMIO 
LAUREL DE ORO 

e/ Juliana Merino, 4 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 785 640 
670 710 248 
918 800 301 

Entre los mayores, se promueve 
el reparto equitativo de las tareas 
domésticas, se difunde el mensaje 
de que optar por el trabajo do
méstico no remunerado sea una 
elección y no una obligación y se 
pretende la educación no sexista 
de los hijos e hijas . 

Con niños, niñas y adolescentes 
se trabaja en que "todos tienen 
que hacer lo mismo en casa, que 
no hay tareas de hombres y tareas 
de mujeres", destacó Moriche. 
También se les enseña que los ju
guetes tampoco tienen sexo y se 
hace con ellos un análisis crítico 
de los estereotipos sexistas que 
hay en la publicidad y en los me
dios de comunicación en general. 

La campaña se está realizando 
desde el mes de octubre y se pro
longará durante todo el año que 
viene. El presupuesto de 2006 es 
de 40.400 euros. En tres colegios 
se está ensayando la obra de tea
tro "Airedemar y la tribu Malu
ki", que se representará a final de 
año. Por otro lado, 1.500 alumnos 
de 12 centros educativos (escue
las infantiles y colegios de infan
til y primaria) participan en talle
res que se sirven de los cuentos 
para pensar sobre las responsabi
lidades familiares y el juego no 
sexista. Con estudianJes de Se
cundaria se trabaja a través de ta
lleres sobre publicidad, en los que 
van a participar un total de 2.000 
alumnos y alumnas de 11 centros. 

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA 

·Cataratas 
• Glaucomo/Tensión ocular 

• Retina-Vítreo • Estrabismo 
• onalmología infantil • Miopía 

• Hipermetropía • Asligmalismo 

e/ Tinte, 4 - Tlf.: 91 888 09 76 
ALCALÁ DE HENARES 
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YA ESTA ABIERTO BRICOR 

~riCor 
Deiile'Madrid: A-2 sentido Zorogozo. 
SalWo 26 a M-de servicio 

o.de Gnilahjara: A·2 ....tlélo Madrid. 
Salida 30 a vla ele MrYldo 

o.de M· 100 Hlllido Alcalá ele Heiiares, 
aaliclo Poi. lec!. la Garena 

' o.de M-300 Hftlicla Alcal6 de Henares 

D.daM-45yM-50: ........ 
.... ...._conA-2, .....,Zaragma. 
Wcla 26 a""' de serliciD. 

EN ALCALÁ DE HENARES 

Ya está uí BRICOR, un nuevo 
concepto ele tienda con tocio lo que 

necesitas para meiorar tu casa. 
Más de 8.000m2 de superficie de venta. 

Más de 40.000 referencias disponibles en la tienda. 
Más de 200 profesionales a tu servicio. 

Más de 900 plazas de Parking. 

¡Ven y disfruta hasta el 
24 de diciembre de nuestros 

SUPIRPRIGOS DI BllNYINIDAI 

Cambia el decorado 

www.bricor.es 

ALCALÁ DE HENARES, ~ j ... 
e.e. LA GARENA, lunto a 

2 



Políticos y termómetros del CIS 
El último barómetro del Cen

tro de Estudios Sociológicos, ha 
dado una noticia bastante preo
cupante para una democracia 
que quiera seguir siéndolo; y 
esta no es otra que el porcentaje 
de ciudadanos recelosos o des
confiados de su clase política ha
bía aumentado. Quizás la toma 
de datos se haya producido al so
caire de "Poceros", tonadilleras 
metidas a novia de mafioso, con
cejales de Urbanismo predican
do con el ejemplo, esto es -urba
nizándose bien su vida-, campos 
de golf a costa de reservas natu
rales etc, etc, etc. Con indepen
dencia de lo anterior, de lo que 
no le cabe duda a cualquiera, es 
que ese sentimiento se notaba ya 
desde hacía tiempo. El informe 
del CIS no descubre la pólvora. 
La razón es obvia, los ciudada
nos vivimos en el mundo real y 
los políticos aun procediendo de 
ese mismo mundo, hacen todo lo 
contrario a lo que se les deman
da. Resultado, la decepción del 
ciudadano para con sus políti 
cos. 

El mundo real es el hacer cola 
en las tiendas, o en la consulta 
del médico, viajar en transporte 
público, escuchar en esos ámbi
tos el sentir de las gentes, ir al 
bar de siempre y charlar con el 
que atiende la barra, suele ser un 
barómetro mucho mejor que el 
CIS y el Banco de España jun
tos; en fin, es relacionarse e 
interactuar con el medio ambien
te. Si pierdes por unas u otras ra
zones ese contacto es muy difícil 
que aciertes en tus juicios y deci
siones. 

Un político puede demostrar 
que es cierto que la atención en 
urgencias, ha mejorado, con un 
informe elaborado con simples 
datos matemáticos. El político 
de signo contrario dice 9ue eso 
es mentira y aporta otro mforme 
técnico que lo demuestra, igual 
de creíble y tergiversado que el 
anterior. Al final el habitante del 
mundo real es el que de primera 
mano te dice lo que va y lo que 
no va. Lo que sucede, es que lo 
que vale son las decisiones adop
tadas en el mundo irreal, con 
esos informes. 

¿Por qué los políticos no actú
an conforme a las necesidades 
comunes y normales de los ciu
dadanos? Tengo dos respuestas. 
La primera, es que el poder 
cuando se alcanza produce un 
primer efecto que es el aisla
miento del que es investido con 
él. Se pierde el contacto con la 
realidad, se pasa a un mundo 
irreal de coches oficiales, escol
tas etc, etc, no muy lejano del 
que disfrutaban Jos emperadores 
Chinos en la ciudad prohibida. 
Desde . ese punto de vista, creo 
yo, que a más de uno y más de 
dos les importa muy poco Jo que 
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le pasa al hombre de la calle, sal
vo que estén cerca las eleccio
nes. 

La otra es más lúgubre, no se 
hacen las cosas porque simple y 
llanamente el poder corrompe. 
Es mejor hacer algo malo para la 
ciudadanía, pero que te forra de 
por vida, más aun cuando este 
país es un paraíso para corrup
tos, mafiosos y demás fauna. 
Nunca pasa nada y cuando pasa 
el pajaro ya ha volado. 

No hace falta escribir mucho 
para demostrar lo apuntado, ha
bría material suficiente para tres 
o cuatro culebrones heavys y de
cenas de pelis al estilo Torrente y 
similar. 

Citaba un señor en un foro so
bre vivienda, una frase que aho
ra no me acuerdo su autor, que 
decía que los ciudadanos de vez 
en cuando tienen que hacer sen
tir miedo a los gobernantes para 
que se controlen y no hagan lo
curas. ¿Que es lo que puede inti
midar a nuestra clase política? 
¿Las elecciones? No, de ninguna 
manera. Hay un bipartidismo si
milar al de la restauración, por lo 
que estar x años a la sombra, ha
ciendo oposición de esa que lue
go vota con el pie o que ni si
quiera vota y además cobra, no 
es nada malo, si luego después 
por aburrimiento se gana y se 
vuelve a disfrutar de las verdes 
praderas del poder. Eso no asus
ta a "Sres." que dicen que están 
en la política para forrarse, o 
"Sres." que dicen que "Montes
quieu ha muerto" o que "ni hay 
pruebas ni nunca las habrá". 
Además el bipartidismo que hay 
en España me recuerda a una 
anécdota de la Atenas clásica en 
la que los ciudadanos, molestos 
con sus políticos de la ciudad, 
decidieron darles un escarmien
to. Los políticos viendo que la 
cosa iba en serio intentan apaci
guar al respetable. ¡Alto! ¡Pen
sad en lo que vais a hacer! ¡O 
nosotros o el caos! Los ciudada
nos dijeron de forma vehemente, 
El Caos, el Caos. A lo que los 
políticos contestaron, pues tam
bién nosotros. 

Quizás habría que provocar un 
absentismo electoral del 60% en 
unas elecciones y después en las 
siguientes buscar un grupo cañe
ro, total si no les conoce nadie, 
todavía no serán ni la quinta par
te de marrulleros y tahúres, que 
los que llevan años diciendo que 
representan a no sé qué pueblo. 
A mí y a muchos no nos repre
sentan. En fin, piensen, piensen, 
en la forma de hacer sentir mie
do a los políticos que padece
mos, eso sí, sin violencia. · 

Para explicar ese resultado re
cogido en el CIS sobre nuestros 
políticos dos ejemplos cantari
nes entre los cientos que se pue
den sacar a colación en este país. 

Primero, el Sr, -por decir algo- , 
Alcalde de las Navas del Mar
qués, que aún a pesar de Senten
cia del TSJ de Castilla y León 
seguía talando pinos para el úni 
co proyecto turístico que vale en 
este país, el campo verde para 
dar palos a una pelota blanca. El 
muy felón, seguía diciendo que 
todo era legal y que volvería a la 
tala. A los pocos días su actitud 
chulesca y fanfarrona propia de 
lupanar se ve frenada con una 
nota de Ja Fiscalía de Castilla y 
León, diciendo que si vuelve a 
intentarlo se ordenará su deten
ción inmediata por la Guardia 
Civil. Mano de Santo, por ahora 
los pinos de esa localidad están 
salvados. 

El segundo ejemplo, es excesi
vamente suculento para no co
mentarlo, aunque ya Jo ha sido 
por activa y por pasiva. Me re
fiero a mi amada jefa, la de to
dos los empleados de la Comuni
dad de Madrid; que dice que con 
sus magras retribuciones, como 
si de cesante en la época de Cá
novas y Sagasta se tratara, no 
llega a fin de mes. Válgame Sr 
mío Jo caro que está el servicio, 
el pan ni te cuento, a cinco rea
les, y el Simón con su cochero, 
¡gasto tan descomunal! y las 
obras pías en el ropero de los po
bres, y la limosna a los desvali
dos que asientan sus reales en 
San Francisco el Grande, en fin 
que a dónde vamos a llegar en 
estos tiempos. Lo peor es que lo 
dice en una comunidad donde un 
agujero de mala muerte en Ma
drid, -infravivienda tercermun
dista, de 15 metros- alcanza un 
precio de alquiler que mucha 
gente, con su sueldo etetero no 
puede pagar a no ser que deje de 
comer. Esa frase en ese contexto 
es lo que duele a mucha gente, 
con independencia del color del 
padre/madre de la misma, y digo 
con independencia del color, 
porque a otra señora del gobier
no se le estaba ocurriendo Ja ma
jadería de penalizar el consumo 
doméstico de agua superior a los 
60 litros diarios, cuando el con
sumo de agua humano es el me
nor, y por tanto el ahorro si se 
consigue va a ser más que ma
gro. Eso sí, al currito de a pie 
caña y más caña que además en 
ese caso es ecológico. De Jo que 
no cabe duda, es que el efecto de 
la metida de pata de Doña Espe 
ha sido demoledor para Ja credi
bilidad de los políticos, tan de
moledor como la frase que dicen 
atribuir a María Antonieta, la pa
rienta de aquel Borbón Francés 
que dejó la cabeza en un cesto. 
¡Majestad, el pueblo no tiene 
pan! ¡Pues que coma pasteles! 

Eduardo PÉREZ 

,~ -------·\ Vivir para dentaria 1-;_ :~:) 
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La magia~::~::-. 
de la escritura 

Hoy es de 
esos días extra
ños en los que 
me levanto y 
hago un recorri
do por todos los 
libros de mi bi
blioteca. Nece
sito esa soledad 
acompañada, 
encerrarme en la habitación e ir 
desgranando verso a verso, pá
gina a página lo ya escrito. En 
esta ocasión, no sé por qué, eli
jo a Carilda Oliver Labra, a 
Vicente Aleixandre, una novela 
de Loynaz, Rosalía de Castro 
y Huidobro. Tampoco sé lo que 
busco, pero ustedes saben que 
siempre, siempre, en un libro se 
termina encontrando algo, in
cluso, lo más inesperado. 

Alguien me hablaba esta se
mana de Ja "magia" de Ja escri
tura y me preguntaban que si Jo 
mágico de escribir tenía algo 
que ver con esa inspiración de Ja 
que tanto se ha hablado. Y claro, 
cuando respondes que no, que 
todo es con trabajo, trabajo y 
más trabajo pues, va la gente y 
se desilusiona. 

Enganchando con esa desilu
sión, en la misma conversación, 
empiezan a hilar todo esto con 
la película El Ilusionista, y la 
verdad, Ja ocurrencia nos arran
có un montón de carcajadas a 
los allí presentes. Como vi a la 
gente tan afanada y entusiasma
da fui a ver la película por pura 
curiosidad y la verdad es que 
salí riéndome del cine. Me pare
ció magistral el final, algo que 
valida toda la película. De belle
za exquisita, rodada en Viena, 
casi en color sepia, trajes de 
época y el ilusionista y la ma
gia... Pienso que fue muy lo
cuaz mi colega cuando intenta 
juntar la magia de la escritura 
con la magia del cine; y por su
puesto entre magia y magia y 
las musas. El cine es el cine, tie
ne múltiples funciones y como 
dice El Ilusionista una de las 
principales es entreteQ.fr. La es
critura es otra cosa, dejar la 
vida, para la poesía hay que dar
le algo más que el tiempo, la 
desnudez de la piel, el vacío de 
la palabra, el abismo, la incerti
dumbre. Hoy me doy cuenta 
que hace ocho años empecé en 
el Taller de Poesía Grupo Cero 
en Alcalá de Henares y claro, 
veo que para mí, también pasa 
el tiempo y es fuerte, muy fuer
te pensar en Ja muerte como lo 
hace Huidobro, Aleixandre o 
Carilda. En un descuido tomo el 
Romancero Gitano de Lorca y 
siento que la vida, siempre, es 
volver a empezar. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Directora de Comunicación de Grupo Cero 
lainterpretacion@lainterpretacion.com 

PUERTA de Madrid 
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la noche en blanco v Alcalá 
Uno de mis principales orgu

llos es ser y sentirme alcalaíno. 
Por tanto, ante el desprecio sufri
do recientemente por Alcalá me 
veo obligado a escribir estas líne
as. 

Ante el éxito cosechado por la 
iniciativa la Noche en Blanco en 
numerosas ciudades europeas, 
hace escasas fechas la ciudad de 
Madrid decidió celebrar su pro
pia Noche en Blanco. Fue un éxi
to total de público con museos 
abiertos toda la noche, exposicio
nes especiales, ciclos de cine, te
atro ... En definitiva, una noche 
por y para la cultura. Ante esto, si 
como se proclama, Alcalá es la 
capital cultural de la Comunidad 
de Madrid, lo lógico es que Alca
lá celebrase su propia Noche en 
Blanco. 

Sin embargo, el Partido Popu
lar de Alcalá, por boca de su con
cejal de cultura, ha declarado que 
Alcalá es incapaz de celebrar un 
evento así. Esta desconfianza to
tal del PP de Bartolomé González 
en las posibilidades de Alcalá no 
es otra cosa que una demostra
ción de su falta de interés en que 
Alcalá sea una ciudad referente 
en materia cultural. Después de 
desaprovechar el Año Quijote, 

cuyo coste para los alcalaínos ha 
sido astronómico y lo más grave, 
todo gastado en saraos y fuegos 
artificiales, nos encontramos con 
una nueva decisión que condena 
a Alcalá al ostracismo cultural, a 
no ser más que una simple ciudad 
provinciana. 

El Partido Popular carece de Ja 
ambición necesaria para conver
tir a Alcalá en un verdadero refe
rente cultural, conocida y respe
tada a nivel internacional. El pro
blema no es que Alcalá sea inca
paz de organizar un evento como 
la Noche en Blanco, que seguro 
que tiene capacidad sobrada para 
hacerlo y para que sea un rotundo 
éxito, sino que un evento de esa 
magnitud exige mucho trabajo y 
capacidad de generar ideas, y el 
gobierno popular de Bartolomé 
González se ha caracterizado rei
teradamente por su escaso traba
jo y la falta absoluta de nuevas 
ideas. Por tanto, no digan que Al
calá es incapaz de organizar 
grandes eventos, digan que Bar
tolomé González y su equipo son 
incapaces de organizar grandes 
eventos. 

Antonio FUENTES 
PANIAGUA 

1i-
D. Leopoldo 

san Andrés Benito 
FALLECIÓ EN MADRID 

EL DÍA 24 DE NOVIEMBRE DE 2006 
A LOS 75 AÑOS DE EDAD 

D.E.P. 
El funeral se celebrará el 

día 5 de Diciembre a las 20'15 horas 
en la S.e l. Iglesia Magistral Catedral 

de Alcalá de Henares. 

La familia agradece 
cuantas muestras de condolencia 

ha recibido. 
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Señor alcalde del Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Muy señor nuestro: 
Como un policía jubilado (ad

junto documentación) que ha 
prestado sus servicios en una de 
las ramas de este gremio, de las 
que existen en España, solicitaría 
que usted me aclarase las causas 
que originan los siguientes HE
CHOS: 

l" .-El 23 de noviembre de 
2006, paseando con dos amigos 
por la Plaza de Cervantes, obser
vamos cómo la grúa y un policía 
local (con el pelo teñido) retiran 
un BMW estacionado en una es
quina y en la cual no molestaba ni 
a peatones ni al tráfico. ¿Por qué 
no ponen la sanción sin retirar el 
vehículo? 

2ª.- ¿Por qué aquí, sí ese control 
del orden desfasado, con respecto 
al que clama mi antiguo distrito 
II, o el IV de mis compañeros d 
Nueva Alcalá? ¡Vean los que hay 
en doble fila! 

3ª.- ¿Cuántos de la Policía Lo-

cal corresponden proporcional
mente a los distritos II y IV con 
respecto a los que observamos 
diariamente en el distrito I? 

4ª.- ¡Por votaciones democráti
cas! ¿Usted cree, don Bartolomé, 
que dispondría de una plaza fija 
"y sin sacar ningún tique", en la 
puerta del ayuntamiento? 

5".- ¿Quién multa a los policías 
que dejan sus coches oficiales 
mal aparcados, mientras desayu
nan ... y se "piran" sin ponerse el 
cinturón de seguridad? ¡Vaya 
ejemplo! . 

Le agradeceríamos que analiza
se, al menos, si la distribución de 
la Policía Local y Nacional es 
proporcional a las necesidades de 
las movidas vandálicas que ata
can destrozando los medios pú
blicos o privados, los fines de se
mana. Y las diarias deyecciones 
caninas, ajenas de la plaza de 
Cervantes. 

Juanjo GONZÁLEZ 

Nota aclarativa a una intervención del pleno 
En el Pleno celebrado el día 21 

de noviembre estaba anunciada la 
participación del padre de ~n mu
chacho minusválido psíquico en 
relación al cambio de día y hora 
asignada para Ja asist~ncia ª. la 
piscina cubierta del pohdeport1vo 
El Juncal, y que podía perjudicar 
a nuestros muchachos. 

Llegado su turno, D. José Luis 
Aguirre, socio de númer<? de 
APHISA hizo su correspondiente 
crítica ha~iendo uso de la libertad 
de expresión. Nada que decir al 
respecto. 

Lo que sí indigna es que este 
padre se adjudique su interven
ción en nombre de APHISA, má
xime cuando el día 6 del mismo 
mes, presentó escrito renunciando 
a seguir siendo vocal de la junta 
directiva de la asociación, des
pués de haber desestimado ofreci
mientos para desempeñar algún 

cargo de mayor responsabilidad y 
naturalmente de mayor trabajo. 

Este señor sabía porque partici
pó en las conversaciones que el 
cambio de día y hora fue discuti
do, estudiando y razonado con la 
concejalía de Deportes. Se aceptó 
su propuesta para este curso, con 
la promesa de volver el año pró
ximo al horario que venían dis
frutando anteriormente y para pa
liar el mayor problema, que era el 
del transporte, el ayuntamiento 
puso un autobús a nuestra dispo
sición. 

No ducen que en APHISA esta
mos unidos en conseguir el bien
estar de nuestros hijos al que, 
como ciudadanos tienen derecho 
a disfrutar y que, en estos mo
mentos están a una gran distancia 
de llegar. 

Junta Directiva de APRISA 

Al señor concejal o concejalía que corresponda 
Estimado señor director de 

PUERTA DE MADRID, le agra
dezco de antemano la publicación 
de esta carta, cuyo motivo y preo
cupación es el siguiente: El pasa
do martes día 14, cuando me dis
ponía a cruzar con mi hija el se
máforo que hay en el subterráneo 
que une la Avenida de la Alcarria 
con la calle Ferraz, casi somos 
atropellados por un vehículo que 
no respetó el semáforo en rojo. 

A raíz de esto y de varios co
mentarios con vecinos de la ave
nida de la Alcarria que todos los 
días pasamos hasta cuatro veces 
por dicho subterráneo me puse a 
observar el paso de vehículos. 

Es impresionante la velocidad a 

la que los vehículos pasan por el 
subterráneo. Hasta cuatro o cinco 
coches se saltan el semáforo debi
do a Ja velocidad que alcanzan, 
tanto si bajan de la avenida de la 
Alcarria como si vienen de la ca
lle Ferra~. Da pánico cruzar dicho 
semáforo, incluso andar por dicho 
subterráneo. 

Creo que alguien debería hacer 
algo urgente antes de que ocurra 
algo grave. Creo que una solución 
podría ser los fa~osos "lomos de 
burra" o como qmeran que se lla
men, pero que en nuestras calles 
están resultando efectivos. 

Muchas gracias. 

Javier FERNÁNDEZ 

PUERTA de Madrid 



Alcine, sí. cY Alcalá? 
"Es evidente que, tras 35 

años de historia del Festival de 
Cine de Alcalá de Henares, 
esta ciudad y el séptimo arte 
estén irremediablemente uni
dos. De los frutos de esta du
radera y enriquecedora rela -
ción surge la sección de Mues
tra de video Alcalaíno". 

Para encontrar el párrafo 
anteriormente citado no hay 
que remontarse mucho tiempo 
atrás, basta con abrir el Pro
grama Oficial de Alcine del año 
pasado, en el cual se explicaba 
y justificaba muy acertada
mente el porqué de la existen
cia de esta pequeña pero gran 
sección sobre todo para el pú
blico alcalaíno, dentro de las 
propuestas que ofrecía el festi 
val. 

Sin embargo, este año des
graciadamente, en su 36 Edi
ción lo único que me he can
sado de leer y escuchar una y 
otra vez ha sido su principal 
novedad: ¡el Certamen Inter
nacional de Cortometrajes! 

No es que esté en contra, es 
más, felicito a la organización 
por ello. Proponer nuevas y 
variadas secciones como los 
cortos de los vecinos portu -
gueses o los relacionados con 
el cómic es siempre positivo, 
pero también creo que hay 
ciertas cosas que hay que 
mantener. 

El director del festival, Luis 
Mariano González, hablaba 
hace unas semanas en este 
mismo medio de las señas de 
identidad tan pronunciadas a 
las que el festival se ha mante
nido fiel a pesar de que ha cre
cido y se ha transformado mu -
cho. También comentaba que 
aunque en sus orígenes se tra -
taba prácticamente de un Cer
tamen Local, "su filosofía en 
esencia sigue siendo la mis
ma". 

Y yo me pregunto, ¿a qué se
ñas de identidad y a qué filo
sofía se refiere? 

Precisamente, lo que hacía 
único y especial al festival de 
Alcalá era el ofrecer a sus ciu
dadanos la posibilidad de par
ticipar y disfrutar de un apar
tado dedicado exclusivamente 
para ellos (eso sin tener en 
cuenta que gran parte de su 
presupuesto sale precisamen
te de los bolsillos de los contri
buyentes de la ciudad complu
tense). 

Por último, en otro medio de 
comunicación, el director de 
Alcine también comentaba con 
satisfacción que "ya nada vol
verá a ser igual".. . Espero de 
todo corazón que se equivo
que. 

Maria MILLAS 

Consejo Municipal de Salud extraordinario 
El pasado 23 de noviembre, 

se celebró en el Ayuntamiento 
de Alcalá Consejo Municipal 
de Salud con la intervención 
de la Concejala de Familia, Sa
lud, Servicios Sociales y Con
sumo, Jefa de Salud Pública y 
Gerente de Atención Especiali
zada del Área III del Servicio 
Madrileño de Salud, CC.00, 
FAPA, FCAVAH, Informacu, 
IU, Plataforma para la defensa 
y mejora de la Sanidad Públi
ca de Alcalá de Henares, PP, 

PSOE y UGT. Dado que no 
pudo asistir el Gerente de 
Atención Primaria y exisistir 
una seria problemática en 
cuanto a plantillas de perso
nal sanitario, se llegó al acuer
do de pedir la convocatoria de 
un Consejo Municipal de Sa
lud Extraordinaiio con carác
ter de urgencia para tratar de 
la misma. 

El portavoz 
de la Plataforma 

Andrés Medina Canelo 

¡Qué cutrez! 
El sábado 25 de noviembre 

asistí al Encuentro Coral, tra
dicional en estas fechas. El 
Encuentro estuvo muy bien. 
Llegar hasta el Auditorio fue 
una auténtica odisea porque 
simplemente no hay lugar 
para aparcar. Con el aparca
miento subterráneo ya termi
nado, el aparcamiento en su
perficie sigue en plan trinche
ras con lo que dejar el coche 
era casi imposible. Las calles 
adyacentes estaban completa -
mente llenas con los residen
tes y la lluvia no ayudó mu
cho. 

PUERTA de Madrid 

Si en estas condiciones el se
ñor Alcalde pretende proponer 
Alcalá como capital cultural 
europea en 2016, se van a reír 
muchísimo. 

Por cierto, no sabía que 
nuestro flamante y a todas lu
ces insuficiente Auditorio se 
llama ahora: "AUDITORIO 
PCO D LUCA", aunque tal vez 
sea porque se han caído varias 
letras del nombre. 

¡Menos mal que falta menos 
para las elecciones municipa
les! 

Atentamente, 

Teresa PÉREZ SANZ 

() \JIU;'Jtc,.h 

Cervantes, cultur}~~~º·~,, >·' 
y el mercado medie 

Hace ya algunas semanas 
leía con asombro las gran
diosas cartas de nuestro 
amigo, el concejal de PSOE, 
Francisco Peña: el defensor 
de la cultura y el gran cono
cedor de Cervantes, parece 
que posee la verdad supre
ma, un poco pretencioso me 
parece, si poco más y nos 
hace una biografía de Cer
vantes. Nos decía que Cer
vantes no pasearía por este 
mercado medieval: hombre, 
desde luego que por éste no. 
Pero dígame usted, si cono
ce tan bien a Cervantes, ¿por 
qué no organizó usted este 
mercado medieval? Quedó 
totalmente demostrado, tan
to por la asistencia de públi
co como por la simple razón 
de que año a año se repite y 
va a más, que este mercado 
medieval gusta a los alcalaí
nos y al resto de turistas. Y 
vamos, no sé qué propon
dría Cervantes para el mis
mo. Desde luego que un 
hombre culto sí que era, eso 
está claro, pero vamos que 
también era un hombre del 
pueblo. Más si cabe de todas 
las infamias que vivió y las 
penurias que pasó. Si hasta 
luchó en una guerra y quedó 
inútil el pobre. Seguro que 
Cervantes entraría en este 
mercado, porque era un 
hombre del pueblo. Y si ha
blamos de que muchos 
puestos son bares, desde 
luego que coca-cola y fanta 
no tendrían en la época de 
Cervantes, pero es que se 
supone que la parte gastro
nómica es fundamental y no 
querrá usted que se pongan 
mesas en la calle para que la 
gente haga una degustación 
por unos 20 euros la tapa. 
Aunque yo creo que usted 
no ha paseado mucho por 
este mercado, porque en él, 
los alcalaínos siguen encon
trando aquello que esperan 
año a año para poder volver 
a adquirir en dicho mercado. 
Y hombre, no creo yo que se 

ponga un mercado medieval 
para vender bollería indus
trial ni ropa tejida en masa 
en una fábrica. Se entiende 
que son productos únicos, 
ya sea por su forma de fabri
cación o por su difícil adqui
sición fuera de este merca
do. 

Y no hablemos de los lo
gros, que según usted, con
siguió su amigo Leguina 
para la ciudad o el señor 
Peinado en sus años de go
bierno. Desde luego, que 
creo que los gobiernos del 
Partido Popular han hecho 
mucho más por nuestra ciu
dad. Véase la declaración 
Patrimonio de la Humani
dad, las mejoras en las in
fraestructuras, la mejora en 
los servicios de la ciudad y, 
en definitiva, en ser una re
ferencia dentro de la Comu
nidad de Madrid. El creci
miento en cuanto a habitan
tes no es sino el reflejo de 
una gestión exitosa que ge
nera empleo y riqueza en 
nuestra ciudad, además de 
nuevos servicios que facili
tan la vida diaria de los alca
laínos. Y recuerde que su 
querido gobierno de Zp de
cía que Cervantes nació en 
Alcalá de casualidad. Pues 
vaya, ¿dónde nació usted de 
casualidad? Es que claro, es 
difícil elegir un sitio dónde 
nacer. Fíjese que tuvo que 
nacer en Alcalá, como si 
fuera una ofensa o algo el 
acontecimiento. 

Deberían mirarse un poco 
para sí mismos y ver el fra
caso de sus políticas. Las es
tadísticas demuestran que la 
confianza que los alcalaínos 
han depositado siempre en 
Bartolomé González no es 
fruto de mentiras ni enga
ños, sino de unas promesas 
electorales cumpfülas que 
han llevado al Partido Popu
lar a obtener siempre los 
mejores resultados dentro de 
nuestra localidad. 

Rodrigo MATEOS 

La Estrella e/ Juan de Soto, 5 
Tlf.: 91. 882 55 7 7 
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En el Paradise se aprovechaba la 
madrugada para hablar de todo. 
Especialmente, en aquellas con
versaciones tardías en las que casi 
siempre acababa saliendo a relucir 
el viejo asunto de las ilusiones per
didas. Después de que se hubiera 
apagado la música, y a esa hora en 
que entre el amor y la guerra los 
listos del mundo eligen hacer am
bas cosas a la vez, los huéspedes 
fijos se quedaban solos alrededor 
de alguna mesa manchada con los 
restos de un buen festín. Ya saben, 
eso que los Savonarolas de hoy 
consideran huellas de un crimen 
por aquello de que mientras uno 
disfruta de una buena comida con 
los amigos medio mundo se anda 
muriendo de hambre. En el Paradi
se no se bebía para aceptar que la 
solución a ese problema no depen
de de media docena de comensales 
sin poder real. Ni siquiera para ol
vidar que hasta el hecho de tomar 
una copa empieza a estar mal visto 
por los talibanes de la salud. Yo 
creo que bebían para recordar 
aquellos lugares a los que soñaban 
llegar mientras eran jóvenes y las 
cunetas del camino donde se habí
an ido quedando varados treinta 
años después. Recuerdo que una 
tarde estábamos sentados en la te
rraza del jardín del Paradise el pe
riodista Gallagher, la actriz retira
da Blanche Anderson, Mike Guf
fin , el gángster Frank Matone y yo 
mismo. Apurábamos un trago 
alumbrado por los últimos rayos 
del sol que teñía de rojo un hori
zonte sin nubes ni montañas. De 
pronto, Mike repitió en voz alta 
aquellas palabras que dice uno de 
los personajes en la película Los 
profesionales mientras la dinamita 
madura lentamente entre las grie
tas del desfiladero: 

Huéspedes en el Paraíso 

Banderas de plomo 

- "Nos sumamos a la revolución 
porque tenemos fe, la abandona
mos porque nos invade el desenga
ño, volvemos a ella porque nos 
sentimos perdidos y, finalmente , 
morimos porque es inevitable." 

Mike no había participado en 

• SIN CITA PREVIA. 

ninguna revolución, salvo qmza 
esa revolución moral que consiste 
en andar por la vida a la misma le
jana distancia de la teórica moral 
oficial y ·de la falta de ética gene
ralizada que se practica habitual
mente. Eso sí, antes de montar el 
Paradise estuvo moviéndose a su 
manera para que el mundo dejase 
de dar vueltas en contra de gente 
que había empezado desde cero 
como él. Desafió a la ley estable
cida, derramó sangre ajena -cul
pable e inocente, a partes iguales
y se escabulló de la policía mien
tras se enfrentaba con relativo éxi
to al capitalismo blindado de las 
cajas fuertes de los bancos. En ese 
sentido, no tenía nada que envidiar 
a las actividades del Che Guevara 
si exceptuamos el hecho de que 
Mike Guffin sabía que a su foto
grafía le iría mucho peor después 
de muerto porque el diseño co
mercial no se encapricharía de ella 
para transformar en dinero su me
moria. 

Todos los personajes con los 
que pasé aquella tarde tenían ya la 
mayor parte de la vida por detrás, 
no por delante, y consideraban que 
lo mejor del futuro -siempre im
perfecto- es que nadie les pediría 
a sus cadáveres responsabilidades 
por esa imperfección. Ninguno de 
ellos pagaría un dólar a cambio de 
que alguien pronunciase esas pala
bras de película durante su entie
rro. Pero esta misma reflexión so
bre la pérdida de la inocencia pue
de aplicarse a cualquier causa con 
la que se compromete el hombre. 
Me refiero a que, al principio, so
mos felices luchando para cambiar 
las cosas porque estamos conven
cidos de que nuestra firmeza po
drá con ellas. Luego las cosas nos 
cambian a nosotros y llega un día 

•LUNES A VIERNES DE 8'30 A 19 HORAS 
SÁBADOS, DE 9 A 14 HORAS. 

• RECAMBIOS ORIGINALES DE MARCA. 

en que nos fallan las fuerzas de la 
ingenuidad y dejamos de creer en 
los Reyes Magos. Quiero decir 
que aparece ese momento en que, 
bien adultos, descubrimos a un 
tiempo un par de verdades terri
bles. La primera es que no tene
mos mucho que ver con el héroe 
que nuestros hijos se habían in
ventado a imagen y semejanza 
nuestra. La segunda es que entre 
esa vieja fotografía con el hada 
comiendo perdices junto a un 
príncipe azul con tu misma cara de 
joven y esta otra reciente donde 
puede verse a una bruja liada a es
cobazos verbales contra un ogro 
que lleva tus arrugas de ahora no 
hay más que un tramo de treinta 
años. Tres décadas en las que 
abundaron las decepciones recí
procas. Me lo dijo en cierta oca
sión Frank Matone, que estuvo ca
sado con una mujer rica a la que 
no amaba: 

- "Mi mujer y yo fuimos felices 
durante veinte años. Justo hasta el 
día en que nos conocimos y nos 
casamos." 

El gángster Matone pertenecía a 
esa clase de hombres que tienen 
una idea estereofónica del matri
monio. Según él , lo mejor que po
día hacer un marido era olvidarse 
de sus propios defectos porque no 
merece la pena que dos personas 
que viven juntas se acuerden cons
tantemente de las mismas cosas. 
Claro que la jovencita Roxie Ball 
no era su antigua esposa sino su 
segunda amante y él ya no estaba 
en condiciones de sostener una 
discusión de más de diez palabras 
seguidas sin verse obligado a 
echar mano de la mascarilla de 
oxígeno. Incluso en las polémicas 
se podía advertir lo bajo que había 
caído el viejo y temido Frank des-

• 1 AÑO DE GARANTÍA EN REPARACIONES 

de aquellos tiempos en que su fra
se favorita en las reuniones con los 
otros padrinos de la mafia de Chi
cago era: 

- "Me revienta que hablen cuan
do interrumpo." 

Durante los cambios de vestua
rio de Roxie con la puerta de su 
habitación abierta se materializaba 
esa teoría de que las ventajas del 
nudismo saltan a la vista pero con 
la contemplación del acabado Ma
tone todos compartíamos el princi
pio de que nunca hay que pegarle a 
un hombre caído por si acaso aún 
está en condiciones de levantarse. 

A pesar de todo, el mundo sigue 
dando vueltas alrededor del sol y 
cada vez más deprisa. De manera 
que allí, en el Paradise, comprendí 
que es cierto lo que cuentan acerca 
de las frustraciones . La mayor de 
ellas quizá sea saber todas las res
puestas cuando nadie te hace nin
guna pregunta. En su lucha por la 
vida, Mike había llegado tan lejos 
como su antiguo jefe, aunque en 
otro sentido. Fue uno de esos niños 
que al empezar a ir al colegio y se
pararse de sus hermanos mayores 
descubren con asombro que no se 
llamaban "Cállate". Ahora, en 
cualquiera de estos primeros días 
del resto de su vida, no se encon
traba demasiado a disgusto dentro 
de su cuerpo. No era carne de psi
quiatra y algunas mujeres un poco 
más jóvenes que él todavía pensa
ban en hacerle favores con una 
mezcla de compasión y morbo. Por 
eso, no tuve más remedio que estar 
de acuerdo con él cuando me dijo: 

- "¿Sabes una cosa? El proble
ma no son los ideales de juventud 
con los que sueñas sino el trapo 
con que los abanderas . Mientras te 
sobran las energías no hay estan
darte, por pesado que sea, que no 
puedas enarbolar con orgullo. Lo 
malo es que siempre acaba llegan
do el día en que descubres que te 
has pasado media vida intentando 
ondear una bandera de plomo." 

Sergio COELLO 

CONCECAR Vía Complutense, 95 
Telf.: 91 880 62 00 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91 676 88 11 

TORREJÓN DE ARDOZ 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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1 y 2.- Sepulcros del matrimonio Antezana 

3.- Altarde Sta. Ana 

4.- Altar de Juan de Cuenca 

5.- Entrada a Ja Sacristla 

6.- Entrada a la Capilla del Oidor 

7.- Entrada a Ja Capilla del Dr. Olmedílla 

8.- Altar mayor con el retablo principal 

9.- Antigua sepultura con arcosolio de D. Pedro l>i 

Figura 1.- Esquema hipotético de la Capilla de Antezana o Capilla Mayor de la Parroquia de Santa María (1474) 

Gracias a los "Datos his
tóricos" de Jesús Fer
nández Majolero cono-

cemos de los fundadores del 
Hospital de Nuestra Señora de la 
Misericordia, vulgarmente lla
mado de Antezana, y de la Capi
lla de su nombre en la parroquia 
de Santa María, que, luego se lla
mó del Cristo de la Luz y vere
mos por qué. 

Luis de Antezana pertenecía a 
una familia de la nobleza media 
urbana de Alcalá, bien acomoda
do, hizo raíces en la ciudad y en 
la vecina Guadalajara, donde fue 
regidor y po~eía un molino. Por 
esas razones y su honorabilidad 
entró en el círculo del arzobispo 
Carrillo de Acuña, quien se sir
vió de sus capacidades para re
presentarle en la protección a la 
princesa Isabel de su hermano 
Enrique IV y albergarla en Tole
do, mientras hacía llegar a Casti
lla al infante de Aragón, don Fer
nando, para que pudieran con
traer matrimonio. Como conse
cuencia de esto también forma 
parte de la embajada que va a Se
govia a pedir a Enrique el bene
plácito para la boda de los prínci
pes. 

Estamos, pues, ante un hombre 
relevante en la Historia de Espa
ña, aparte de la fundación citada 
que se abrió en 1483 y sigue 
abierto desde entonces sin dis
continuidad alguna y hoy en pro
ceso de renovación, moderniza
ción y ampliación. 

No le vendrían a Luis de Ante
zana sus cualidades por los bien
es de fortuna o por los cargos os
tentados, sino, por su formación 
y preparación, por haber sido 
doncel en la corte del rey Juan 11, 
padre de Isabel la Católica. Este 
monarca, "amador de toda genti
leza" fue la cabeza de una bri
llantísima corte literaria donde 
figuraban su secretario de c,artas 
latinas, Juan de Mena; don Iñigo 
López de Mendoza, I marqués de 
Santillana y Jorge Manrique. An-
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Claros v oscuros 

Los avatares de la Capilla del Oidor (11) 
Hoy, la capilla de Antezana o del Cristo de la Luz 

tezana casó con Isabel de Guz
mán, dama de la corte de la reina 
Isabel de Portugal, segunda es
posa de Juan 11 y madre de Isabel 
la Católica. Sin duda nuestra Isa
bel de Alcalá, aportaría al matri
monio Antezana algún caudal 
económico y cultural, como de lo 
primero acreditan los escudos 
que se conservan en el Hospitali
to. De lo segundo nos ocupamos 
hoy y acredita su sensibilidad y 
cristianidad reflejados en sus 
fundaciones creadas con todos 
sus bienes por falta de herederos. 

En 1474 la parroquia de Santa 
María la Mayor era como nos in
dicaba el primer plano que in
cluimos en el número anterior, 
debido a Carmen Román Pastor 
en la misma obra de "Datos his
tóricos y arquitectónicos del 
Hospital de Antezana". Era la pe
queña iglesia de San Juan de los 
Caballeros, casi ermita, y querían 
ampliarla los curas y los feligre
ses. Como carecían de medios 
pidieron a los Antezana que hi
cieran con sus propios peculios 
el coro y la capilla mayor y, he-

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 
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Figura 2. 1947 

cho esto, les daban el espacio del 
coro para lugar de su enterra
miento perpetuo. Las obras die
ron como resultado lo que pode
mos ver hoy en el dibujo nº l. Es 
decir, se alargó la cabecera pri
mitiva hacia el Este, a costa del 
callejón de Santa María actual. 

Como al morir los Antezana el 
mantenimiento debía correr a 
cargo de la parroquia y ésta se 
embarcó en la ampliación Norte
Sur que ya conocemos y abando
nó la capilla de Antezana que, 
sólo se pudo mantener, gracias a 
la Cofradía del Santísimo Sacra
mento que, pidió a cambio al Ca
bildo de Caballeros del Hospital, 
en tanto que herederos, que les 
dejara usar la capilla y poner en 
ella el Cristo de la Luz. De ahí el 
nombre que sustituye al de los 
fundadores y propietarios. 

Al entrar en la parroquia de 
Santa María, a su izquierda, se 
abría la capilla que nos ocupa. 
Hoy tiene acceso directo a su 
hermosa nave renacentista, muy 
arreglada tras la casi destrucción 
de la guerra 36-39 y, sobre todo, 
el arreglo de los años 1981-83. 
De hecho, en el viejo templo, 
esta capilla era la que marcaba, y 
ya lo hemos dicho, la dirección 
Este-Oeste. Allí, por las razones 
que hemos dicho, estuvieron los 
restos de los Antezana, hasta que 
el Cabildo los trasladó al muro 
del Evangelio de la iglesia del 
Hospitalito, donde reposan desde 
1954. 

En su testamento dicen literal
mente: "nuestros cuerpos . . . sean 
pues.tos en sendos atauces (sic) 
de pmo . .. Y sean enterrados en la 
iglesia perrochial (sic) de Santa 
María la Mayor. .. en medio de la 
capil~a d~l coro principal de di
cha iglesia, que nosotros feci-
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Figura 3.- Estado actual desde las obras de 1981 a 1983 

mos ... que está cabo el altar ma
yor de dicha iglesia por quanto 
nosotros fecimos el coro de di
cha iglesia ... ". Coro, capilla 
para enterramiento al final (cabo) 
de la misma. 

En la parroquia de Sai;ita María 
la Mayor estaba (ESTA) la pila 
bautismal donde, entre otros, re
cibieron las aguas lustrales An
drés, Andrea, Luisa, Miguel y 
Rodrigo Cervantes, como es sa
bido y se ha dicho. Pero no esta
ba donde la colocó Cabello La
piedra en 1905. Quintano Ripo
llés en su Historia de Alcalá, pág. 
152 y nota 290 nos dice: "La pila 
se colocó en 1905. Estaba en una 
cámara lateral de la iglesia, de 
entrada abovedada y un tragaluz 
cuadrado". 

Por otra parte Elías Tormo se
ñala: "Aquí, insigne entre las es
pañolas por haberse bautizado en 
ella Cervantes en 9 de octubre de 
1547, la pila bautismal: en la 
pila actual, pero no en la capi
lla en que hoy se guarda". (Pág. 
37 de Alcalá de Henares. Patro
nato Nacional de Turismo. 
1932). 

Lo raro, e incluso lo afirma Ca
bello Lapiedra, como veremos, 
es que a la Capilla del Cristo de 
la Luz se accediera desde la sa
cristía tras pasar por la del Oidor. 
Si nos fijamos en un plano que 
publiqué en el anterior y tomado 
del parcelario de 1870, tuvo ac
ceso directo desde la calle o bien 
desde otra capilla lateral existen
tes. Veamos en la foto de 1874-
79 dos accesos: los dos más pró
ximos a la puerta principal. Da
ban paso a la capilla y de ella al 
Cristo que tenía portada más so
lemne desde la iglesia, que es la 
presente que hoy vemos y usa
mos. 

Lapiedra afirma que él se en
contró el acceso tabicado como 
desde la calle como veremos en 
los planos próximos de la Capilla 
del Oidor. 

Como anécdota curiosa de los 
fundadores de la Capilla del 
Cristo de la Luz, Luis de Anteza
na e Isabel de Guzmán, se produ-
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ce un fuerte roce con los clérigos 
de la parroquia. Los sepulcros 
fueron ordenados para que un 
hombre hincado de rodillas pu
diera apoyar los codos en la par
te alta. Los clérigos los bajaron 
en exceso y el Cabildo de Ante
zana, como heredero, reclamó 
ante Cisneros el 6 de noviembre 
de 1509, que ordenó colocarlos 
bajo pena de excomunión. A este 
mandato no obedecieron los clé
rigos y sí cuando reciben una or
den bajo pena de 20.000 marave
dís si no se acepta el arreglo y 
desaguisado en término de nueve 
días. 

Al morir los Antezana la Capi
lla del Cristo de la Luz y el resto 
de sus bienes, pasaron al Hospi
tal de Antezana, tanto propiedad 
como patronato de la misma. Ese 
testamento tiene refrendo poste
rior en un protocolo de 1654. 

En esta capilla estuvieron las 
imágenes de San Crispín y San 
Crispiniano, en el altar mayor, 
procedentes del convento de San 
Diego y llegaron aquí tras la 
Desamortización de Mendizábal. 
Allí habían estado en la capilla 
del Cristo de la Agonía. 

Finalmente al hacerse la re
construcción de 1947 a 1950, 
Anselmo Reymundo nos dice: 
"habiéndose intensificado los 
trabajos en la del Cristo de la Luz 
en la que se ha levantado una to
rreta de cuatro lados con un ven
tanal en cada uno, la que descan
sa sólo una media naranja. 

La capilla perderá sus caracte
res antiguos, pero se conservará 
y ello hoy es lo más interesante". 
(1) 

Cierto. Y además se le dio un 
aire más toscano del siglo XVI, 
alejado del gótico final que gran 
parte de su estructura le corres
pondía. 

(1).- Reymundo Torneo, Ansel
mo.- Historia de Alcalá de Hena
res. Imprenta Talleres Peniten
ciarios. Alcalá. 1950. 

,FranciscQ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

¿Está Alcalá tan bien como nos dicen? 
El señor alcalde, y la señora 

presidenta de la Comunidad de 
Madrid cuentan y no acaban de lo 
mucho y bueno que están hacien
do por Alcalá, por todos los muni
cipios de la comarca del Henares. 

Cuando escucho esto y miro a 
mi alrededor no acierto a com
prender el mundo en el que vivo, 
pues lo que nos cuentan tiene 
poco que ver con la realidad. 

Sin embargo la desazón que 
esto me produce, la trato de atem
perar observando lo que pasa en 
el resto del mundo, y desde luego 
no es que me sirva de consuelo, 
pero me cuesta entender bastante 
tanta injusticia, provocada casi 
siempre por quienes tienen la sar
tén por el mango. 

En Alcalá y en la comunidad de 
Madrid, al igual que en el resto 
del mundo, quienes apoyan y 
sostienen tanto en el terreno de 
las ideas, en lo economico, o so
cial a los que gobiernan, tratan de 
convencernos diciéndonos que 
los elefantes son azules y además 
vuelan. 

Las personas que tenemos crite
rio propio nos cuesta aceptar las 
imposiciones y mucho más los 
colores del cuadro según nos lo 
pintan los que mandan, por eso a 
mí me gusta escribir sobre lo que 
ocurre donde vivo según lo perci
bo. Así de sencillo, pese a quien 
pese y duela a quien duela, si es 
que le puede doler a alguien, pues 
nunca ha sido esa mi pretensión. 

En esa línea, como lo vengo 
haciendo desde hace ya bastantes 
años, es mi intención si cuento 
con esta tribuna que me ofrece 
PUERTA DE MADRID, el hacer 
un repaso de los principales pro
blemas que afectan a nuestra ciu
dad, incluidos sus distritos, en 
varios artículos, para no hacerlos 
demasiado largos ni pesados. 

Empezaré por los siguientes: 
¿Dónde están las 7.000 vivien

das que Bartolomé González y 
Esperanza Aguirre prometieron a 
los jóvenes alcalaínos a entregar 
en la legislatura que termina en 
mayo del 2007? 

Nadie podrá negar que se están 
construyendo viviendas por miles 
en nuestro término municipal , 
¡Eso sí! De iniciativa privada, 
para lo cual se están dando todas 
las facilidades del mundo desde 
el equipo de gobierno municipal 
y autonómico. Se están recalifi
cando terrenos industriales para 
residencial más que nunca, con la 
carga negativa que ello conlleva 
para el empleo industrial, que ha 
sido santo y seña en el despegue 
y desarrollo de Alcalá, desde los 
años 60 a nuestros días, como 
ninguna otra cosa, se diga lo que 
se diga. Sin embargo no se va a 
entregar ni una sola vivienda de 
ese plan a nuestros jóvenes en 
estfl legislatura. 

Estos, al igual que sus padres y 
abuelos, se están viendo obliga
dos a coger la maleta y marchar-

se de la ciudad que les ha visto 
crecer, para buscar empleo y resi
dencia fuera de Alcalá. La gene
ración de alcalaínos mejor pre
parados de su historia, se ven 
obligados a emigrar por falta de 
oportunidades en su ciudad, lue
go podemos escribir otro Quijote 
sobre el desarraigo social de los 
otros jóvenes venidos allende de 
nuestras fronteras, sin analizar 
aunque sea someramente por qué 
la juventud nacida, criada, educa
da y formada en Alcalá, se ve for
zada a emigrar en un gran por
centaje. 

Además de todo lo anterior 
conviene pararse a pensar el sa
crificio que supone a una familia 
el hacerse con una vivienda de su 
propiedad hoy en día, y el que 
costaba hace treinta años. ¿Qué 
es lo que ha cambiado? 

Hace esos años un trabajador 
medio de una industria alcalaína, 
tardaba unos diez o doce años en 
pagar su vivienda, entrando en la 
mayoría de los casos un solo 
sueldo en casa. ¿Qué ha cambia
do, para que ahora se necesiten al 
menos 20 años y dos sueldos para 
hacerse con una vivienda de su 
propiedad? ¿Acaso somos los tra
bajadores los responsables de 
esto? 

Urbanismo "made-IN P.P." 
Siguiendo la línea argumental 

anterior, el desarrollo urbano que 
se está haciendo del suelo en 
nuestro municipio, es el mismo y 
con las mismas intenciones que 
el que está promoviendo el go
bierno presidido por Esperanza 
Aguirre en toda la Comunidad de 
Madrid. Es decir, favorecer el 
desarrollo residencial y el asenta
miento de grandes superficie co
merciales y plataformas logísti
cas, aunque ello suponga reducir 
drásticamente el suelo industrial 
en la comunidad de Madrid ter
ciarizando cada vez más este te
rritorio. 

Alcalá no es una excepción, y 
sin entrar en cuestiones de co
rrupciones, de las que yo no ten
go datos, y siempre son muy dí
ficiles de demostrar aunque exis
tan, lo que nadie puede dudar es 
que existe un moviento especula
tivo considerable que cuenta con 
todas las bendiciones legales, y si 
no que nos cuenten qué es lo que 
significa Cuadernillos o la urba
nización parcial del Encín, cam
pos de GOLF INCLUIDOS. 

Sin embargo aviso a navegan
tes de diseño último modelo, que 
por cierto existen desde los tiem
pos de los romanos, y si no darse 
una vuelta por la exposición de la 
Casa de los Grifos. ¿Qué pasará 
cuando se agote la oferta de sue
lo porque ya no quede más que 
recalificar? ¿De qué teta se va a 
sacar la leche? 

Joaquín ~RIAS 
ABEN GOZAR 

2 de diciembre de 2006 



Por ejemplo: cuando se fue 
de corifeo, de simple com
parsa, de jodido corista, a la 
guerra de Iraq, como a otros 
lugares se va ahora, y des
pués de la foto de las Azores 
en la que sigo sin explicar
me qué hacía allí un mo
naguillo junto a dos carde
nales, las manifestaciones 
que aquí montaron los que 
ahora gobiernan, en las ca
lles, en las entregas de pre
mios de cine, en la puesta 
en marcha de cartelitos pec
torales, en todo lo que en
tonces se les ocurrió, fueron 
de las que dejan huella. Con 
el beneplácito y el pásalo de 
los políticos de rango supe
rior interesados en aquellas 
manifestaciones. Era el pue
blo español el que se mani
festaba, se decía por los me
dios afines. No eran los sim
ples organizadores, sus acó
litos y algunos más. Era el 
pueblo. Y los gobernantes 
no escuchaban su clamor. 
Clara conclusión: no nos 
merecíamos a Aznar. 

Ahora Aznar ya no gobier
na. Aunque, eso sí, como 
otros ex-presidentes, sigue 
poniendo los huevos fuera 
de sitio. Ahora nos gobier
nan con talante y estamos, 
después de resolver el pro
blema de Cataluña, o así, en 
eso del proceso de paz con 
los vascos, en cuyo proceso 
seguimos donde estábamos, 
a mi parecer, hasta inter
nacionalizando el proceso, 
como si a los franceses les 
preocupasen nuestros pro
blemas, salvo para colaborar 
en su erradicación, lo que 
antes nunca hicieron. Y en 
ese proceso de paz que a 
todos nos interesa, pero que 
se produce, lo que no hay 
que olvidar en un estado de 
derecho, hay una parte in
teresada que se está conti
nuamente manifestando, 
gritando que están en con
tra, que en su nombre no se 

las confidencias de Don Miguel 

Guerra y paz 
No estoy ahora recordando ese grandioso 
ladrillo ruso de igual título, sino que es
toy pensando, por esos tan raros cami
nos del raciocinio, y -aunque no lo parez
ca- en lo inescrutables que son los caminos de la polí
tica para llegar a una conclusión: no los entenderé nun
ca. Y paso a explicarme. Tanto las derechas como las 
izquierdas, si aún se puede hablar así cuando las polí
ticas de unos y otros se confunden, conforme a espu
rios intereses que nunca serán los clásicos de las viejas 
izquierda y derecha, tanto las izquierdas como las dere
chas, escribía, son muy proclives a manifestar ruido
samente su oposición a la política del que está enfren
te. Con una forma de manifestarse más vociferante por 
una de las partes. Que cada cual ponga en marcha su 
imaginación. Y sin hacer ninguno ni puñ.etero caso, 
como norma, a tan vociferantes manifestaciones, pues 
todos, gobernantes y oposición, derechas e izquierdas, 
se consideran en su hacer más infalibles que cuando ha
bla ex cátedra el Obispo de Roma. 

negocia y todas esas cosas. 
Manifestaciones tan multi
tudinarias y tan tele dirigí" 
das como antes lo fueron 
las contrarias a la guerra 
iraquí. Antes fue Iraq. Aho
ra es eso de los vascos. En 
su día no importó, nada sig
nificó. Tampoco, como es 
norma, significa nada para 
el actual gobierno, que sigue 
sus pasos y nos habla de la 
lentitud del asunto. Hasta 
se nos ha traído al Tony 
Blair, el mismo de la foto de 
las Azores, para alabar la 
actitud gubernativa y com
parar el proceso vasco con el 
irlandés, que se parecen 
como un huevo de paloma a 
un elefante macho. 

Podríamos seguir con 
ejemplos varios, uno tras 
otro, sin volver atrás mu
chos años y pensando sólo 
en los recientes lustros. Pero 
sería demasiado facilón. 
Sólo voy a recordar algo re
ciente. Algo que afectó a las 
tierras gallegas este verano, 
tierra que ya fue pocos años 

atrás también afectada. Me 
refiero, es claro, al hundi
miento del Prestige, hace 
unos años y a los fuegos re
cientes de este verano y re
cuerdo a la plataforma re
cién montada, SOS contra 
o lume, por eso de los fue
gos de este año, y a los or
ganizadores del nunca 
mais, cuando las costas ga -
llegas se vieron asoladas por 
la marea negra del chapapo
te. Una desgracia aconteció 
gobernado los unos y la 
nueva desgracia se produ
jo gobernando los otros. Se
gúro que a la vista de vulga
res parciales subjetivis
mos, la culpa fue de Fraga, 
entonces, y de Touriño, aho
ra. O puede ser que, rizan
do el rizo del parcial subjeti
vismo, las culpas y res
ponsabilidades, ahora y en
tonces, lo han sido, como 
siempre de las derechas del 
impresentable Fraga, o de 
la coalición izquierdista-ga
lleguista de Touriño y Quin
tana. Todos querrán tener 

OFERTA ¡¡¡50% DE DESCUENTO EN TODAS 

TALLER APERTURA LAS ACTIVIDADES HASTA JUNIO 2007!!! 

razón, que es lo malo, cuan
do gritan que nadie es de 
nada responsable, sino, 
siempre el que está enfren
te. 

No hay elecciones cerca
nas. Ni en Galicia ni en Es
paña. No hay que montar lo 
de la limpieza del chapapote 
ni, menos aún, lo de los ver
gonzosos días siguientes a 
las explosiones de Alcalá. Ni 
los unos son tan oportunis
tas en sus manifestaciones 
como los otros. Y si me apu
ran un poco, medios hay su
ficientes en la casa para re
partir las ideas. Si aquello 
del petrolero fue culpa de la 
derecha de siempre, lo de 
los fuegos veraniegos sólo 
podría haberse evitado con 
la debida previsión. Esa pre
visión que no tuvieron los 
gobiernos anteriores, que 
todos sabemos quiénes 
eran. 

Se ven dos cosas claras: la 
una que los políticos y sus 
incondicionales no tienen 
vergüenza. O en cantidades 
infinitesimales. Y la otra que 
son como niños. La culpa 
nunca es de ellos sino de los 
otros. Fundamentalmente, 
los del otro partido mayori
tario. Lo que alguna rara vez 
es verdad. En todo caso 
hora es de quien gane las 
elecciones se dedique a go
bernar y a hacerlo lo mejor 
que sepa. Y nos dejemos ya 
de esa continua guerra y 
paz que desde los tiempos 
más lejanos ha caracteriza
do la política nacional. Gue
rra para con el de enfrente, 
haga lo que haga, y exigen -
cía de paz para el gobernan
te, que siempre lo hace bien. 
Y si así no fuere, el fallo se 
deberá a la intransigencia 
de la oposición. Lo que ade
más es como una especie de 
dogma. Qué país. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Páginas de nuestra Historia 

El Padre Juan José de Lecanda en el Vaticano 
A finales del año 1887 se orga

nizó en España una magna pere
grinación a Roma para celebrar el 
Jubileo Sacerdotal del Papa León 
XIII, que había sucedido en 1878 
al hoy Beato Pío IX. El Padre Le
canda publicó luego, en forma de 
"Memorias" esta experiencia en 
un folleto en 4º de 83 páginas, 
que ocupan los catorce capítulos 
en que se divide. Lo publicó en 
Madrid, en la Tipografía de los 
Huérfanos, en 1888. Son intere
santes estas memorias para cono
cer tanto los sentimientos religio
sos de Jos católicos y del Padre 
Lecanda, en esos años de la uni
dad italiana y de la pérdida de los 
Estados Pontificios por parte de 
la Iglesia, como para adentrarse 
en los gustos y criterios artísticos 
del autor, pues sabido es que el 
arte y la arqueología ocuparon 
gran parte de su a,ctividad en Al
calá, Vizcaya y Alava. Por esta 
razón Ja lectura de estas "Memo
rias" puede ser, todavía hoy, una 
buena, aunque breve "Guía del 
viajero" para la observación aten
ta de artes y artistas de Jos mu
chos que hay en la Ciudad Eterna. 
Aunque las consideraciones se 
extienden a muchos aspectos de 
Ja Ciudad: la romana, la pontifi
cia y la moderna del nuevo Esta
do, nos limitamos, ahora, sólo a 
este aspecto del viaje o peregrina
ción; escribiremos algo de los co
mentarios , soliloquios y compa
raciones que le sugieren las obras 
que contempla en el Vaticano: ar
quitectura, esculturas y pinturas. 
Y dejaremos apartado el tema de 
las fuentes, los obeliscos y los 
puentes que adornan tanto la ciu
dad. La primera observación que 
recogemos es la impresión que le 
causó a Lecanda la basílica de 
San Pedro del Vaticano. Dice que 
le proporcionó "una gran decep
ción y un triste desengaño", por
que a su vista le parecía un tem
plo pequeño, en comparación de 

todo lo que había leído sobre su 
capacidad y dimensiones, y que 
naturalmente esperaba ver a la 
primera. Hay que tener en cuenta 
que todavía no estaba construida 
la vía de Ja Conciliazione, que se 
abriría en 1934, demoliendo un 
laberinto de casas, callejuelas y 
placitas que impedían una visión 
diáfana del templo hasta que uno 
no estaba encima, a la altura de la 
columnata de Bernini. Pero esta 
primera impresión quedó pronto 
vencida a medida que iba contan
do los pasos que necesitaba para 
ir de un lugar a otro; así treinta y 
cinco pasos para llegar desde el 
cancel hasta la pila del agua ben
dita. Quedó sorprendido de las 
asombrosas proporciones, en vir
tud de las cuales no parece tan co
losal como es. "Es necesario pa
sear una y muchas veces por su 
dilatado ámbito, hay que fijarse 
en las grandes estatuas de mármol 
que causan asombro, en las co
lumnas que sostienen el baldaqui
no, que sólo son bellas por sus 
proporciones y por el material en 
que están hechas ... Levantando 
los ojos a la cúpula se comprende 
la genialidad de Miguel Ángel 
por la solución que da a un gran 
problema arquitectónico''. En el 
Vaticano - continúa sus comenta
rios- no se sabe qué admirar más 
si lo gigantesco de sus proporcio
nes, Ja riqueza de Jos materiales o 
la armonía del conjunto. Sobre 
las pinturas (trasladadas a mosai
co), admiró profundamente el 
"Descendimiento de Cristo de la 
Cruz" de M.A. Caravaggio, cuyo 
lienzo está en los Museos Vatica
nos. Sobre las esculturas de la ba
sílica, la obra que le parece más 
acabada, más inspirada y más be
lla, es el sepulcro del papa Cle
mente XIII, de Antonio Canova. 
Tiene dos soberbios leones que le 
entretuvieron más de media hora 
y no acababa Lecanda de sorpren
derse de la maestría del artista, de 

la verdad de los mismos, en su 
actitud, movimiento y contrac
ción de sus músculos. Y conste 
que tenía en ~u mente el "Moisés" 
de Miguel Angel, que quedaría 
eclipsado por la habilidad de Ca
sanova. "Es imposible que la 
mano del hombre ejecute nada 
más acabado", dice Lecanda. 

Siguiendo su estudio, o refle
xiones sobre el Vaticano, nos 
ofrece el opúsculo un comentario 
sobre lo que su autor califica de 
"maravilla de las maravillas", que 
es la cúpula de San ~edro. Entre 
Bramante y Miguel Angel la hi
cieron más alta que cualquiera 
otra del mundo y más colosal que 
el mismo panteón de Agripa. 
Desde el pavimento a la cruz hay 
138 metros, mientras que la aguja 
más alta de la catedral de Milán 
llega a 108 y la cúpula de los In
válidos de París a los 105. Nadie 
que pueda pasar en Roma unos 
días debe perderse la ascensión a 
la cúpula de San Pedro. Se cami
na por anchas y cómodas rampas 
sin esfuerzo alguno hasta llegar a 
la azotea o terraza de la balaustra
da de las grandes estatuas de la 
fachada principal. Por otra escali
nata se llega a la puerta que se 
abre a la balaustrada interior que 
forma un círculo de 134 metros, y 
desde la que se pueden contem
plar los mosaicos de la cúpula. Se 
sigue subiendo otro tramo de es
calera hasta Ja segunda galería de 
Ja cornisa interior del cimborrio. 
Aquí ya apenas se distinguen las 
personas que se mueven por el 
plano de la iglesia. Todavía desde 
aquí se pasa a la galería exterior 
que rodea la linterna; el panorama 
sobre el Vaticano y la Ciudad es 
indescriptible. Algo mucho más 
impresionante, concluye Lecan
da, que contemplar el Golpe de 
Nápoles desde el cono del Vesu
bio. Pero en el Vaticanp había que 
ver todavía a Miguel Angel como 
el genio de la pintura y las Loggia 

de Rafael Sanzio de Urbino. La 
Capilla Sixtina es para don Juan 
José de Lecanda la manifestación 
más genuina del Renacimiento 
pagano, donde lo que priva es la 
belleza del cuerpo humano, y ad
mira el dibujo del gran Maestro, 
doscientas figuras dibujadas con 
gran maestría que hacen del dibu
jo la esencia del arte: sin dibujo 
no hay arte. Y se le viene a la 
mente el impresionismo entonces 
en boga, donde sólo hay manchas 
de color. Pero no todos los impre
sionistas practicaron el vibrismo, 
o puntillismo, los había también 
excelentes dibujantes como De
gás. De Rafael admira nuestro 
viajero al maestro del color y del 
ambiente, lo dulce y variado de 
sus composiciones, reflejados en 
La Disputa del Sacramento, la 
Escuela de Atenas, o el Incendio 
del Borgo, donde todos los perso
najes parece que están en pose, 
como preparados para la foto. 
Pero el cuadro de Rafael "su" cua
dro es La Transfiguración del Se
ñor; como para Murillo "su cua
dro" es Santo Tomás de Villanue
va. Murillo, que fue considerado 
en algún momento como el Rafael 
español. Así concluye el Padre 
Lecanda, habiendo pasado en las 
estancias de Rafael más de una 
hora, confesando que necesitaría 
más tiempo para llegar a entender 
a tan gran maestro. 

Ángel ALBA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro _Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................... ................ 091 
Policía Municipal .................... .................................................................... 092 
Guardia Civil ........................................... ..................................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ........................................................ ............. 91 888 00 83 
Protección Civil... ....................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ................................................ .......................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ............................ ............................................ 91 888 16 22 
Cementerio ..... ............................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 · 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..................................................................... .. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ........ ................................................. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .......................... .. ............................................. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, sin) ....... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 · 2! planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (Pº de la Estación, 9) ...... ........... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: l949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virgilio Navarro, 5 V 1 

Azuqueca de Henares lGUADAlAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

PUERTA de Madrid 
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Daniel Valentín v Gonzalo Abella invitaron allí a sus allegados después de 
contraer matrimonio en Azuuueca 

Se celebró en el restaurante Fouuet 
la primera boda de homosexuales 

El sábado 25 de noviembre 
se celebró en el restaurante 
Foguet de Meco la primera 
boda de homosexuales desde 
que se legalizaron las uniones 
entre personas del mismo 
sexo. Daniel Valentín Culda y 
Gonzalo Abella Jover invita-

El concejal de Izquierda 
Unida en el ayuntamiento de 
Alcalá Fran Pérez presidió el 
sábado 25 de noviembre la 
ceremonia que unió en ma
trimonio a la pareja formada 
por Igor González Calvo y Al
berto Asín Espínosa. Se trata 
de la tercera boda de homo
sexuales que se celebra en el 
ayuntamiento complutense y 
se da la circunstancia de que 
en las tres se han unido 
otras tantas parejas de hom
bres y no de mujeres. 

Igor González Calvo, de 33 
años de edad, es psicólogo, 
mientras que Alberto Asín 
Espinosa, de 35 años, es 
azafato de tierra de la com
pañía Iberia. 

Igor y Alberto fueron la pri
mera pareja que cuando se 
aprobó la ley que permite las 
uniones matrimoniales entre 
personas del mismo sexo so
licitó fecha para casarse en 
el ayuntamiento de Alcalá. 
Igor y Alberto pidieron el día 
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ron en este restaurante a sus 
allegados al banquete nupcial 
después de haber contraído 
matrimonio en el ayunta
miento de Azuqueca de Hena -
res. 

Daniel Valentín y Gonzalo 
Abella llevaban dos años y 

nueve meses de noviazgo 
hasta que hicieron realidad 
su sueño de contraer matri
monio. Desde hacías dos 
años y tres meses llevaban vi
viendo juntos pero su deseo 
era casarse y lo consiguieron 
el día 25 de noviembre. 

Enlace González 
Calvo-Asín Espinosa 

Los dos contrayentes tienen 
36 años. Daniel Valentín tra
baja en una empresa de im
permeabilizaciones mientras 
que Gonzalo Abella trabaja en 
un almacén. La pareja vive en 
Azuqueca de Henares. 

En la ceremonia intervinie
ron como testigos la madre de 
Gonzalo, Pilar Jover, así como 
unos amigos de la pareja, De
lia Franco y Jorge Rubio. 
Desde el ayuntamiento de 
Azuqueca se desplazaron a 
los salones del restaurante 
Foguet donde celebraron su 
banquete nupcial al cual 
asistieron 141 invitados. 

Daniel Valentín y Gonzalo 
Abella partieron en viaje de 
luna de miel a Tenerife y Lan
zarote. 

25 de noviembre y aunque 
otras dos parejas homose
xuales se habían casado ya 
en la casa consistorial com
plutense lo cierto es que ellos 
fueron los primeros en pedir
lo y los últimos del año 2006 
que han contraído matrimo-
nio allí. • 

En la ceremonia intervinie
ron como testigos la madre 
de Igor, Inmaculada, y la me
jor amiga de Alberto, Maria. 
Los nuevos cónyuges se co
nocieron hacía exactamente 
11 años, el 25 de noviembre 
de 1995, en una manifesta
ción celebrada en Madrid por 
los derechos de homosexua -
les y lesbianas. 

Después de la ceremonia 
Alberto e Igor celebraron un 
banquete en un restaurante 
complutense al que asistie
ron 67 personas. A continua
ción partieron en viaje de 
luna de miel a Roma y a San 
Juan de Puerto Rico. 
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Miembros de la Asociación Astronómica Complutense 
posan el día de la inauguración de su exposición en la Casa de la Juventud 

leonor Ana v Fernando Fonseca son 2 astrónomos aficionados que, admirando 
la belleza del Universo, han encontrado un fundamento para sus vidas 

"Cuando la astronomía entra 
en tu vida, va no la puedes deiar" 
La Agrupación Astronómica Complutense (AAC) ha cumplido ya 20 años desde que un gru
po de personas que compartían la afición de pasar las horas nocturnas escudriñando el cie
lo con sus telescopios se unieran para disfrutar juntos con esta actividad y poder divulgar
la. Con motivo de su aniversario, montaron una exposición en la Casa de la Juventud con 
algunas de las mejores fotografías que han hecho del Universo y hermosísimas instantáne
as de la Luna, las estrellas y otros astros, que fue muy visitada. 

Desde la Antigüedad, el 
Hombre ha mirado hacia las es
trellas, unas veces simplemente 
dejando vagar su imaginación y 
otras, tratando de encontrar res
puestas y explicaciones a los te
mas del acontecer diario, pero 
siempre fascinándose ante la in
mensidad que presenta el oscu
ro telón del cielo. Hoy, en el si
glo XXI, cada día a medida que 
se va poniendo el sol, multitud 
de amantes de la Astronomía de 
todo el mundo van dirigiendo 
sus telescopios hacia las alturas 
para poder disfrutar del bello 
espectáculo que ofrece una no
che tachonada de estrellas. Por 
supuesto, Alcalá no ha sido una 
excepción y por eso, hace ya 20 
años que se constituyó la Agru
pación Astronómica Complu
tense cuyos miembros desde 
entonces continúan reuniéndose 
cada miércoles a partir de las 
20,30 horas en la Casa de la Ju
ventud y donde la gente puede 
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acudir gratuitamente para cono
cerlos. 

Leonor Ana es la presidenta 
de la Agrupación desde hace 9 
años y hace un balance de la 
trayectoria del grupo "muy po
sitivo y provechoso porque ha 
evolucionado mucho desde O. 
Comenzó con un grupo de ami
gos que empezaban práctica
mente sin nada, solo con mucha 
ilusión y ganas de aprender. Los 
primeros años fueron de una 
evolución lenta y gratificante 
pero, a partir de los 90, empezó 
a crecer en número de socios, 
adquirió una cultura fotográfica 
muy buena, comenzó a impartir 
cursos y ya, desde el 2000, he
mos realizado incluso diversas 
actividades en colegios. Ha es
tado muy bien, para que la gen
te sepa que en Alcalá hay un 
grupo de personas a las que les 
gusta este tema y que pueden 
venirse con nosotros a mirar el 
cielo". 

La AAC cuenta con una me
dia de unos 30 socios activos, 
pero entre simpatizantes e his
tóricos del clan, ya alcanzan 
una cifra de unos 223 . Incluso, 
algunos de ellos son muy jóve
nes, como Eduardo, de 12 años. 
"Da gusto ver a niños con una 
afición tan fresca y te hacen 
pensar que hay que seguir tra
bajando por ellos", dice Leonor 
apuntando que los socios son de 
n::iuy diferentes edades y ocupa
c10nes. 

Los astros, 
al alcance de todos 
.Los que participan en las acti

vidades de la AAC son princi
palmente personas que se acer
can al grupo, pero también a 
través de actividades en las que 
ellos se dan a conocer como las 
de 'Otra forma de moverte' 
ofr~ciendo a la gente sus teles
copios para que observen el cie-

leonorAna: 
"los aficionados 

aportamos 
muchas cosas 

uuelueuo 
los observatorios 

profesionales 
desarrollan. 

Éstos miran un 
puntito concreto 
del cielo: el resto 

del cielo es 
para los aficionados" 

lo, o por medio de cursillos, vi
sitas a colegios o participacio
nes en empresas. También orga
nizan para los socios salidas, 
charlas temáticas y visitas a lu
gares interesantes, pero también 
planean salidas para el resto de 
público, como las que han he
cho en la Plaza de Cervantes. 
La agrupación también ha visi
tado países como Turquía y 
Hungría para vivir aconteci
mientos especiales, como eclip
ses o tránsitos de planetas. 

Para las salidas al campo de
penden, como es lógico, del 
parte meteorológico: para ob
servar las estrellas es necesario 
un cielo limpio de nubes y de 
los efectos de la calima o la hu
medad, pero también de la con
taminación lumínica directa 
existente en torno a las ciuda
des. Además, si el objeto de 
nuestra observación son estre
llas, planetas, galaxias o nebu
losas, también es preferible que 
esa noche no haya Luna o sea lo 
más pequeña posible. Para lo
grar que se reúnan estas condi
ciones, a veces es necesario via
jar bastante lejos, aunque mu
chas veces los miembros de la 
Agrupación eligen quedarse 
cerca, en el Monte Gurugú, a 
pesar de que el Corredor del 
Henares es una zona con mucha 
contaminación lumínica. 

A la pregunta de qué necesita 
un profano para iniciarse en la 
observación del cielo, Leonor 
Ana y Fernando Fonseca, otro 
miembro de la AAC, contestan 
que "no ser muy friolero y tener 
muchas ganas. Eso es todo. Con 
esas condiciones puedes practi
car la Astronomía sea cual sea 
el nivel que tengas y el material 
del que dispongas. Para empe
zar, realmente, no necesitas 
nada y, de hecho, así es como 
mejor aprendes para que luego, 
cuando emplees un telescopio, 
puedas moverte y orientarte en 
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el cielo." 
Leonor practica la Astrono

mía amateur, como afición. 
"Quizá en un futuro no muy le
jano, sí que me gustaría seguir 
haciendo fotografía y dibujo as
tronómico o algún otro tipo de 
estudio que me permita evolu
cionar y mejorar. Creo que no 
hace falta que hagas una carrera 
específica de algo para poder 
trabajar de algo que a ti te gus
te. A mí a lo mejor no me gusta 
la Astronomía teórica de fórmu
las, pero sí la de campo y su di
vulgación. Y quizás para eso no 
hace falta ningún tipo de estu
dios importantes", dice. 

Los aficionados "somos infi
nitamente más que los astróno
mos profesionales y todos esta
mos disfrutando en ese momen
to bajo la noche estrellada y no 
nos estamos limitando a un ob
jeto sino que vemos muchas co
sas. Hay muchas posibilidades, 
por tanto, de descubrir cosas 
más que estando en un observa
torio. Son los aficionados los 
que aportan muchas cosas que 
luego los observatorios profe
sionales pueden desarrollar. 
Ellos miran un puntito concreto 
del cielo durante meses, y el 
resto del cielo, es para los afi
cionados", apunta Leonor, que 
añade que "somos un poco ra
ros los astrónomos. Más de una 
vez me han dicho que no en
tienden por qué nos desplaza
mos más de 100 kilómetros 
para ir a ver puntos. Para mucha 
gente, todas las noches tienen el 
mismo cielo. Pero si ellos su
pieran lo que realmente vemos 
y disfrutamos, cambiarían de 
opinión. Cuando viene la gente 
por primera vez, dicen que es 
más bonito de lo que ellos pen
saban" . 

"La carrera espacial 
es positiva para todos" 
Como entusiastas aficionados 

al estudio del cosmos, desde pe
queños soñaban con ser astro
nautas, son firmes defensores 
de la carrera espacial y están 
plenamente convencidos de la 
necesidad de que sea apoyada e 
impulsada, a pesar del gran es
fuerzo económico que supone 
para los gobiernos que la des
arrollan. "La Humanidad como 
un todo tiene que seguir avan
zando, hace falta dar esos pa
sos. No hay que despreciar pro
blemas como los del hambre en 
el mundo, pero también hay que 
mirar a largo plazo", dice Fer
nando, a lo que Leonor señala 
que "hay cosas como la ingravi
dez en el espacio, que ayudan 
que se puedan descubrir vacu
nas, por ejemplo. Se debería 
apoyar como algo positivo para 
todos. Desde los móviles a los 
pañales o la taladradora inalám
brica se inventaron para el be
neficio del astronauta que traba
jaba en el espacio y para que es
tuviera cómodo; pero ahora es 
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Fernando Fonseca y Leonor Ana, presidenta de la Asociación 
Astronómica Complutense, junto a un panel de la exposición 

algo que aprovechamos nos
otros como algo cotidiano, he
redado desde hace mucho tiem
po. Muchísimas más cosas se 
están descubriendo y llegare
mos a disfrutarlas gracias a que 
se han hecho para usarlas en el 
espacio. La pena es que hay una 
concieñcia de que todo lo que 
es invertir en el espacio y la as
tronáutica es un gasto enorme 
que no reporta ningún benefi
cio." 

'Selene' (nombre con el que 
los griegos llamaron a la Luna y 
que Leonor toma como 'nom
bre de guerra' dentro de la 
Agrupación), cr~e que el ansia
do viaje tripulado a Marte "aun 
va a tardar un poquito, pues el 
cuerpo humano no aguanta tan
tos años en el espacio como los 
que hacen falta para viajar has-

ta él y hay que diseñar naves 
que permitan esas travesías. 
Eso lleva mucho tiempo. En lo 
que veo más actividad es en el 
tema del envío de sondas para 
el estudio de cometas, asteroi
des, incluso a Plutón, al que 
hace poco mandaron una de las 
sondas más veloces de las que 
se han construido hasta ahora 
para conocer un poco de este 
pequeño planeta, ya que esta
mos en 2006 y aun no sabemos 
nada, no tenemos ni una foto de 
su superficie". 

Un universo entero 
esperando 
a ser descubierto 
Para Leonor, la Astronomía es 

su "pasión y afición desde niña. 
Tengo la sensación de que es 

Coteras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 
•TERRAZAS. -G-1-Bl-Kl==IA:--i 
•LIMAS 
• TEJADOS 10 AMOS 
•FACHADAS 

IMPERMEABILIZACIONES Y AISLAMIENTOS 
Polig. lnd. Los Almendros, e/ Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 
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Fernando ~ ~~~~~ 
"Mi vida profesional 

es solamente 
para ganarme 

la vida para poder 
dedicar todo el 

esto de mi tiempo 
v de mi energía 
a la Astronomía" 

algo que llevas en la sangre, es 
una sensación, algo que te llena, 
te ilusiona. Es como cuando 
sientes esa ilusión en la boca 
del estómago y no sabes por 
qué, simplemente te gusta: ro
dearte de amigos, salir al campo 
a observar, fotografiar lo que tú 
estás viendo por el ocular ... Lo 
que aporta es tan grande que te 
planteas que, mientras tengas 
cualquier otro tipo de trabajo 
que te permita ganar dinero y 
poder hacer esto. Pero ese tra
bajo será para mí secundario; lo 
bonito y lo que llena mi vida es 
eso: observar el cielo." 

La contemplación de la bóve
da celeste "te cambia tu punto 
de vista, te das cuenta de que 
hay algo mucho más grande que 
lo que vivimos en el día a día. 
Entonces, tú ya te empiezas a 
sentir un poco más integrado 
con eso y te hace sentir espe
cial. La astronomía entra en tu 
vida y ya no la puedes dejar. La 
Astronomía está al alcance de 
todos y sigue apasionando a to
das las clases sociales, ni veles y 
edades", explica la presidenta. 

A Fernando, su afición le re
porta "una gran paz espiritual 
que sólo he encontrado en ella. 
Todas las aficiones que he teni
do, convergen en una sola. 
Aparte de la Astronomía visual, 
lo que más practico es la Astro
fotografía, combinando la parte 
del seguimiento del telescopio 
para que las fotos cada vez sean 
más finas y delicadas. La Astro
nomía es mi vida~ Si pudiera 
profesionalizarme en ella, sería 
feliz . De hecho, ahora mismo, 
mi vida profesional es solamen
te para ganarme la vida para po
der dedicar todo el resto del 
tiempo y de mi energía prácti
camente a la Astronomía." 

"Cuando miras a la inmensi
dad del Universo, te das cuenta 
de que no somos nada, una gota 
en el océano cósmico. Cuando 
sabes mirar al cielo te das cuen
ta de que hay un universo ente
ro esperando ahí a ser descu
bierto para maravillarte", dicen 
ambos con la seguridad del que 
habla de algo que lleva muy 
dentro en el corazón. 

Cristina GARCÍA 
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El domingo 3 de diciembre por la mañana 
en la Plaza de Cervantes 

El deporte v las muieres 
corren de la mano en Alcalá 
En la mañana del 3 de diciembre, el centro de Alcalá se lle
nará d_e deporte con sabor femenino. Mujeres a partir de 10 
años y de todas condiciones podrán participar en la jorna~a 
"Mujer deportista, mujer de hoy", donde todas las que qme
ran podrán practicar bicicleta, carrera y aeróbic. 

"Se trata de una especie de tria- El domingo, las mujeres que 
tlón, porque son tres pruebas. vayan a participar tienen que pre-
Aunque una de ellas, el aeróbic, sentarse a las 11 de la mañana en 
no sea un deporte como tal, se tra- el puesto de control, que estará en 
ta de una actividad asequible y sa- el Casino, en la Plaza de Cervan
ludable'', según señaló José Ma- tes. En cuanto a las tres pruebas, 
nuel Ballesteros, encargado de la la bicicleta empezará a las 12 de 
coordinación del acto. Alcalá es la mañana y consta de un recorri
la tercera ciudad que se incorpora do de 6 kilómetros que se deberá 
a este proyecto, lo que, según Ba-
llesteros, "tiene mucho mérito, ya 
que lo más difícil es apuntarse a 
un proyecto como éste cuando 
está empezando y no cuando ya 
está consolidado". A las partici-
pantes en estas jornadas se les 
dará un diploma de buena aptitud 
con su tiempo y clasificación en 
las pruebas de carrera y bicicleta, 
así como una camiseta conmemo
rativa. Las pruebas se dividirán 
en seis categorías diferentes se
gún las edades. 

Marcelo lsoldi, concejal de Deporte, Amparo Moriche, concejala de 
Mujer, y José Manuel Ballesteros, coordinador de las jornadas. 

realizar en un tiempo máximo de 
30 minutos. La prueba de andar y 
correr comenzará a las 12:30, con 
un recorrido de 3 kilómetros para 
hacerse en un tiempo máximo de 
60 minutos. Por último, el aeróbic 
empezará a las 13:00 horas y ten
drá una duración de 60 minutos, 
"aunque normalmente gusta tanto 
que las mujeres quieren continuar 
más tiempo" . 

La inscripción está abierta has
ta el viernes 1 de diciembre en el 
Centro Asesor de la Mujer (calle 
Siete Esquinas, 2), la Casa de De
porte (Av. Virgen del Val, 4) y en 
la CIDAJ - Casa Tapón. Aunque 
el plazo de inscripción debería 
cerrarse este viernes, excepcio
nalmente se permitirá la inscrip
ción hasta las 11 horas del mismo 
día de la prueba. 

Concejalía de Festejos 

La inscripción en estas jornadas 
deportivas es totalmente libre a 
partir de los 1 O años y gratuita. 
Además, se podrá participar en 
una, dos o las tres pruebas. En el 
momento en que las participantes 
se inscriben, reciben el dorsal con 
el que participarán, así como una 
camiseta que les servirá de re-

XXIII CONCURSO DE BELENES 

cuerdo de su participación en esta 
prueba. El domingo, hasta 30 mi-
nutos antes de que empiecen las 
pruebas, se deberá recoger un 
chip que servirá para que los or
ganizadores sepan el tiempo que 
cada mujer ha tardado en realizar 
las pruebas de bicicleta y carrera 
y así ponerlo en el diploma que se 
les entregará al terminar. 

DE ALCALÁ DE HENARES 

BASES (Extracto) 

• Podrán participar todas las personas o entidades de Alcalá de Henares que lo 
deseen. 

• La INSCRIPCIÓN se realizará en la Oficina Municipal de Turismo, Callejón de 
Santa María s/n, en horario de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 18:30 horas 
desde el viernes 01-12-2006, hasta el viernes 15-12-2006. 

• Se establecerán lo siguientes Grupos y Modalidades 

GRUPOS 

•A - INFANTIL. 
• B - JUVENIL 
• C - FAMILIAR 
• D - ENTIDADES 
• E - COMERCIOS 

MODALIDADES 

• 1. A. HISTÓRICOS 
B. DIORAMAS. 

• 2. POPULAR. 
• 3. POPULAR ARTÍSTICO. 

• Por cada modalidad se otorgarán tres premios (1 º, 2º, 3º), así como recuerdo 
de participación para todos los concunsantes. 

• En el momento de la inscripción, se podrán retirar las Bases Complet 

CílUDAD PAuRílMONílO DE lA HUMANílDAD 

Tres pruebas muy saludables 
El aeróbic es, según José Ma

nuel Ballesteros, la prueba que 
suele tener más éxito. Esta activi
dad se llevará a cabo en la Plaza 
de Cervantes. En el caso de las 
otras dos, el recorrido llevará a 
las participantes por las principa
les calles del centro de la ciudad. 
"Se trata de unas pruebas que es
tán abiertas a todo tipo de muje
res. La bicicleta y la carrera se 
pueden hacer a la velocidad que 
se quiera: el recorrido en bicicle
ta se puede hacer a ritmo de pa
seo, y la carrera puede hacerse 
andando perfectamente", afirmó 
Ballesteros. Aunque no se trata en 
realidad de una competición, sino 
de un acto recreativo, las ganado
ras de la carrera y bicicleta recibi
rán un trofeo. C/ San Juan s/n, 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 887 05 84 Fax: 91 887 05 86 E-mail: festejos@ayto-alcaladehenares.es 
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Junto a información turística, incluve un recetario del Siglo de Oro 
adaptado a los ingredientes v la cocina actual 

la guía "la cocina del Quiiote en Alcalá" 
nos acerca los platos del Siglo de Oro 
El primer edil complutense, Bartolomé González, acompañado por la concejala de Turismo, 
Marta Viñuelas, y la crítica gastronómica María Zarzalejos, presentó en la Hostería del Estu
diante la guía "La cocina del Quíjote en Alcalá", que pretende convertirse en un referente para 
el turismo gastronómico complutense. La guía cuenta con 4 7 páginas de recopilación del cer
tamen de cocina quíjotesca celebrado los pasados 29 y 30 de junio del 2005 como parte de 
los actos de celebración del IV Centenario de la edición de la primera parte de El Quíjote. 

Como afirmó Bartolomé Gon
zález en la presentación, "en Al
calá hay que hacer homenaje a 
Cervantes cada año, ya que se 
trata de nuestro mejor embaja
dor" . Con ese fin, y para animar 
a practicar el turismo gastronó
mico en nuestra ciudad, se ha 
editado esta guía, que surge del 
"compromiso y el esfuerzo de to
dos los profesionales del sector 
turístico y gastronómico de Al
calá". Según González, "el turis
mo gastronómico es uno de los 
pilares fundamentales del sec
tor en España, de tal manera 
que no se puede desligar la vo
luntad de viajar para disfrutar 
del conocimiento, las costum
bres y la cultura de un lugar del 
hecho de buscar las peculiari
dades gastronómicas del mis
mo. Esta realidad también for
ma parte de la singularídad tu
rística de Alcalá, y por ello des
de siempre hemos apostado por 
potenciar este importante seg
mento del sector". 

suculento y varíado recetaría". 
La guía cuenta con 47 pági

nas, divididas en seis capítulos, 
donde se recoge información so
bre la ciudad, datos prácticos e 
información turística, una in
troducción gastronómica, un 
listado de restaurantes alcalaí
nos y algunas de las recetas que 
prepararon los restaurantes 
participantes en el primer certa
men "La Cocina del Quijote en 
Alcalá de Henares". Pero la es
trella de la guía es el Recetaría 
del Siglo de Oro, un capítulo 

que trata de ser asequible y uti
lizable por cualquier aficionado 
a la cocina. Las recetas que en 
este recetaría se incluyen están 
basadas en las utilizadas en el 
Siglo de Oro, pero actualizadas 
en sus componentes y modo de 
llevarse a cabo. En estas pági
nas podemos encontrar cómo 
preparar platos como Duelos y 
quebrantos alcalaínos, Olla po
drida, Migas de pastor o el Gui
so de las bodas de Camacho, 
platos todos ellos relacionados 
con el famoso libro del ilustre 

#' 
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Miguel de Cervantes. 
María Zarzalejos, crítica y ex

perta en gastronomía, dejó 
constancia de la creciente im
portancia que la gastronomía 
está cobrando en la ciudad 
complutense. "Hace tres años 
hicimos el Primer Congreso de 
Comida Cervantina y vinieron 
tres personas. Hoy, los restau
rantes de Alcalá han entendido 
que tienen que unir sus fuerzas 
en este sentido". Respecto a los 
platos que recoge esta guía, Zar
zalejos apuntó "el mérito que 
tiene dar vida y gracia a esta 
gastronomía, porque es una co
mida muy austera, que yo lla
maría de transición. Era una 
comida muy apegada aún a la 
Edad Media y muy influenciada 
por la religión y la convivencia 
de cristianismo, judaísmo e isla
mismo". Para la crítica, esta 
guía debería ser un primer paso 
importante para conseguir que 
Alcalá tenga una guía gastronó
mica "y que se reconozca en las 
guías nacionales que en esta 
ciudad se puede comer. Alcalá 
tiene que salir de Alcalá para 
que la gente venga a Alcalá". 

• 

Recetas 
del Siglo de Oro 

Benjamín Joyeros 
Para ello, se ha editado esta 

guía, cuyo objetivo fundamen
tal, según destacó la concejala 
de Turismo, Marta Viñuelas, es 
"ser útil , a la vez que fomenta y 
afianza la realidad de contar 
con una tradición gastronómica 
con varías siglos de antigüedad. 
Esta guía nos invita a conocer 
todo lo que ofrece como destino 
turístico nuestra ciudad, a la 
vez que nos incita a practicar la 
cocina de siempre gracias a un 

PUERTA de Madrid 
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VENDE 
alta gama en relojes 

de ''Tiempo Cero'' 
Patek Philippe 

C/ Murillo 15 - Alcalá de Henares (Madrid) 
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Por cada cubierto, 5 euros fueron destinados a los fondos de esta agrupación 

Gran gala benéfica a favor de la 
Asociación de Enfermos de Esclerosis Múltiple 
El pasado viernes día 24 tuvo lugar la Gala benéfica organizada a favor de la Asociación de En
fermos de Esclerosis Múltiple del Corredor del Henares, presidida por Fabiola Figueras. Al acto 
acudieron un total de unas 80 personas entre las que destacaron personas del mundo de la polí
tica local, un torero y varios cantantes. 

En la cena se pudo ver, entre los 
políticos, al alcalde, Bartolomé 
González, que compartió mesa y 
mantel con el candidato a la alcal
día por el Partido Socialista, Javier 
Rodríguez Palacios, a la concejal 
de Sanidad y Asuntos Sociales Te
resa Obiol, a las concejalas socia
listas Genoveva Christoff y María 
Luisa Macías, al portavoz de Iz
quierda Unida Fran Pérez y a la 
concejala de Sanidad en el Ayun
tamiento de Torrejón de Ardoz Es
peranza Gallego. También estu
vieron presentes el matador de to
ros Sergio Marín, Jesús La Roda, 
secretario general de UGT de la 
comarca, Pedro González, del Ins
tituto Arco Iris, el presidente de la 
Federación Comarcal de Asocia
ciones de Vecinos, Juan Manuel 
Román, el cantante alcalaíno Car
los Barroso, los componentes de la 
Década Prodigiosa Javier de Juan 
y Quique Navas y el grupo Toom 
Pack al completo. Por supuesto, 
no faltó Narciso Montero, el pa
drino de la asociación propietario 
de Proyectos y promociones de 
Casabella (Torre de la Garena). 

Se trataba de la cena de Navi
dad. "Como el año pasado la hici
mos justo el día anterior al nacio
nal de la Esclerosis Múltiple, nos 
dimos cuenta de que el mes de di
ciembre era muy malo para hacer 
una cena de Navidad, por eso, este 
año lo hemos hecho en diciem
bre", explicó Fabiola Figueras, 
presidenta de la asociación. En 
ella "nos sentamos los afectados, 
los familiares y amigos con perso
nalidades tanto del mundo de la 
política, el toreo, la música ... que 
esta noche han tenido el placer de 
venir y estar aquí con nosotros 
para apoyarnos y ayudarnos" , 
dice. 

PUERTA de Madrid 

Bartolomé González, alcalde de Alcalá; Fabiola Figueras, 
presidenta de la Asociación de Enfermos de Esclerosis Múltiple, 

y Narciso Montero, padrino de la asociación y propietario 
de Proyecto y Promociones de Casabella 

Carlos Barroso y María Luisa Macías 

Festival taurino y 
partido de fútbol 
benéficos 
Ya se van a cumplir dos años 

desde la fundación de esta asocia
ción formada por más de 100 so
cios. "Me encantaría que fuéramos 
cero socios y que no tuviéramos 
que insistir, pero desgraciadamen
te esta vida es así. Aquí estamos 
para ayudarnos los unos a los otros 
lo primero, los agrupados a los fa
miliares y los familiares a los afec
tados . También disponemos de 
servicio de fisioterapeuta, de psi
cología, trabajadora social , de pis
cina ... y a ver si en breve podemos 
firmar con el Ayuntamiento de Al
calá la gestión de las naves de for
ja, hacer las obras pertinentes y 
poder hacer un centro de día", dijo 
Figueras. 

Económicamente colaboran di
versás empresas con esta asocia
ción, aunque "nuestro padrino es
trella, que es el que verdadera
mente nos ayuda con cantidades 
importantes, es Narciso Montero. 
También contamos con el apoyo 
de toreros, cantantes, actores, de
portistas ... que siempre nos dan un 
empuje importante", dice Fabiola, 
quien fundó esta asociación por
que al sufrir su hija esta enferme
dad y al ir a buscar ayuda, "me di 
cuenta de que nada más que había 
una en Madrid con gente muy ma
yor y muy afectada en la que no 
tenia cabida una niña de 15 años. 
Y vi que la de Guadalajara ya per
tenecía a otra comunidad y no nos 
correspondía. Me lancé con un 
grupo de personas, y empezamos a 
crear esta asociación que, gracias 
a Dios, funciona muy bien''. 

De momento, han tenido que 
aplazar para el año que viene, por 
problemas de la enfermedad de 
Cristina, la hija de Fabiola, un par
tido de fútbol de las viejas glorias 
del Atlético de Madrid contra pe
riodistas deportivos y cantantes. 
También tienen preparado, para 
principios de año, un festival tau
rino en el que participarán toreros 
como El Juli o Matías Tejela, tal y 
como avanzó la presidenta. 
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Con motivo de 
la celebración del 
11 Día Internacional 
de la lucha contra 
esta enfermedad 

El Instituto 
Arco Iris 
organizó 
un coloquio 
sobre el Sida 

El pasado jueves 24 de 
noviembre tuvo lugar una 
charla-coloquio sobre el 
Sida organizada por el Insti
tuto Arco Iris en la Federa
ción Comarcal de Asociacio
nes de Vecinos (FCAVAH). 
Este acto coincide con la re
memoración, el día 1 de di
ciembre, del 25 aniversario 
de la aparicion del primer 
caso de Sida. 

Según datos ofrecidos por 
el Instituto Arco Iris, se es
tima que 38,6 millones de 
personas en todo el mundo 
estaban viviendo con el VIH 
a finales de 2005, que el 
año pasado se infectaron 
con este virus 4, 1 millones 
de personas, y que 2,8 mi
llones de personas perdie
ron la vida a causa del 
Sida. A este acuciante pro
blema se dedicó una charla 
en la que participaron Pe
dro González, presidente 
del Instituto Arco Iris, Juan 
Manuel Román, presidente 
de la Federación Comarcal 
de Asociaciones de Vecinos 
de Alcalá, María Jesús 
González Esteban, coordi
nadora regional del Progra
ma de Atencion a enfermos 
de VIH/Sida de Cruz Roja 
de la Comunidad de Madrid 
y Félix Abad, miembro de 
'Entender en positivo', gru
po de autoapoyo de afecta
dos del Sida, de COGAM. 

Pedro González abrió el 
coloquio comentando que 
se les suele acusar a los 
gays de ser los propagado
res de esta enfermedad, 
pero tambien señaló que 
desgraciadamente los go
biernos actúan despues de 
que se produzca la muerte 
de muchas personas. Gon
zález recordó en su inter
vencion a su amigo Manuel 
Trillo. 

PUERTA de Madrid 

Dirigido a mediadores sociales, ha contado con la asistencia de 
diferentes asociaciones, profesionales de la sanidad v de la educación 

Se entregaron los diplomas para los participantes 
en los cursos de prevención de drogodependencias 

La edil María Teresa Obiol 
asistió al acto de entrega de 
los diplomas a los 55 partici
pantes en los cursos de pre
vención de drogodependen
cias, organizados por el Ayun
tamiento desde el Plan Muni
cipal de Drogas con la colabo
ración de la Agencia Antidro
gas de la Comunidad de Ma
drid. El curso está dirigido a 

mediadores sociales y ha con
tado con la asistencia de dife
rentes asociaciones, profesio
nales de la sanidad y de la 
educación. "Pretendemos que 
sea una herramienta más para 
que estos mediadores sociales 
sepan cómo actuar ante situa -
ciones de riesgo", afirma 
Obiol. 

El curso se ha realizado los 

Los coches de los dtf"-~ .. s siempre 
han sido la envidia de lo mpleados. 

• PVP llave en mano para Alfa 159 1.9 JID 120 cv Oisllnctlve. 
Oferta vl1!lda hasta el 30 de noviembre de 2006 o finel de existencias. 
Consumo mixto (VlOOkm) entre: 5.9 y 7 .O. Emisiones C02 (g/km} E4:157-184. 

Ya no. 

9021591U www.elbromeo.es 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91 880 62 00 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla 12-B 
Telf.: 916768811 

TORREJÓN DE ARDOZ 

últimos cinco años y en cada 
edición ha contado con am
pliaciones y mejoras gracias a 
las ideas y propuestas de los 
propios alumnos, que siguen 
demandando este tipo de cur
sos año tras año. Los cursos 
se han impartido durante el 
mes de noviembre en el Centro 
cívico "Manuel Laredo", en la 
calle Daoiz y Velarde. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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La firma del convenio para la creación del Instituto de Medicina Molecular Príncipe de Asturias 
la llevarán a cabo el rector de la universidad Virgilio Zapatero y el presidente del CSIC, 

el doctor Carlos Martínez Alonso 

El CSIC v la Universidad de Alcalá crearán en el campus un instituto de 
medicina molecular puntero en Europa 

Alcalá, en vanguardia de 
la investigación médica 
El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alcalá aprobó el día 22 de noviembre la firma 
de un convenio con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) para la crea
ción en el campus universitario del Instituto de Medicina Molecular Príncipe de Asturias 
(IMMPA), un centro cuyo objetivo es estar en la vanguardia europea de la investigación mé
dica en patologías que hoy no tienen un tratamiento efectivo. Una vez aprobado el conve
nio por el Consejo de Gobierno tiene que seguir el trámite de ser aprobado por el Consejo 
Social antes de procederse a la solemne firma del convenio por parte del rector de la UAH, 
Virgilio Zapatero, y del presidente del CSIC, el doctor Carlos Martínez Alonso. 

El IMMPA pretende realizar drán en manos de la industria cual, mediante el convenio 
una investigación puntera y farmoquímica a fin de aunar que firme con la UAH, ésta le 
para ello utilizará una fórmu- esfuerzos con ella Y conseguir cederá una parcela situada en 
la inédita en España para un el objetivo de ~ncontrar far- el campus universitario, junto 
organismo de estas caracte- macos Y producirlos. . _ a la facultad de Enfermería y 
rísticas, que es la colabora- El IMM~~ pretende t~~bien muy cerca de las facultades 
ción multiinstitucional. Quie- la formacw_n de especialist~s de Medicina y Farmacia, y del 
re ello decir que en la esencia e~ tecnologia::i p_unta de m:d~- hospital Príncipe de Asturias. 
del IMMPA se contempla el c.ma postgenomica. En defr~i- Esa parte del campus será 
trabajo en colaboración de tiva, . tal . Y co~o s~ co!1cibe por tanto el corazón sanitario 
distintos organismos públicos este mstituto mve~ti~ara con de Alcalá por la interacción de 

los meiores espec1al1stas en t d" . . como pueden ser el CSIC, la . . :.1 • 
1 1 

es u 10s y conoc1m1entos 
Universidad de Alcalá, el has- medl icm

1
a repard~ctitvi·vªacee .undª~viy científicos así como de inves-

mo ecu ar pre 1 i i - ti · -
pita! Príncipe de Asturias, el d al s ' estrategia diagnós- g~c10n. Tampoco se puede 
ministerio de Sanidad y la ti u e~er~ éutica. olvidar que muy próximo a la 
consejeria de Sanidad de la ca Y P parcela, de 53 .000 metros 
Comunidad de Madrid, lo cuadrados, en la que se cons-
cual supone algo nuevo en El corazón sanitario truirá el IMMPA está el Poli-
España con respecto a la in- de Alcalá técnico y la sede de la Biblio-
vestigación cientifica. Por otra teca Nacional con importan-
parte los avances que se con- La gestión del IMMPA será tes fondos bibliográficos de 
sigan en el instituto se pon- realizada por el CSIC para lo carácter científico. 
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Enfermedades 
como el cáncer, 

el alzheimer, 
la esclerosis 

múltiple v otras 
diversas serán 
investigadas al 
más alto nivel 
científico para 

buscar 
tratamientos 

las dos 
instituciones 
disponen de 

41 millones para 
ponerlo en 

marcha, incluido 
el valor de la 

parcela cuvo uso 
cede la UAH al 

CSIC 

La parcela que cede la UAH 
está valorada en 6'7 millones 
de euros. Pero además la ins
titución académica contribui
rá a la construcción del IMM
PA con 4 millones de euros 
que tiene concedidos por par
te de la Unión Europea en 
concepto de fondos de cohe
sión. 

El CSIC dispone de otros 30 
millones de euros por lo que 
entre el dinero de ambas ins
tituciones y el valor de la par
cela se cuenta con casi 41 mi
llones de euros a lo que habrá 
que añadir las aportaciones 
de otras instituciones y enti
dades para hacer un instituto 
de investigación que quiere 
convertir en la vanguardia eu -
ropea en medicina molecular. 
El personal del instituto pro
cederá del CSIC y de la propia 
UAH, y parece ser que tendrá 
una interacción muy impor
tante con el Hospital Príncipe 
de Asturias. 
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Carlos Martínez Alonso fue investido recientemente doctor honoris causa 
de la Universidad de Alcalá 

La apuesta complutense de uno de 
los grandes científicos españoles 
El gran impulsor del proyecto de creación del Instituto de Medicina Molecular Príncipe de 
Asturias es el actual presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Carlos 
Martínez Alonso, quien además en unos de los grandes investigadores españoles sobre el 
cáncer. No fue casual, ni mucho menos, que el doctor Carlos Martínez Alonso fuera investi
do el día 14 de noviembre doctor honoris causa de la Universidad de Alcalá en un solemne 
acto académico celebrado en el paraninfo universitario. A su brillante carrera como cientí
fico se une en este caso una apuesta firme por crear en Alcalá el Instituto de Medicina Mo
lecular Príncipe de Asturias con el objetivo de situarlo en la vanguardia de la investigación 
europea en patologías que hoy no tienen tratamiento efectivo. 

Antes de llegar a la presiden
cia del CSIC nombrado por el 
Consejo de Ministros, Carlos 
Martínez Alonso fue jefe del de
partamento de Inmunología y 
Oncología del Centro Nacional 
de Biotecnología (CNB) de la 
Universidad Autónoma de Ma
drid, Martínez Alonso (León). es 
licenciado en Bioquímica y doc
tor en Inmunología por la Uni
versidad Complutense de Ma
drid , sustituyó al frente del 
CSIC a Emilio Lora-Tamayo. 

El doctor Martínez Alonso tra
baja en la actualidad en la iden
tificación de las causas molecu
lares responsables de las enfer
medades inflamatorias crónicas 
que subyacen en el cáncer, fue 
uno de los diez científicos espa
ñoles que propusieron alcanzar 
un Pacto de Estado por la Cien
cia que comprometa a todos los 

La medicina molecular es la 
rama médica que se sirve de 
diversos materiales radiactivos 
y moléculas marcadas con és
tos para diagnosticar y tratar 
tma gran variedad de enferme
dades. 

Se define actualmente como 
la especialidad médica encar
gada de estudiar las bases mo
leculares de la enfermedad. La 
información (imágenes, etc.) 
obtenida mediante esta espe
cialidad son mapas metabóli
cos de la función del organis
mo. 

Gracias a los últimos avan
ces en medicina molecular, 
química, ingeniería, informáti
ca, etc. , la medicina nuclear 
molecular tiene hoy en día un 
fugar muy importante en la clí
nica diaria. 

La medicina molecular trata 
de entender las enfermedades 
desde el punto de vista de la 
molécula y aplicar ese conoci
miento para lograr nuevas te
rapias, nuevos métodos de 
diagnóstico, nuevos métodos 
de prevenir la enfermedad .. . 
Todo lo que es terapia génica, 
células madre y todo lo que 
uno escucha incesantemente 
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Carlos Martínez Alonso, presidente del CSIC 

La medicina molecular 
en los medios es parte de la 
medicina molecular, porque la 
medicina molecular abarca 
todo eso y más. Entonces, más 
que pensar en qué valor tiene 
la medicina molecular, hay que 
pensar en las diferentes cosas 
que la gente está intentando 
gracias a la medicina molecu
lar. Lo que más suena son las 
células madre en la medicina 
regenerativa, pero también hay 
otras novedades que están em
pezando a salir como el ARN de 
interferencias para ver si a tra
vés de esos ARN que tenemos 
en nuestro organismo se puede 
reducir la expresión de proteí
nas que conducen a enferme
dades. 

Los avances de la medicina 
en el siglo XXI permiten cada 
vez más, localizar las enferme
dades, no solamente en los di
ferentes órganos o tejidos y sus 
respectivas células, sino a nivel 
de las moléculas que los com
ponen. Al llegar a este nivel las 
posibilidades de tratamientos 
más oportunos y efectivos au-

mentan considerablemente. 
Un buen ejemplo de la medi

cina molecular es lo que está 
ocurriendo en el campo de las 
imágenes diagnósticas. 

La historia de la medicina 
muestra que los grandes avan
ces han ido de la mano con los 
progresos en este campo, des
de el descubrimiento de los ra
yos X a finales del siglo XIX, 
que permitió por primera vez 
tener imágenes del interior del 
cuerpo, hasta el descubrimien
to del TAC a mediados del siglo 
XX, que permitió la obtención, 
por primera vez, de imágenes 
del cerebro y de otros órganos 
con gran nitidez y precisión. 

Hasta hace poco estos méto
dos únicamente permitían 
"ver" alteraciones que midieran 
unos pocos milímetros, aún 
cuando millones de células en
fermas se hubieran acumulado 
en ellos. Sin embargo, con la 
posibilidad de introducir en el 
cuerpo moléculas "marcadas" 
con sustancias radioactivas y 
seguirlas desde el exterior, se 
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ca y B10logia Molecu • i, ~t;S~~Y 
maba a los partidos a e~ 
suar un escenario estable en 
materia presupuestaria, organi
zativa y de gestión para alcan-
zar la media europea en el hori
zonte de 2010. 

En aquella ocasión Martínez 
Alonso dijo que es necesario 
"poner a España en el lugar que 
le corresponde y que se cree 
una estabilidad que permita lle
gar al 3 por ciento del PIB desti
nado a I+D y que se eliminen las 
trabas burocráticas que son su 
lastre". 

Por su labor en el desarrollo 
en la inmunología y su trabajo 
en el CNB, centro mixto del 
CSIC y de la Universidad Autó
noma, ha logrado, entre otros 
premios, el Carmen y Severo 
Ochoa de Investigación en Bio
logía Molecular, el Dupont de la 
Ciencia y el Rey Jaime I de In
vestigación 

Las aportaciones científicas 
del equipo dirigido por Martínez 
Alonso se consideran 'esencia
les' para entender el papel de fe 
nómenos que van desde el con
trol de la infección por el virus 
del sida a procesos inflamato
rios causantes de diversas en
fermedades humanas. 

El departamento que dirigía 
hasta ahora en el CNB está con
siderado como el departamento 
de investigación biomédica más 
potente del Consejo, no sólo por 
el número de científicos sino por 
el volumen e impacto de su pro
ducción científica en el ámbito 
internacional. 

pueden localizar las alteracio
nes antes de que se formen tu
mores visibles. 

A partir de ahi las posibilida
des son inmensas en la investi
gación de enfermedades que 
hoy en día son incurables y / o 
que no tienen un tratamiento 
eficaz. Estamos hablando del 
cáncer, del SIDA, del alzhei
mer, de la esclerosis múltiple y 
de otras muchas enfermedades 
cuyo posible tratamiento pasa 
por la medicina mowcular. En 
Alcalá se estudiarán e investi
garán por parte del Consejo 
Superior de Investigaciones 
Científicas y de la Universidad 
de Alcalá estas enfermedades 
desde la perspectiva de la me
dicina molecular y siendo el 
instituto que se creará puntero 
en la investigación en Europa 
podría darse el caso de que de 
la ciudad complutense saliera 
algún tratamiento revoluciona
rio para combatir el cáncer o 
cualquiera de estas enfermeda
des hoy incurables. Y con ello 
no se descartaría que algún in
vestigador desde la ciudad al
calaína alcanzara la gloria de 
un premio Nóbel. 
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Luis del Pino: "Quienes lo havan hecho lo pagarán" 

"Seguiremos investigando el 11-M, 
pese a quien pese v caiga quien caiga" 
La autoría de los atentados del 11 de marzo de 2004 es aún desconocida en gran parte casi tres años 
después de perpetrados los asesinatos. La versión oficial afirma que fueron obra de unos islamistas 
que compraron los explosivos a unos asturianos. Pero una gran cantidad de españoles cree que, aun
que eso sea verdad, no es toda la verdad. Luis del Pino, escritor que ha investigado prolijamente so
bre este asunto, dijo en una conferencia en Alcalá que tanto los islamistas como los asturianos traba
jaban para la policía tratando de infiltrarse en grupos terroristas. 

Luis del Pino dijo: "Por su
puesto que existía en Asturias 
una trama de tráfico de Goma 2 
ECO. Pero era una trama creada 
por los propios servicios de se
guridad, probablemente para en
tregar dinamita marcada a gru
pos terroristas y así poder infil
trarse en ellos. Esa trama ya apa
reció en una operación antiterro
rista. Uno de los 29 procesados 
por el 11-M ya fue condenado 
en 1979 por suministrar 400 ki
los de dinamita a Terra Lliure a 
través de un intermediario de 
ETA. Por ello, este procesado 
fue condenado .. . ¡a una multa de 
5.000 pesetas! Esto se explica 
porque el procesado en realidad 
trabajaba para la policía como 
infiltrado en grupos terroristas. 
Esto también prueba que es fal
so que ETA no aparezca en nin
guna parte del sumario". 

Del Pino siguió: "De los 29 
procesados del 11-M, 9 pertene
cen a la trama asturiana y son 
españoles, 1 O son vulgares de
lincuentes comunes extraídos de 
lo más cutre y sórdido de la no
che, y los otros 10 sí formaban 
una célula islamista. Pero esa 
célula montada alrededor de los 
dos hermanos Almallah casi con 
toda seguridad fue creada por el 
Centro Nacional de Inteligencia 
(CNI) para infiltrarse en los ám
bitos islamistas. ¿Cuál es la me
jor forma de evitar la creación 
de un grupo terrorista islamista 
en España? Crear antes un grupo 
terrorista islamista falso con 
agentes que simulen ser terroris
tas islamistas y que atraigan a 
quienes quieren serlo realmente. 
Así los hermanos Almallah se 
relacionaron con el jefe de Al 
Qaeda en España, Abu Dahdah, 
que fue detenido en 2001. Pero 
no se detuvo a los hermanos Al
mallah, en cuyo círculo había al 
menos dos policías. Por otro 
lado, El Tunecino era un señor 
que estaba en España con una 
beca de nuestro gobierno, que 
cinco días antes del 11-M pasó 
por una comisaría y que fue 
compañero de piso de un traduc
tor de la policía. ¿Y este señor 
fue el cerebro del 11-M? Se es
tán riendo de nosotros". 

"Conexión de tramas" 
El escritor continuó: "Resu

miendo, entre los 29 procesados 
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Luis del Pino durante la presentación de su último libro, 
"Las mentiras del 1 lM", en el centro municipal de salud. 

del 11-M hay una trama asturia
na que es nuestra y una trama is
lamista que muy probablemente 
era también nuestra. Esto signi
fica que el 11-M alguien decidió 
tapar como sea los atentados y 
lo que pasó en los trenes, a cos
ta incluso de quemar dos tramas 
nuestras: la asturiana y la isla
mista, culpándolas de los atenta
dos. Y para tratar de relacionar 
ambas, se sacan de la manga una 
serie de personajes de lo más cu
rioso como Rafa Zhourier, cuyo 
teléfono ordenan intervenir al 
día siguiente de los atentados 
-¡oh casualidad!-y así nos ente
ramos cinco días después del 11-

M de que Rafa Zhourier era ... 
¡confidente de la Guardia Civil! 
Fue tan escandaloso que consi
guieron que aceptáramos como 
verosímil que Rafa Zhourier fue 
culpable del 11-M, cuando en 
realidad no tuvo nada que ver". 

Luis del Pino prosiguió: "El 
otro personaje con el que trata
ron de conectar la trama asturia
na y la islamista fue Jamal Ah
midan, El Chino, a quien nadie 
llamaba 'El Chino' salvo Rafa 
Zhourier. No le llamaban 'El 
Chino' ni su lugarteniente Abde
lilah El Fadual ni su primo Ha
mid Ahmidan. Ni siquiera sabe
mos si este personaje se llamaba 

Hiper·Textil LA CADENA 
Comenzamos la temporada con 
LOS PRECIOS AÚN MÁS BAJOS 

• PARA NIÑO/NIÑA: SUETER, SUDADERAS, PANTALONES 
POLOS, BABYS, ETC. 

• SEÑORA y CABALLERO: TODO EN INTERIOR, CORSETERÍA, 
LENCERÍA .. . CAMISAS, VAQUEROS .. . 

TODO LO QUE NECESITE, A LOS MEJORES PRECIOS EN: 
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 

realmente Jamal Ahmidan. Tras 
morir en Leganés, la policía 
tomó sus huellas dactilares y las 
metió en las bases de datos poli
ciales, encontrando que esas 
huellas correspondían a un arge
lino llamado Ahmed Ajon . Sin 
embargo le asignaron el nombre 
de Jamal Ahmidan sólo porque 
así se lo confirmaron los servi
cios secretos marroquíes. ¡Toma 
castaña! ¡Y se quedan tan pan
chos! ¿Hay que creerse que los 
servicios secretos marroquíes 
nos dicen la verdad?" 

Terrorista 
sin interrogar 
Del Pino continuó: "Nos dije

ron que el tal Jamal Ahmidan al
quiló una casa en Morata de Ta
juña en la que se montaron las 
bombas del 11 -M. Esa casa sólo 
se alquiló a dos individuos: a un 
terrorista que ahora está preso 
por los atentados de Casablanca 
y a Jamal Ahmidan. Así que esa 
casa sólo se alquiló dos veces en 
la historia y las dos veces a te
rroristas. Y resulta que esa casa 
pertenece a un miembro de Al 
Qaeda, Abu Nidal, detenido en 
2001 por ser miembro de la cé
lula de Abu Dahdah. Sin embar
go, en todo el sumario del 11-M 
nadie ha interrogado a Abu Ni
dal". 

El investigador preguntó: 
"¿Qué nos están intentado tapar? 
No lo sé. Estoy dispuesto a 
aceptar cualquier versión que 
me den, incluida la de que fue Al 
Qaeda. Quiero saber qué pasó. 
Lo que no acepto es una versión 
falsa o apoyada sobre pruebas 
falsas para señalar a unos su
puestos culpabks. Eso sería pre
sentar unos cabezas de turco 
para que los de siempre continú
en haciendo con este país lo que 
les dé la gana. Quiero saber la 
verdad del 11 -M no sólo por cu
riosidad intelectual y para no 
morir en otro atentado igual, 
sino también porque el 11-M es 
el mayor atentado de nuestra 
historia y debemos mantener 
viva la memoria de sus víctimas 
y hacerles justicia". 

"Sin verdad 
no hay democracia" 
Del Pino concluyó: "Por tanto, 

pese a quien pese y caiga quien 
caiga, seguiremos investigando 
el 11-M. Quienes lo hayan he
cho lo pagarán porque la socie
dad española no permitirá que 
queden impunes y seguirá movi
lizándose cada mes hasta que al
guien le dé una respuesta con 
pruebas para todos, porque ya es 
hora de que a los españoles nos 
traten como adultos. Saber la 
verdad no desestabiliza a nadie 
y es lo único que puede hacer 
que vivamos en una democracia. 
Si se oculta la verdad por razo
nes de estado o por intereses po
líticos, estaremos en una demo
cracia secuestrada". 

PUERTA de Madrid 
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Alfredo Pérez Rubalcaba y Javier Rodríguez Palacios ríen juntos y aplauden 

Los dirigentes socialistas ·miman' a Javier Rodríguez 

Rodríguez Zapatero v el PSOE presentaron 
a sus candidatos en Madrid 
Si a Bartolomé González lo presentó oficialmente en Alcalá como candidato a la alcaldía su presidente na
cional, Mariano Rajoy, el aspirante socialista Javier Rodríguez Palacios, puede también presumir de haber 
sido presentado por su secretario general, el presidente del gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. El do
mingo día 26 de noviembre en el pabellón de la ONCE, en Madrid, fue presentado oficialmente el candi
dato del PSOE a la alcaldía de Madrid, Miguel Sebastián, y también se hizo la presentación de los candi
datos socialistas en los principales municipios madrileños, entre los que estaba Javier Rodríguez Palacios. 

Javier Rodríguez Palacios asis
tió al acto acompañado de una nu
trida representación de militantes 
alcalaínos que se distribuyeron 
por el pabellón de la ONCE don
de tuvo lugar el mitin. El candi
dato socialista fue presentado por 
Rafael Simancas, secretario gene
ral del PSM y candidato socialis
ta a la Comunidad de Madrid, y 
recibió una fuerte ovación. Como 
ya viene siendo habitual en estos 
actos organizados por el PSM, los 
candidatos socialistas de Alcalá y 
Móstoles fueron ubicados de ma
nera preferente en el estrado, es
tando ambos muy cercanos tanto 
a Rodríguez Zapatero como a la 
vicepresidenta del gobierno, Ma
ría Teresa Fernández de la Vega, 
valor en alza dentro del PSOE. 

El mitin fue el primer acto de 
este tipo al que se enfrentaba el 
candidato socialista al ayunta
miento de Madrid, Miguel Sebas
tián, quien, a juzgar por los aplau
sos recibidos dejó un buen sabor 
de boca a los militantes socialis
tas con su intervención, reflexio
nó sobre el atraso y la falta de ca
lidad de vida que tienen muchos 
barrios de Madrid y abogó por 
una ciudad con muchas menos 
obras y zanjas, y orientada a solu
cionar problemas y no a crearlos. 

Del acto, al que asistieron los 
principales dirigentes socialistas 
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y ministros como el de Interior, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, se des
prendió que parece claro que se
gún se acerquen los comicios del 
27 de mayo el gobierno de Zapa
tero se volcará en algunas zonas 
de especial importanci~ para l~s 
socialistas. En ese sentido, la di
rección socialista tiene claro que 
Alcalá figura dentro de las 21 ciu
dades clave a recuperar por el 
PSOE en 2007. 

Además de Miguel Sebastián 
intervino en el pabellón de la 
~N~E en Madrid el portavoz so
cialista y candidato a la Comuni
dad de Madrid, Rafael Simancas, 
quien fue el encargado de presen
tar a los candidatos socialistas de 
los ~unicipios de la región. 

Simancas hizo un especial hin
capié en su compañero al frente 
de la candidatura al ayuntamiento 
de Madrid, Miguel Sebastián, de 

quien dijo ser la persona idónea 
para devolver el ayuntamiento de 
Madrid a sus ciudadanos, "una 
gestión contraria a la actual, de
jando atrás las ambiciones perso
nalistas y las ambiciones de las 
empresas constructoras". 

Simancas habló del conflicto 
permanente entre Aguirre y Ga
llardón, que ha llegado a reflejar
se en la propia biografía autoriza
da de la presidenta regional. "Son 
incapaces de mantener un nivel 
mínimo de colaboración para ser
vir a los madrileños, algo que va 
a cambiar con gobiernos socialis
tas en el ayuntamiento de Madrid 
y en la Comunidad". 

El portavoz socialista en la 
Asamblea de Madrid también 
mencionó las dificultades, expre
sadas por la presidenta regional , 
para llegar a fin de mes, algo que 
calificó de insulto hacia los ciu
dadanos y una falta de respeto. 
"Lo último que se merecen los 
madrileños es una presidenta que 
en vez de solucionar problemas, 
insulte y falte al respeto", señaló, 
mientras contaba una anécdota 
que le ocurrió con un vecino de 
Vallecas que manifestó su protes
ta por la subida del IBI de su vi
vienda, el cual dijo ya saber por 
qué Aguirre estaba enfadada con 
Gallardón, ya que "si mi subida 
ha sido de 30.000 pesetas para 
una vivienda que no tiene ni 75 
metros cuadrados, no quiero sa
ber lo que le habrá subido el IBI 
del palacio de Aguirre de 1.000 
metros cuadrados". 

Simancas habló de programas y 
proyectos, siendo prioritario para 
los socialistas madrileños la bue
na gestión en políticas educativas, 
sanitarias y en vivienda, pues, se
ñaló el portavoz socialista, "esta
mos aquí para resolver los proble
mas de los ciudadanos y prestar 
buenos servicios, no para generar 
líos, broncas y confrontación per
manente y partidista como la que 
mantiene Esperanza Aguirre con 
el gobierno de España," 

El portavoz socialista, al igual 
que el candidato a la alcaldía de 
Madrid, Miguel Sebastián, criti
caron el excesivo gasto en propa
ganda de los gobiernos populares, 
algo que Sebastián se comprome
tió a eliminar cuando sea alcalde 
del municipio, "prioridad en equi
pamientos sociales, seguridad y 
plazas de guardería, pero ni una 
sola campaña más de autobombo 
con el dinero de los madrileños", 
señaló. 

Por último, el presidente del 
gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, habló del Partido Popu
lar como un partido al que le gus
ta hacerse oposición, incluso a 
ellos mismos, tal y como están 
haciendo Aguirre y Gallardón, 
"algo muy a la contra de nuestros 
candidatos a la alcaldía y a la Co
munidad de Madrid, dos personas 
respetuosas con los ciudadanos y 
con mucha ilusión con hacer una 
magnífica gestión", indicó. 
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IZQUIERDA UNJDA 
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Francisco Calles, Miguel Ángel García y Gregorio Gordo. 

"Un Madrid sin precariedad laboral no se logra por medio de campos 
de golf, deslocalización industrial v apovo a la especulación urbanística" 

Greuorio Gordo, candidato de IU 
a la presidencia de la CAM, se reunió 
con los candidatos de la comarca 
El martes de esta semana, día 28 de noviembre, el candidato de Izquierda Unida a la presidencia de 
la Comunidad de Madrid, Gregorio Gordo, se reunió en la sede del partido en Alcalá con los candi
datos a las alcaldías del Corredor del Henares. Después de la reunión, Gordo expuso algunas de las 
propuestas que IU presenta concretamente para la zona este de la Comunidad. 

Según apuntó Miguel Ángel 
García, coordinador de Izquierda 
Unida en el Corredor del Hena
res, "los dos problemas básicos 

con que cuenta el Corredor son la 
cuestión del transporte y la comu
nicación entre los pueblos y ciu
dades de la comarca y la necesi-

dad de un nuevo hospital de refe
rencia en Torrejón". Francisco 
Calles, candidato a la alcaldía 
complutense, aseguró en la mesa 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DE LA PRÓXIMA APERTURA DE su CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 17 (Frente .al Centro de Salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 

DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 
• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 
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• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografia 
•Etc ... 
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de trabajo que "las promesas del :O..: .s; ' 
Partido Popular referente"s -9 Alca- .·.":;".tJ 
lá y la zona este ~e la C01ÍN.mWiaP.,;;.o;j'/ 
no se han cumplido. Algu~g_:.-:...-
esas promesas eran el tren lanza-
dera al aeropuerto, el hospital de 
Torrejón, el desdoblamiento de 
las carreteras comarcales, donde 
todo se queda tan sólo en proyec-
tos, la construcción de 7.000 vi
viendas de protección en Alcalá, 
de las que no se ha construido 
ninguna, construcción de colegios 
públicos y el problema del trans-
porte con los atascos de la A-2, 
que la R-2 pretendía solucionar y 
no ha servido para nada". 

Gregario Gordo ha presentado 
la alternativa que ofrece Izquier
da Unida de cara a las elecciones 
autonómicas, "una alternativa di
rigida a trabajar por un Madrid 
sin precariedad laboral, que ga
rantice el derecho al acceso a la 
vivienda y que posibilite la eman
cipación de los jóvenes de nuestra 
Comunidad. Un Madrid sin pre
cariedad laboral no se logra por 
medio de campos de golf, de la 
deslocalización industrial y del 
apoyo a la especulación urbanísti
ca, pilares de la propuesta del 
Partido Popular para el Este de 
Madrid". 

La alternativa de JU, según las 
palabras de Gregario Gordo, se 
basa en dos propuestas concretas 
"que permitirán a esta comarca 
convertirse en referente científico 
tecnológico e industrial para el 
resto de la Comunidad a través de 
la promoción y defensa del suelo 
industrial y de la creación de un 
Instituto Tecnológico de las in
dustrias del metal y del sector de 
electrodomésticos". En cuanto a 
los posibles acuerdos para gober
nar en la Comunidad, Gordo ha 
remarcado que, "hoy en día, un 
acuerdo PSOE-IU sería práctica
mente imposible. Estamos mucho 
más lejos que cerca de ese acuer
do". 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 A 22 AÑOS 

PARA TIJ~NDA TEXTIL 
EN ALCALA De' HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 

SE ALQUILA 
PESCADERÍA 
-FUNCIONANDO
En zona centro 
(Por jubilación) 

Tell.: 686 40 3515 
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Dentro del Plan de Excelencia de la ciudad 

El Plan de Calidad Turística quiere 
convertir Alcalá en un destino de excelencia 
La edil de Turismo, Marta Viñuelas, presentó el Plan de Calidad Turistica, proyecto que se 
enmarca dentro del programa "Alcalá va a más" y que tiene como objetivo "crear conciencia 
de calidad en el servicio entre las empresas y servicios que operan en nuestra ciudad y que 
afectan a la percepción global del turista", según las palabras de la concejala. A la presen
tación -acudió Patricia Pastor, responsable de la empresa que llevará a cabo este plan, Em
presa de Servicios Normativos, quien explicó las líneas básicas del mismo. 

El Plan de Calidad Turistica 
se va a basar en la implanta
ción del Modelo de Aproxima -
ción a la Calidad Turistica, a 
través del que se pretende que 
Alcalá, con la ayuda de las téc
nicas y herramientas necesa
rias, lleve a cabo en las empre
sas la iniciación de la cultura 
de la gestión de la calidad. 
Este modelo pretende prepa
rar a los participantes en el 
plan de calidad en la introduc
c10n de una metodología 
orientada a las buenas prácti
cas en el espacio de trabajo, la 
gestión del servicio y la impli
cación intersectorial. Asimis
mo, se preparará a las empre
sas que lo deseen al acceso a 
la Marca de Calidad Turistica 
Española. 

-
Ana Magallares, gerente del Plan de Excelencia, Marta Viñuelas, 

concejala de Turismo, y Patricia Pastor, de Empresa de Servicios 
Normativos, en la presentación del Plan de Calidad Turística. 

Para llevar a cabo estos obje
tivos, la Empresa de Servicios 
Normativos realizará una serie 
de acciones de mejora con el 
fin de potenciar los servicios visitas que se desarrollarán en 
turisticos de la ciudad, con ac- tres fases diferentes. El des
ciones formativas, talleres y arrollo de este proyecto empe-

zará a principios de diciembre 
y está previsto que tenga una 
duración aproximada de seis 

Para facilitar 
la inversión de las 
empresas del 
Corredor del Henares 

Alcalá estará 
presente en 
un Parque 
Empresarial 
Internacional 
en China 

El pasado lunes 27 de no
viembre, el primer Teniente 
de Alcalde, Luis Fuentes, 
acompañado por la edil de 
Turismo, Marta Viñuelas, re
cibió a una delegación del 

2 de diciembre de 200& 

mun1c1p10 chino de Ma'ans
han, donde se está creando 
un Parque Empresarial Inter
nacional. El objetivo de este 
parque, en el que estarán pre-

sentes diferentes empresas 
alcalaínas, es facilitar la in
versión y apertura de delega
ciones de empresas del Corre
dor del Henares en China. 

m eses. 
Entre las ventaja s que este 

Plan de Calidad Turística ten
drá para los empresarios alca
laínos y para la ciudad están 
la mejora de la calidad del ser
vicio, el acceso a un distintivo 
de calidad, y la consolidación 
de Alcalá como un destino 
ejemplar en el sector turistico, 
lo que repercutirá en un au
mento de beneficios para los 
empresarios. 

La labor de coordinación y 
seguimiento se hará a través 
de la Gerencia del Plan de Ex
celencia Turistica de Alcalá de 
Henares junto con la empresa 
adjudicataria, que realizará 
informes mensuales de segui
miento del proyecto y de dedi
cación de los técnicos partici
pantes. Como destacó Marta 
Viñuelas, se trata de uno de 
los proyectos más ambiciosos 
del Plan de Excelencia Turísti
ca de Alcalá. Los objetivos del 
mismo son el fomento de la 
mejora de la calidad en la 
prestación de servicios de los 
subsectores implicados en el 
plan, el aumento de la con
ciencia del destino turistico 
entre los prestadores de servi
cios, la capacitación de los re
cursos humanos y el fomento 
en ellos de la cultura de la ca -
lidad, el reconocimiento de la 
participación de personas y 
establecimientos o servicios 
que se incorporan a la gestión 
de la calidad y la mejora en los 
niveles de adhesión al Sistema 
de Calidad Turistica Española. 

Posteriormente, la delegación 
pudo disfrutar de un almuer
zo en la Hosteria del Es tu -
diante en compañía del alcal
de complutense. 
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The Power of Dreams 
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¿Por qué dos C9Chl& ~o? · 
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Una bandada moviéndose de Ún lado a otro. Cada pájaro 
ocupando su lugar, sin tocarse, ni siquiera rozarse. Una forma 
de desplazarse similar a la del Honda Accord equipado con 
ACC, Adaptative Cruise Control. Un control de distancia 
inteligente diseñado por Honda que permite mantener 
siempre la distancia de seguridad. Cuando fijamos la velocidad 

de crucero y el coche detecta un vehículo delante más lento, 
automáticamente desacelera hasta guardar la distancia de 
seguridad establecida. Cuando el vehículo desaparece de 
delante, el Accord acelera volviendo a recuperar la velocidad 

· preestablecida. Gama Accord diésel y gasolina, de 140 CV 
hasta 190 CV desde 22.500 euros. 
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Darsan Auto, S.A. 
Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Domínicana nº6. Tel. 9134309 56*. MADRID. 
*Contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 
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Esuecialistas en cestas de Navidad para particulares v empresas, 
se·adaptan a los presupuestos de todos los bolsillos 

tos regalos más sabrosos 
de la Navidad, 
en Hermanos lópez 
Con cada año, la celebración de las fiestas navideñas están marcadas de mane
ra tradicional por la gastronomía, que en esas fechas se vuelve más exquisita 
que nunca. Por eso, los almacenes Hermanos López proponen los artículos de 
más alta calidad en jamones, embutidos ibéricos, conservas, quesos y vinos 
acompañados del mejor servicio, como la entrega gratuita a domicilio o la reali
zación de pedidos a través del número de teléfono 91 889 28 47. 

Al traspasar el umbral 
de los almacenes Herma
nos López (ubicados en la 
calle Francia, número 4, 
en el polígono industrial 
de Camarmilla), ensegui
da se detecta el agrada
ble sabor de los numero
sos jamones que penden 
de sus cuerdas. Y es que 
en este almacén se ofre
ce al cliente jamones de 
diferentes variedades y 
marcas de la mejor cali
dad, al igual que el resto 
de embutidos, la gran se
lección de vinos de Rioja, 
quesos y conservas a los 
que este año se han su
mado como novedad tu
rrones y mazapanes ... en 
fin, los típicos manjares 
con los que se pueden 
confeccionar las mejores 
cestas de Navidad, tanto 
para empresas como 
para particulares. 

Dedicados a la venta di
recta a empresas y parti
culares, ofrecen grandes 
ofertas como el Queso 
puro de oveja Flor de Es
gueva a 9,90 euros el kilo 
o el 'Lote especial Navi
dad' de este año, com
puesto por un jamón de 
Guijuelo, 1 kilo de chorizo 
ibérico, otro de salchichón 
ibérico, un queso curado 
'Adarga de oro' de 2 kilos, 
un kilo de lomo embucha
do, y una botella de vino 

de Rioja D. O. por tan 
sólo 99,95 euros e inclu
yéndose en el precio una 
plancha de salmón norue
go de regalo. 

Para realizar las com
pras, conviene saber que 
también abren sábados 
por la tarde y domingos 
por la mañana durante 
este mes de diciembre, y 
que disponen de servicio 
a domicilio gratuito. 

Carlos López, propieta
rio de establecimiento, 

"''"'ª"º' \ó\lll \es ~esea 
unas fe\\CIS 

f\estas 

, .... 

Jamones de 
Guiiuelo, 

de Huelva, 
de Granada, 

Navidul ... 
los embutidos v 

lasmeiores 
marcas en vinos 
de Rioia son la 

carta de 
presentación de 
Hermanos lónez 

\. ~ 

comentó que este año tie
nen unas buenas pern
pectivas de venta "ya que 
la gente se vuelve cada 
vez más exquisita y termi
na desbordándose en es
tas fiestas, ya que siem
pre se venden los produc
tos de mayor calidad". 

LOTE ESPECIAL NAVIDAD 

• Jamón de Guijuelo 
de 7,5 kg. Aprox. 
•Chorizo Ibérico 

1 kg. Aprox. 
•Salchichón Ibérico 

1 kg. Aprox. 
• 1 Queso curado Adarga de 

oro 2 kg. Aprox. 
• Lomo embuchado 

de 1 kg. Aprox. 
• 1 Botella de vino 

de Rioja O.O. 

DE REGALO 
Una plancha de Salmón 

Noruego 

Todo por tan sólo: 

99'95 € 

• 



La actuación en las dos áreas costará 393.875 euros en total 

El ministerio de Fomento 
restaurará el toro de Complutum 
La Junta de Gobierno del ayuntamiento de Alcalá aprobó la propuesta del concejal de Patrimonio Histórico y segundo teniente de alcalde, Gustavo Severien, del proyecto de conservación y restauración del Foro de la Ciudad Romana de Complutum, situado en la zona del Juncal, que realizará el ministerio de Fomento con cargo al 1 por ciento de su presupuesto destinado a proyectos de tipo cultural. 

La actuación se realizará 
con sendos proyectos, uno 
para el área norte del foro, que 
está valorado en 230.766 eu
ros, y el otro para el área sur, 
con un importe previsto de 
163.109 euros. Por tanto, el 
coste total de la restauración 
de este importante yacimiento 
arqueológico complutense as
cenderá a 393.875 euros. 

El concejal de Patrimonio 
Histórico explicó: "El proyecto 
consiste en la restauración de 
las estructuras arqueológicas 
del foro norte, como son las de 
la basílica y su fachada monu -
mental, la curia y las termas 
en su parte septentrional, y 
del foro sur las del mercado, 
del pórtico sur y de la zona 
meridional de las termas". 

Severien recordó que "la rea
lización de este proyecto se 

Gustavo Severién: :: -~: · 
11Es una buena noticia üúe 

nos tengan en cuenta 
en los ministerios 

de Fomento v de Cultura. 
La situación del foro 

no se podía mantener 
mucho más tiempo" 

aprobó en el mes de abril por 
parte del consorcio Alcalá Pa
trimonio de la Humanidad y 
estamos en disposición de fir
mar en un breve plazo un con
venio con el ministerio de Fo
mento para que nos sufrague 
el cien por cien de la actua
ción, ya que nosotros hemos 
presentado el proyecto ya ela
borado". 

Según Gustavo Severien, "es 
una buena noticia que nos 
tengan en cuenta en el minis
terio de Fomento y en el de 
Cultura cuando se habla de 
patrimonio histórico artístico. 
Alcalá es una ciudad patrimo
nio de la humanidad y la si
tuación en la que estábamos 
con respecto a las estructuras 
arqueológicas del foro de Com
plutum no se podía mantener 
durante mucho más tiempo". 

REYMA MOBILIARIO, S. A . 
REYMJl Ofertas permanentes de 

material descatalogado 

Mesas rústicas 
Madera Maciza 

Mesa Forja Ocasión 
20 € 

Sillón Oferta 
20 € 

70 x 70 cms. 75 € 
80 x 80 cms. 80 € 
90 x 90 cms. 87 € 
120 x 70 cms. 99 € 
120 x 80 cms. 99 € 

Sillas madera Oferta 
6€ 

Mesa Forja rectangular 
30 € 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
• 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Un grupo de alcalaínos que participaron en la manifestación, ante los autocares en los que iban a viajar a Madrid. 

Seis autocares Henos de manifestantes partieron desde Alcalá 
a la manifestación de la AVT fletados por el PP 

Contra la rendición ante ETA 
El PP envió seis autocares a la manifestación que la Asociación de Víctimas del Terrorismo 
había convocado para el sábado día 25 de noviembre y que tuvo lugar en Madrid. En un prin
cipio se calculó que los autobuses serian siete, tal y como estaba el número de inscritos, 
pero la lluvia y el frío retrajeron a algunas personas de las que estaban interesadas en ir. 

La presidenta de Nuevas Generaciones del PP, Virginia Sanz, 
asistió a la manifestación con varios jóvenes de la organización 

PUERTA de Madrid 

F inalmente fueron seis los 
vehículos que salieron 

desde el recinto ferial, eso sí, 
completamente llenos hasta el 
punto de que el secretario ge
neral del PP, Jesús Domín
guez, no tuvo más remedio 
que ir en su coche debido a 
que no quedaba ni una sola 
plaza libre. Por tanto, más de 
300 personas viajaron en los 
autocares del PP pero también 
hubo quien fue a la manifesta
ción en transporte público y 
en sus propios vehículos. En 
cualquier caso todos lo hicie
ron manifestando su des
acuerdo con la negociación y , 
sobre todo, "con la rendición" 

Eloy Morán, herido en el 
atentado del 11-M de 2004. 
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Jesús González Coca 

del gobierno de la nación ante 
la banda terrorista ETA. 

Entre los asistentes se en
contraba Eloy Morán, uno de 

COMIDAS Y CENAS 
DE NAVIDAD 

EN ALCALA Y MECO 
15 v 16 de diciembre: 

CENA CON ORQUESTA 

2 de diciembre de 2006 

María Clavijo y Santiago Torija 

los heridos en los atentados 
del 11-M: 'Voy a la manifesta
ción de la AVT porque es una 
causa muy justa. La inmensa 

CELEBRANDO TU BODA 
en noviembre, diciembre. 

enero. febrero v mano 
te hacemos 
10o/o Oto. 

mayoría de la gente apoya a 
las víctimas del terrorismo en 
su justa reivindicación. No es
tamos de acuerdo con que el 

COMUNIONES 2007 
·En Meco, 
disfrute de nuestro 
Castillo Hinchable 
·En Alcalá, 
Actuación de Pavasos 

Mariano Sanz 

gobierno negocie con una ban
da terrorista. No hay nada que 
negociar con ETA excepto el 
cómo, el cuándo y el dónde en
tregan las armas". 

Eloy Morán dijo también: "El 
mal llamado proceso de paz no 
es más que una rendición ante 
los verdugos de ETA". 

Mariano Sanz, otro de los 
participantes, dijo que "quiero 
estar con las víctimas del te
rrorismo. Yo no quiero ningún 
proceso de negociación, lo que 
quiero es que ETA sea derrota
da y que los vencedores sea
mos los españoles. Quienes 
tienen que ser derrotados son 
los terroristas. Se tiene que 
volver a la normalidad del pac
to por las libertades y contra el 
terrorismo. Eso es lo que yo 
deseo y por eso voy a la mani
festación de la AVT". 

María Clavíjo afirmó que 
"apoyo a las víctimas del terro
rismo para que los presos 
cumplan íntegramente sus 
condenas. Hay que hacerle ver 
a este gobierno que somos 
muchos los que no estamos de 
acuerdo con su política de 
rendición ante ETA. Hemos 
sufrido mucho como pararen
dirnos ahora". Santiago Torija 
se acercó al periodista y afir
mó que "suscribo completa
mente lo que ha dicho esta se-

Jesús Domínguez Picazo 
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ñora. No se puede negociar 
nada con asesinos". 

El secretario general del PP, 
Jesús Domínguez Picazo, fue 
el único concejal del equipo de 
gobierno que estuvo en el an
tiguo recinto ferial si bien no 
pudo salir de Alcalá en alguno 
de los autocares ya que se lle
naron. Tuvo que desplazarse 
en su propio coche. Según Do
mínguez "somos solidarios. 
Hay una negociación del go
bierno con los que matan y en 
unas circunstancias que no 
deben ser. La única forma de 
derrotar al terrorismo es con 
la ley, con la justicia y con el 
cumplimiento íntegro de las 
penas. Además hay que hacer 
un reconocimiento de las vícti
mas porque evidentemente no 
son iguales las víctimas y los 
verdugos". Domínguez Picazo 
añadió que "sobre todo cree
mos que la libertad se ha he
cho con el sufrimiento de más 
de mil muertos a manos de 
ETA y de decenas de miles de 
heridos. No podemos taparnos 
los ojos para que el señor Za-

patero se intente poner una 
falsa medalla dejando a los De 
Juana Chaos, a los Troitiño, a 
los Otegui, a aquellos quema
taron a más de una decena de 
vecinos de Alcalá en la calle". 

Jesús González Coca afirmó 

LA RELOJERIA DE MODA: 
ErvIPOR10"';~ARMA1'\1 TOMMY• llllFIGER 

BOSS 
HUGO BOSS 

PUERTA de Madrid 

que "los españoles estamos vi
viendo hoy en día el abandono 
por parte del gobierno a las 
víctimas. Con esta negociación 
con los terroristas, lo que ha 
hecho el gobierno ha sido la 
desunión de los españoles. No 

"b.\ ~i'\.!/ ... ,, .... 
() "'~ '"'''·• 

"--«.'- '-C,!\L-? 6 '\' ó 
. < 'Y' ·.'::,_ <-' 
,~ .... -~ 

estoy de acuerdo cem la nego_~d f2 
ciación y que se h'!fa en JI!Í e::· 

\ C'> ,:-._ 
nombre como españo que soy/>", 
A esto no se le puea~'flf 
un alto el fuego. Contra los 
criminales sólo se puede utili
zar las fuerzas y cuerpos de 
seguridad y la justicia". 

La presidenta de Nuevas Ge
neraciones del PP, Virginia 
Sanz, asistió a la manifesta
ción con varios jóvenes de la 
organización: "Igual que en 
otras ocasiones asistimos a la 
manifestación para apoyar a 
la AVf y a todas las víctimas 
del terrorismo, porque están 
siendo abandonadas por el go
bierno de José Luis Rodríguez 
Zapatero. Es indudable que se 
está haciendo una mala ges
tión de la política antiterroris
ta. Por eso lo menos que pode
mos hacer los jóvenes es 
acompañar a las víctimas del 
terrorismo". 

Según Virginia Sanz, "todo 
apunta a que el gobierno está 
claudicando ante el terrorismo 
y desde luego que no estamos 
de acuerdo". 

EN EXCLUSIVA 

......___ 
LOTUS 

1)'¡f ~· 
.._!ti:;~ ... 

FESTINA 

5 Joyería 
OCAÑA 

Plaza de Cervantes, 32 - Telf.: 91 880 16 85 
ALCALÁ DE HENARES 
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He aquí una pancarta portada por familiares y víctimas de los atentados del 11 de marzo de 2004. 

la convocatoria obtuvo una respuesta masiva en una tarde fría v lluviosa 

la AVT se manitestó contra 
N MI NOMARE NO "la claudicaci~n del gobierno" 

ante los terror1stas" 

=:~::::f#a, 
IA REFORMA DE( CÓ 

Miles de personas, convocadas por la Asociación de Víctimas del Terrorismo y respaldadas por 
los principales dirigentes del PP, se manifestaron el sábado día 25 de noviembre en la calle Ve
lázquez de Madrid para pedir al gobierno de España que no claudique ante ETA Los asisten
tes protestaron contra la negociación y pidieron la dimisión de José Luis Rodríguez Zapatero. 

lA REB4JA DE PENAS ~:::ENAL PUEDE SUPONER 
)' PoR Eso, L4 .4vr LOS ASESINOS DE ETA. 

Out tos 1ERROR1sr45 ~~~,i::c• .... EXIGIR JUSTICIA 

} [ ~~!!!!!~~ 
HORA: 11:00H 

INICIO: CALLE VE • • 
(ESQUINA CON C lAZQUEZ, 1 

AllE AlCAtÁ) 

Muchas pancartas con dife
rentes leyendas eran portadas 
por los manifestantes que co
reaban "Zapatero, dimisión", 
"Zapatero, vete con tu abue
lo" y "Zapatero, embustero" . 

PUERTA de Madrid 2 de diciembre de 2006 



Comunión Tradicionalista también estuvo presente. Los carlistas participaron en la mani
festación con sus boinas rojas coreando insistentemente "¡Viva España!". este grupo por

taba una pancarta que decía: "Contra la negociación del estado. España no se rinde". 

Los vendedores de paraguas con la bandera de España hicieron su agosto 
en medio de la lluvia: agotaron sus existencias, y eso que los vendían a diez euros. 

Mariano Rajoy y dirigentes del PP llevaban una pancarta con la leyenda "Comprometidos con 
las víctimas". Iban en segundo lugar, tras la gran pancarta que encabezaba la manifestación. 

2 de diciembre de 200& 

Pancarta con fotografías de 
dos víctimas del terrorismo. 
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Desde las aceras, grupos de personas coreaban frases 
contra Rodríguez Zapatero y animaban a los manifestantes. 

En algunos de los edificios de la calle de Velázquez, perso
nas asomadas a los balcones ondeban banderas de España. 

La manifestación recorrió la 
calle Velázquez. Sin embargo, 
los alcalaínos que viajaron en 
los autocares fletados por el 
PP complutense apenas pudie
ron recorrer la mitad de la ca
lle ya que fue imposible llegar 

La dirección nacional v regional del PP 
respaldó la quinta manifestación de la 

organización desde que gobierna el PSOE 

más adelante por la cantidad 
de asistentes que participa
ron. Al término de la manifes
tación el presidente de la AVf, 
Francisco José Alcaraz leyó un 
manifiesto. El vicepresidente 
de la asociación es el alcalaíno 

www.motorarjona.toyota.es 

Nuevo Toyota Yaris. lntelligent Thinking. 
FINANC#l.L 1 ® 
SERVICES TOYOTA 

11 
Sólo llevando el ingenio hasta el extremo es 
posible aunar lo que parecía imposible. 
Los cinco Teoremas Yarls son realidad. 

€ 

• Teorema 1: Un exterior compacto = más espacio interior. Sistema Easy Flat. 737 litros de capacidad. 
• Teorema 2: Un exterior compacto = mayor seguridad. 5 Estrellas EuroNCAP, Sistema MICS" y 9 airbags. 
• Teorema 3: Un exterior compacto = mayor confort. Sistema Smart Entry y Smart Start. 
• Teorema 4: Una mayor potencia= menor consumo. Motor 1.4 D-4D Diesel 90 cv. 4,5 1a los100 Km. 
• Teorema 5: Un nuevo Yaris = menor coste de mantenimiento. 4,2 horas de mantenimiento cada 100.000 Km. 

Gama Toyota Yaris (acabados Yaris, Luna y Sol): 1.3 WT-i (87 cv.) y 1.4 D-4D Diesel Common Raíl (90 cv.), con transmisión 5 marchas, Manual y Multimodo. 

Precio desde 11.250 € hasta 16.650 € 

Toyota Patrocinador Oficial (!• Lf P 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ® TOYOTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

® 
TODAY TOMORROW TOYOTA 

Avda. de la Constitución, 10 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 
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Tour 06/07 

y su nueva banda 

EN DIRECTO: 
VAGOS PERMANENTE~ 
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LA KRESTA DEL SAPO 



Un manifestante llevaba un 
plumero del que colgaba una 
etiqueta con la leyenda "ZP, 

esto se te ve". 

Gabrtel Morts, quien perdió un 
hijo en los brutales atentados 
del 11-M. 

Fue una tarde fria y lluviosa 
en la que muchas banderas 
españolas se dejaron ver entre 
los paraguas y las pancartas. 
En una de ellas se pudo ver un 
fotomontaje en el que José 
Luis Rodriguez Zapatero y Ar
naldo Otegi parecían abrazar
se sobre una inscrtpción: 'To
dos los tiranos se abrazan 
como hermanos'. 

La marcha se inició con dos 
grandes pancartas, con los le
mas 'Rendición, en mi nombre 
no' y 'Comprometidos con las 
víctimas'. La cabecera tuvo 
que situarse mucho más de
lante del inicio previsto -el nú
mero 1 de la calle Velázquez
debido a la gran cantidad de 
personas que ya se encontra
ban en la zona una hora antes 
de las cinco de la tarde. Tras 
la prtmera de las pancartas 
estuvieron víctimas del terro
rtsmo, entre las que estaba 
Irene Villa, así como represen
tantes de las asociaciones y 
colectivos que la apoyan. 

Por detrás de la prtmera ca -
becera marcharon los prtnci
pales diligente~ del PP: Marta
no Rajoy, Angel Acebes, 
Eduardo Zaplana, la presiden
ta del PP del País Vasco, Maria 
San Gil, el alcalde Madrtd, Al
berto Ruiz-Gallardón y la pre
sidenta de la CAM, Esperanza 
Aguirre, entre otros. 

Esta manifestación es la 
quinta que organiza la AVT 
desde que gobierna el PSOE y 
la tercera desde el anuncio del 
alto el fuego que hizo la banda 
terrortsta ETA en marzo de 
2006. 
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Otro capítulo de la inevitable v molesta guerra de cilras 

De 129.115 manifestantes a 1.300.000 
"'Decís que somos pocos, pues vendremos más v las veces que haga falta" 

La delegación del Gobierno contabilizó a los asistentes en 129.715, lo que esta vez ya hizo 
sonreír a los manifestantes, que no podían ni llegar para escuchar el manifiesto y hubieron 
de seguirlo desde los aparatos de radio o desde sus teléfonos móviles. En cualquier caso su 
moral estaba alta: "Decís que somos pocos; pues vendremos más y las veces que haga falta" 

El gobierno de la comunidad de Madrtd cifró los asistentes en diez veces más que el go
bierno de Rodriguez Zapatero: 1.300.000 personas. Por su parte, la AVT no quiso entrar en 
guerra de cifras. Según la AVT era evidente que, a pesar del fria y de la insistente lluvia, más 
personas que nunca quisieron acompañar a las víctimas para denunciar la negociación con ETA. 
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El informe reconoce que a medida que se asiente el terreno los daños 
que produzca la lluvia serán menores 

Los desperfectos en la isla del Colegio 
son leves, según un informe técnico 
Un informe técnico realizado por el servicio de infraestructuras urbanas del ayuntamiento de Alcalá reconoce que los daños ocasionados en los últimos días del mes de octubre por la lluvia en el nuevo recinto ferial son de carácter leve. Estos daños son en puntos singulares situados sobre las zonas terrizas del parque de la isla del Colegio. El concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, fue quien pidió este informe técnico y lo leyó en el pleno de la corporación municipal celebrado el día 21 de noviembre como respuesta a una interpelación formulada por Izquierda Unida sobre los daños producidos por las lluvias en el recién estrenado recinto ferial de la isla del Colegio. 

El informe elaborado por el inge
niero municipal de Caminos, Cana
les y Puertos subraya que los daños 
se produjeron sobre la zona terriza: 
"Siempre que sobre una superficie 
terriza nivelada incide un caudal de 
mediana o fuerte importancia cau
sado por la lluvia o cualquier otra 
aportación: fuente, tubería rota, etc, 
deja huellas sobre esa superficie, ya 
que la escorrentía del agua, debido 
a su velocidad de circulación, sobre 
la tierra acaba marcando trazas, que 
se verán incrementadas por cual
quier pequeña irregularidad del te
rreno: una piedra, un pequeño cam
bio de la pendiente, una diferencia 
en la dureza del suelo, etc . .. , pu
diendo marcar verdaderos surcos 
hasta los puntos bajos o zonas de 
desagüe". 

Según el técnico municipal, "los 
daños han sido todos localizados 
junto a puntos singulares de la pla
taforma, motivados por las presen
cias de fábricas: sumideros, arque
tas y pozos de registro" . 

El informe también explica el 
proceso de los hundimientos en el 
nuevo ferial : "En la plataforma 
compactada, estabilizada y dotada 
del geotextil de refuerzo se excava 
para la ejecución de los sumideros, 
arquetas o pozos. El espacio que 
queda entre el terreno natural y el 
elemento construido se rellana y 
compacta, pero siempre es un pun
to de discontinuidad que al empa
parse por la lluvia tiende a ceder 
más que el terreno del entorno, no 
afectado por la excavación del ele
mento; esa pequeña depresión for
mada hace que la pared del elemen
to de fábrica haga de dique de re-
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tención aumentando la retención 
del agua que busca la salida por la 
pared de ladrillo produciéndose el 
arrastre de finos y el hundimiento" . 

El técnico también asegura que 

"siempre que llueva con la intensi
dad de las lluvias de octubre es pro
bable que se produzcan hundimien
tos similares a los ocurridos, de
biendo ser los equipos de manteni-

Francisco Calles interpeló a Domínuuez Picaza: 

"¡Eres un presunto 
delincuente ambiental v 
por eso te ha denunciado 
la Guardia Civill" 
El grupo de concejales de Izquierda Unida en el ayuntamien
to de Alcalá realizó una interpelación al concejal de Medio 
Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, en la sesión del pleno del 
día 21 de noviembre sobre el estado en que se encuentra la 
isla del Colegio. Según manifestó el portavoz de IU Francis
co Calles, durante su intervención en el pleno para debatir la 
interpelación "¡la Guardia Civil te ha denunciado porque eres 
un presunto delincuente ambiental". 

Todo comenzó cuando Calles le 
dijo a Domínguez que la obra reali
zada por el PP en la isla del Colegio 
es una chapuza: "El recinto ferial se 
está hundiendo; el caz sigue igual de 
sucio y ahora en invierno no hay na
die que vaya a pasear. Por las noches 
está cerrado pero con las luces en
cendidas" . 

Jesús Domínguez Picazo respon
dió dando lectura a un informe téc-

nico sobre los desperfectos pero 
aprovechó también para manifestar 
que "el caz no se ha podido terminar 
por la denuncia que usted ha puesto. 
Todas las demás denuncias de uste
des Y de sus asociaciones interpues
tas se han desestimado. Si se cae al
gún árbol en el caz y produce algún 
daño será responsabilidad de uste
des". 

Por su parte Calles respondió que 

Jesús Domínguez Picaza, 
concejal de Medio Ambiente, 

leyó el informe técnico durante 
el pleno del día 21 

miento los que reparen los peque
ños daños. Lógicamente estos da
ños irán siendo menores, ya que el 
propio asiento producido por paso 
del tiempo, asiento edométrico, y el 
relleno puntual y periódico en las 
zonas de discontinuidad junto a las 
obras de fábrica, harán que el asen
tamiento al paso del agua vaya 
siendo menor y más uniforme con 
el producido en el entorno". 

La conclusión del ingeniero mu
nicipal es que "los daños produci
dos han sido estrictamente locales, 
no afectando para nada a la estabi
lidad y durabilidad de las superfi
cies terrizas del parque". 

Francisco Calles dijo que la 
obra de la Isla del Colegio era 

una chapuza 
"nosotros no te hemos denunciado. 
Quien te ha denunciado ha sido la 
Guardia Civil porque eres un pre
sunto delincuente ambiental". Y la 
contestación de Domínguez Picazo 
fue contraatacando ya que recordó a 
Calles "con quién se ha aliado usted 
para llevarla en su lista", cortando 
inmediatamente el alcalde un debate 
que se encrespó. 
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Toma el relevo con el objetivo de consolidar la Semana Santa 

María Angeles Oñoro, primera mujer 
al frente de la junta de cofradías 
Maria Ángeles Oñoro, de 55 años de edad y madre de tres hijos, es la nueva presidenta de la 
Junta de Cofradías Penitenciales tras la dimisión de Luis Domarco. Por primera vez una mu
j_er está al frente de la entidad que representa a todas las cofradías penitenciales pero Maria 
Angeles Oñoro llega desde la experiencia de quince años en la Junta de Gobierno de su cofra
día, la del Santo Entierro, de la que actualmente es también presidenta: "Prácticamente no 
me ha dado tiempo a tomar contacto como presidenta de mi cofradía porque las elecciones 
fueron el día 4 de junio de este año. Pero a pesar de no llevar mucho tiempo en la presiden
cia sí que he estado muy en consonancia con el anterior presidente de mi cofradía, José Luis 
Marón, y además llevaba formando parte de la Junta de Cofradías desde hace mucho tiempo". 

Según Maria Ángeles Oñoro, 
que fue concejal del Partido Po
pular, "la lástima es que no hay 
apenas mujeres en las juntas de 
gobierno de las cofradías y eso 
es una pena porque la mujer de
bería tener más participación. 
Reconozco de todos modos que 
no es fácil porque las cofradías 
han estado muy cerradas a la 
mujer, por lo menos las más an
tiguas. En la mía, la del Santo 
Entierro, yo creo que no había 
ninguna mujer cofrade en los 
años ochenta del siglo XX". Ma -
ría Ángeles Oñoro afirmó que 
"ese camino que los demás han 
recorrido durante tanto tiempo. 
las mujeres hemos tenido que 
hacerlo casi a la carrera". 

Uno de los mayores deseos de 
la nueva presidenta de la Junta 
de Cofradías es que "a ver si mi 
elección sirve para que las mu
jeres se animen y se presenten a 
cargos en las cofradías". 

Después de ser elegida por 
sus compañeros de la Junta de 
Cofradías la propuesta fue en
Viada al obispo que firmó el 
nombramiento siendo recibido 
por Maria Ángeles Oñoro el do
mingo 19 de noviembre y por 
tanto, a partir de esos n:omen
tos ya fue oficial. Maria Angeles 
Oñoro será la presidenta de la 
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Junta de Cofradías durante los 
próximos cuatro años. 

El anterior presidente, José 
Luis Domarco, que preside la 
cofradía del Santísimo Cristo de 
la Esperanza y el Trabajo, pre
sentó su dimisión en el mes de 
septiembre: "En un principio la 
Junta de Cofradías tenía previs
to la presentación de candidatu
ras hasta el día 19 de octubre y 
la celebración de elecciones el 
día 21 de ese mismo mes. Pero 
no se presentó en ese plazo nin
guna candidatura. Se decidió 

dar un plazo de un mes más 
para ver si alguien se animaba y 
mi sentido de la responsabilidad 
me hizo presentarme puesto 
que no había más alternativa: 
De momento somos ocho cofra
días en Alcalá y entre todas de
bemos sacar adelante la Sema
na Santa". 

Maria Ángeles Oñoro afirmó 
que "no tenemos más remedio 
que hacerlo así, desde un senti
do de la responsabilidad, por
que el ayuntamiento se ha por
tado de una manera extraordi-

la nueva Junta de Cofradías 
Presidenta: María Ángeles Oñoro (Cofradía del Santo En

tierro) 
Vicepresidente: José Luis López (Cofradía del Cristo de 

los Doctrinos) 
Secretario: José Alberto Gómez (Cofradía del Cristo de 

Medinaceli) 
Tesorero: Elías Martín (Cofradía del Cristo de la Agonía) 
Vocal 1 º: Francisco Muñoz (Cofradía del Cristo de las Pe

ñas) 
Vocal 2º: Manuel Ruiz Bolívar (Cofradía de la Virgen de la 

Soledad) 
Vocal 3 º: Arturo Fernández (Cofradía de la Virgen de las 

Angustias y del Cristo de los Desamparados) 
Vocal 4º: José Luis Domarco (Cofradía del Cristo de la 

Esperanza del Trabajo) 

naria. Hay que reconocer que 
siendo presidente Luis Domarco 
el ayuntamiento ha dado un im
pulso muy grande a la Semana 
Santa con la declaración de fies 
ta de interés turístico regional, 
con la adquisición de los pasos 
del Resucitado y de la Borriqui
lla, etc. Tenemos la gran res
ponsabilidad de consolidar eso, 
de sacarlo adelante, para hacer 
una Semana Santa con toda la 
dignidad que se merece. Somos 
católicos y para nosotros la cele
bración de la Pasión y Muerte 
del Señor tiene una importancia 
vital puesto que es el paso a lo 
más grande que tiene la cris
tiandad, la Resurrección". 

Continuidad 
y consolidación 
El sentido de la respor:1sabili

dad hace que Maria Angeles 
Oñoro se marque el objetivo de 
la continuidad y la consolida
ción en la Junta de Cofradías. 
De hecho no quiso nombrar ella 
su junta de gobierno sino que 
los cargos salieron por sorteo: 
"Todos tenemos méritos para 
estar en los puestos de respon
sabilidad; a mí no me parecía 
bien elegir a algunos y excluir a 
otros, así es que prefería que los 
cargos se distribuyeron por sor
teo entre los miembros de la 
Junta de Cofradías. Todos son 
personas muy capaces y todos 
tienen una gran experiencia". 

"Mi objetivo, que es el de la 
Junta porque yo estoy en la pre
sidencia porque tiene que haber 
alguien al frente, es el de conso
lidar nuestra Semana Santa y 
que se celebre con la mayor dig
nidad" , dijo Oñoro que afirmó 
que "el único interés que tene
mos los ocho que formamos la 
Junta de Cofradías es que la Se
mana Santa sea magnífica y 
para eso estamos dispuesto a 
trabajar todo 19 que haga falta". 

Para Maria Angeles Oñoro no 
hay más que palabras de agra -
decimiento para el ayuntamien
to y el obispado: "Tenemos que 
expresar nuestro agradecimien
to más profundo al obispado y 
también al ayuntamiento , a 
toda la corporación munícipal 
personificada en el alcalde, en la 
concejal de Cultura, Elisa de 
Francisco y en la · de Turismo, 
Marta Viñuelas, así como en el 
de Patrimonio, Gustavo Seve
rien. La colaboración de todos 
ellos es siempre muy grande". 

Pero no van a faltar noveda
des: "Este año, por ejemplo, no 
vamos a hacer el festival de 
bandas procesionales como se 
ha hecho hasta ahora porque 
suponía unos gastos muy gran
des que no compensan con el 
beneficio que se obtiene. Este 
año vamos a hacerlo en la Ma -
gistral y se va a reducir el nú
mero de bandas considerable
mente además de que su proce
dencia va a ser más próxima a 
Alcalá para que no tengan que 
pernoctar porque así abaratare
mos costes". 
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La concejala María Teresa Obiol contempla las fotografías premiadas en compañía de profesores y 
representantes de los centros que participan en la muestra. 

Hasta el 3 de diciembre en la Quinta de Cervantes 

Una exposición muv especial dentro de la 
Semana de las Personas con Discapacidad 

Del 27 al 3 de diciembre se 
celebra en Alcalá la Semana 
Conmemorativa del Día Inter
nacional de las Personas con 
Discapacidad. Por este motivo 
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se están desarrollando una se
rie de actos donde, según pa
labras de la concejala María 
Teresa Obiol, "se quiere contar 
con la participación de todos 

los ciudadanos compluten
ses". Dentro de este conjunto 
de actividades se puede asistir 
a una exposición de arte en la 
Quinta de Cervantes (calle Na-

varro y Ledesma, 1), donde se 
muestran una selección de los 
trabajos presentados al con
curso de fotografia "Di-capaci
dad", así como otros trabajos 
de participantes en varias en
tidades de Alcalá. 

Sonia Ramos 
consiguió 
el primer premio 

Diferentes tipos de manuali
dades y trabajos pictóricos for
man parte de esta exposición, 
en la que también se pueden 
contemplar las fotografías ga
nadoras del concurso "Di-ca
pacidad". El primer premio ha 
recaído sobre Sonia Ramos 
Navarro, con su fotografía 
"Quijote mírame", el segundo 
premio ha sido para Mª del 
Mar Torres Hernández, por 
"Amigos en Alcalá" , y la terce
ra clasificada ha sido Mª del 
Carmen Solanas Caravana, 
por "Diversidad". La exposi
ción se puede visitar hasta el 3 
de diciembre en horario de 1 O 
a 14 horas y de 17 a 20 horas 
y fines de semana sólo por la 
mañana. 

2 de diciembre de 200& 



Se construirá una iglesia con capacidad para 100 fieles v con un coste 
entre 3 v 4 millones de euros 

El gobierno municipal cede 2.000 m2 iunto 
a la plaza de toros a los rumanos ortodoxos 
El objetivo de conseguir el voto de más de 15.000 rumanos que residen en Alcalá está 
siendo cada vez más importante, al menos para el Partido Popular. El gobierno municipal 
que preside Bartolomé González, va a ceder una parcela de 2.000 metros cuadrados jun
to a la plaza de toros a los rumanos ortodoxos, que son más del 90 por ciento de los in
migrantes de esa nacionalidad establecidos en Alcalá, para que se construyan una iglesia, 
una auténtica catedral con una capacidad para unas 700 personas y un coste de cons
trucción que se estima entre los 3 y los 4 millones de euros de los que el 30 por ciento 
estará en la decoración tal y como establece la tradición ortodoxa. 

El patriarca de la iglesia orto- lá Magna, que actualmente pequeña capilla de las Adora
doxa rumana de París, monse- está en construcción, y la plaza trices, cedida a la comunidad 
ñor Iosif, visitó el martes 28 de de toros. De esos 2.000 metros ortodoxa rumana por el obispa
noviembre al alcalde complu- cuadrados que se ceden, más do complutense, unas 600 per
tense y mantuvo con él una de mil son edificables. Con el sonas. La iglesia tendrá el más 
reunión de trabajo en la que se patriarca de la iglesia en París, puro estilo arquitectónico orto
concretaron los aspectos de llegó al ayuntamiento el res- doxo y de hecho tal y como re
esta cesión municipal a la pa- ponsable de la parroquia alca- conocieron el sacerdote Pintea 
rroquia de San Jorge, la que laína de San Jorge, el sacerdo- y el patriarca Iosif, el 30 por 
actualmente tiene su sede en la te ortodoxo rumano monseñor ciento del gasto que supondrá 
antigua capilla de las Adoratri- Adrian Pintea. su construcción estará destina
ces, en el paseo de la Estación. En la parcela que se les va a do a la decoración. Los 3 o 4 
La cesión, que se hace a lapa- ceder, la asociación que ha for- millones de euros que costará 
rroquia y no a la iglesia ortodo- mado la parroquia y a la que construir esta iglesia serán su
xa como organización, está fija- jurídicamente cede el ayunta- fragados con los donativos y 
da en un periodo de 20 años re- miento la parcela, construirá cuestaciones que realice la co
novables a otros 20. Se trata de allí una iglesia con una capaci- munidad rumana no sólo de Al
una parcela de 2.000 metros dad para más de 700 fieles . El calá sino también de la comar
cuadrados entre el colegio Dul- sacerdote Adrian Pintea explicó ca. 
cinea, el centro comercial Alca- que cada domingo pasan por la La de Alcalá será la primera 

Servicio de Contratación 

Será la primera 
iglesia ortodoxa 
rumana de nueva 
planta en España 

sacerdotes ortodoxos 

iglesia ortodoxa rumana, (no 
confundir con la religión orto
doxa griega o rusa) que de nue
va planta exista en España. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 282 de fe

cha 27-11-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LA GESTIÓN INTEGRAL DE LOS PISOS 
TUTELADOS DE MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DE 
GÉNERO DEPENDIENTES DE LA CONCEJALÍA DE MUJER 
(Exp. 3.921) 

Precio de licitación máximo: 167.237.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 14 horas del día 12 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 19 de diciembre de 2006 en esta Casa Consitorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 29 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACION-

CílU!Dlfo\IDl !Pfo\lr!PdílMONílO DlE lfo\ IHUMfo\Níl!Dlfo\!Dl -
Plaza Cervantes 12- 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 ·Fax.: 91 887 96 13 f 'i/ <;? '? 
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En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 282 de fe
cha 27-11-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MOBILIARIO, ELEC
TRODOMESTICOS, LENCERIA Y UTILLAJE PARA LOS PISOS 
TUTELADOS DE MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DE 
GÉNERO DEPENDIENTES DE LA CONCEJALÍA DE MUJER 
(Expediente nº 3.920) 

Precio de licitación máximo: 52.200.- euros. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 14 horas del día 12 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 19 de diciembre de 2006 en esta Casa Consitorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 29 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 11 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACION 
CílUIDlfo\IDl !Pfo\lr!PdílMONílO IDllE lfo\ IHUMfo\Níl!Dlfo\IDl 

. 2000 Plaza Cervantes 12- 28801 Alcala de Henares - Tell: 91 888 33 00 ·Fax.: 91 887 96 13 A Ñ o s 
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El embalse que surte a la MAS está al 83 por ciento de su capacidad 

la Cont ederación Hidrográfica del Taio va 
ha tenido que desembalsar agua de Beleña 
Se está perdiendo agua que podria ser almacenada para momentos de sequía si hubiera otra 
presa o estuviera hecha la doble conducción entre Beleña y el pantano de Alcorlo. La Confe
deración Hidrográfica del Tajo está desembalsando agua del embalse de Beleña, que en estos 
días ha llegado ya a los 44 hectómetros cúbicos de los 53 que es el total de su capacidad. 

El embalse está al 83 por 
ciento de su capacidad y esta
mos en plena época de lluvias. 
Pero además aún queda el in
vierno con el posterior deshie
lo. Todo ello hace que en la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe exista un lógico optimis
mo ya que no está plenamente 
garantizado el suministro de 
agua para el año 2007. Pero 
una vez más se ha demostrado 
el excelente comportamiento 
de la cuenca del río Sorbe, que 
en este otoño lluvioso prácti
camente ha llenado el pantano 
de Beleña y ha obligado a la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo a desembalsar agua 
puesto que el cauce que llega 
a la presa es mucho mayor del 
que puede quedar embalsada. 

Se pierde agua 1ue podría ser almacenada para 
temporadas de se1uía si hubiera otra presa o estuviera 

dispuesta la doble conducción Beleña-Alcorlo 
último fuera así, todo lo que 
no fuera el mantenimiento del 
caudal ecológico del Sorbe, po
dria ser derivado a Alcorlo y 

desde allí volver a Beleña 
cuando fuera necesario. 

Al menos cabe el consuelo 
de que no va a haber a corto 

El año pasado 
por estas fechas 

el pantano estaba 
al 20 por ciento 

plazo grandes necesidades 
para la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe. El consumo 
de agua está garantizado para 
todo el año 2007. Baste decir 
que durante el año 2006 no ha 
habido problemas de abasteci
miento a pesar de que el año 
pasado por estas fechas tan 
sólo había embalsados 11 hec
tómetros cúbicos frente a los 
44 de estos días. Por entonces 
el pantano de Beleña estaba al 
20 por ciento de su capacidad 
y durante este año no ha falta
do agua en la MAS. 

Y mientras el agua se des
embalsa en Beleña, corre por 
el Sorbe, llega al Henares y 
continúa su camino hasta el 
Tajo sin que pueda ser aprove
chada (sólo podría quedar em
balsada en los pantanos de la 
cuenca baja del Tajo), otros 
embalses de la provincia de 
Guadalajara a duras penas lo
gran aumentar su porcentaje 
de agua embalsada. 

NÓ somos la única, pero sí la más 
eficaz. Compruébe/o,usted mismo. 

L -seriedad del Líder. -a , 

Sólo pantanos como el de Al
corlo y el de El Vado han teni
do aumentos significativos en 
sus reservas en la última se
mana. Mientras Beleña ha au
mentado seis hectómetros cú
bicos en siete días y ha alean -
zado el 83 por ciento de su ca
pacidad, el rio Bornova ha de
jado siete hectómetros cúbicos 
de agua más en el pantano de 
Alcorlo, que con 180 hectóme
tros de capacidad total ya ha 
llegado a los 78 de agua em
balsada; el Jarama ha dejado 
15 hectómetros cúbicos más 
en el pantano de El Vado, que 
con 56 hectómetros cúbicos 
de capacidad total tiene em
balsados 45. 

Sin embargo los grandes em
balses, Entrepeñas y Buendía, 
siguen en torno al 10 por cien
to de su capacidad y los apor
tes que reciben en esta época 
de lluvias no son tan impor
tantes como los de Beleña, El 
Vado o Alcorlo. 

La lástima es que se esté 
desembalsando agua de Bele
ña porque no hay otra presa 
en el Sorbe y no está hecha la 
doble conducción entre este 
pantano y el de Alcorlo. Si esto 
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ALOVERA 
CENTRO 

Próxima entrega 
últimos apartamentos 

de 1 dormitorio 
PRECIO: 161.672.- €. 

+IVA 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 
ENTREGA EN MARZO 2008 

Viviendas de 3, 4 y 
5 dormitorios, con trastero, 
garaje opcional, excelente 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.· € + IVA 

OBRA NUEVA 
Próxima entrega de viviendas 

de ~ y 2 áormitorios. 
lnmeiorables calidades, 

zona centro. 
PRECIO DESDE: 219.000.· € + IVA 

100 m'. Más 36 m' de terraza, 3 
dormitorios, 2 baños completos, 

salón independiente, parquet, 
garaje, trastero. Seminuevo. 

OPORUNIDAD 
PRECIO: 367.218.- €. 

CENTRO 

Vivienda seminueva 
con 2 dormitorios, 

cocina amueblada muy amplia 
PRECIO: 239.203.- € 

PUERTA de Madrid 



Para abastecimiento a la Mancomunidad de Aguas del Sorbe 

Sale a información pública el provecto 
de conexión Alcorlo-Mohernando 
La Confederación Hidrográfica del Tajo ha sometido al trámite de información pública 
el proyecto de conexión desde el embalse de Alcorlo a la Estación de Tratamiento de 
Agua Potable de Mohernando para el abastecimiento a la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe. El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó en su edición del martes la resolución 
de este organismo, cuya presidencia autorizó el 31 de octubre la incoación del expe
diente de información pública de este proyecto de obra, así como los bienes y derechos 
afectados de acuerdo con la legislación vigente. A partir de la publicación de este anun
cio, se abre un plazo de 20 días hábiles para que las entidades y particulares afectados 
puedan examinar el documento y presentar las alegaciones que consideren oportunas. 

El 20 de octubre de 2005, 
el Ministerio de Medio Am
biente y la Sociedad Estatal 
'Aguas de la Cuenca del Tajo, 
S . A. ' suscribieron un conve
nio de gestión directa para la 
construcción y explotación 
de determinadas obras hi
drá ulicas, entre las que se 
en cuentra ésta. Las infraes
tructuras de interconexión y 
a provechamiento conjunto 
de los rios Sorbe y Bornova 
fueron declaradas de interés 
general por el Real Decreto
Ley 11 /2005, de 22 de junio. 

El pasado 1 de julio, el 
Consejo de Ministros dio el 
Visto bueno a una serie de 
obras de emergencia para la 
m ejora de abastecimiento ur
bano e infraestructuras en 
materia hidráulica a ejecutar 
por el Ministerio de Medio 
Ambiente en Aragón, Extre
madura, Castilla-La Mancha 
y Andalucía. Entre ellas, fi
guraba la primera fase de las 
obras de conducción desde 
la presa de Alcorlo a la Esta
lación de Tratamiento de 
Agua Potable de Mohernan
do con un presupuesto de 

En el embalse de Alcorlo existen reservas muy superiores a las 
demandadas anualmente para el regadío 

3.994.859 euros. 
Este proyecto pretende pa

liar la reducción de las reser
vas de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe, que sumi
nistra agua potable a varios 
municipios de las proVincias 

de Guadalajara y Madrid, en
tre ellos, Guadalajara capital 
y Alcalá de Henares, y cuya 
demanda anual supera los 40 
hectómetros cúbicos para una 
población en expansión de 
350.000 habitantes. El sumi
nistro se realiza con recursos 
hídricos del río Sorbe regula -
dos en la presa de Beleña y 
tratados en la ETAP de Mo
hernando. La situación mejo
rará con el aporte a esta ins
talación de recursos proce-

Avuntamiento de Corpa 
De conformidad con lo establecido en el artículo 111.1, 
que remite al 108.1 del Real Decreto 3288/1978, de 25 
de agosto, por el que se aprueba el Reglamento de 
Gestión Urbanística para el desarrollo y aplicación de 

la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, se anun
cia la aprobación definitiva del expediente de reparcelación y co
operación de la unidad de ejecución D, que se ha tramitado por 
este Ayuntamiento. 
Contra la presente resolución, se podrá interponer alternativa
mente o recurso de reposición potestativo, ante el Alcalde de 
este Ayuntamiento de Corpa, o recurso contencioso-administra
tivo, ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo de Ma
drid, en el plazo de dos meses a contar ambos plazos desde el 
día siguiente a la publicación del presente en el BOCAM. 

Corpa, 28 de Noviembre de 2006 
EL ALCALDE 

Fdo.: Guillermo Gozar 
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dentes de la cuenca del río 
Henares, en especial, del em
balse de Alcorlo, donde exis
ten reservas muy superiores a 
las demandas anuales del re
gadío que sirve este pantano. 

La redacción del estudio de 
impacto ambiental y del pro
yecto de construcción de la 
conexión desde el embalse de 
Alcorlo a la ETAP de Moher
nando fue adjudicada por el 
Consejo de Administración 
de la Sociedad Estatal 
"Aguas de la Cuenca del 
Tajo, S. A." el 18 de mayo de 
2006 por un importe de 
459.082, 18 euros. Las obras 
consisten en la construcción 
de: 

1) Obra de toma y estación 
de bombeo en el embalse de 
Alcorlo necesarias para el 
funcionamiento conjunto, 
con garantía, de los distintos 
usos comprometidos por los 
organismos Aguas del Sorbe, 
Aguas del Bornova y Canal 
del Henares, incluida la co
nexión con el comienzo de la 
obra de emergencia ejecuta
da por la Confederación Hi
drográfica del Tajo. 

2) Conducción de conexión. 
La tuberia, que ha sido pro
yectada en un diámetro de 
1.200 mm y tiene una longi
tud de 33. 755 metros, parte 
del final de la actuación de 
emergencia, junto al barran-

-- ,.. .... ~ ;-:.._; () í 
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la conduce~ .. lt:J~ ~\ti 
tiene una longitud 
de 33'7 kilómetros 

v afecta a los 
términos 

municipales de 
San Andrés del 

Congosto, la Toba, 
Membrillera, 
Espinosa de 

Henares, 
Cogolludo, 

Fuencemillán, 
Montarrón, 

Mohernando 
vHumanes 

co de ValdelaVid, en el térmi
no municipal de La Toba, y 
conducirá el agua bruta has
ta la ETAP de Mohernando. 
Para el cruce de vias de co
municación se han proyecta
do ocho hincas. 

3) Obras complementarias 
y accesorias. Construcción 
de arquetas para ventosas, 
desagües, caudalímetros, 
válvulas de seccionamiento y 
de sobrevelocidad, con su co
rrespondiente equipamiento 
hidrodinámico y eléctrico. 
Instalaciones eléctricas, de 
telemando y telecontrol. Re
posición de servidumbres y 
servicios afectados. 

Los terrenos donde se van 
a desarrollar los trabajos y 
ejecutar las obras, que ten
drán un plazo de 24 meses, 
se localizan en los términos 
municipales de San Andrés 
del Congosto, La Toba, Mem
brillera, Espinosa de Hena
res, Cogolludo, 9Fuencemi
llán, Montarrón, Mohernan
do y Humanes de Mohernan
do. 

Búsquelo en las 
próximas páginas 
y venga a vernos con un 
recorte de este anuncio 
~ AUTOMOCION AlCAlA, S.l. n 
._,,. Concesionario Oficial CiUoen ~ 

PUERTA de Madrid 



MECO 

Con estas instalaciones el Avuntamiento da respuesta 
a una de las demandas más reiteradas por los vecinos 

El colegio San Sebastián de Meco 
tendrá un gimnasio nuevo 
La vuelta a las clases tras las vacaciones de Navidad traerá muy buenas noticias para las 
alumnas y alumnos del Colegio bilingüe San Sebastián de Meco. Y es que será a partir de en
tonces cuando los estudiantes de este centro educativo podrán hacer uso de las nuevas ins
talaciones deportivas que ha proyectado el Equipo de Gobierno del Partido Popular. La cons
trucción de esta infraestructura da via libre a una de las reivindicaciones más demandadas 
por la comunidad educativa del municipio de Meco. 

Con la creación de este re
cinto deportivo, la práctica de 
la gimnasia en el Colegio San 
Sebastián "dará un gran salto 
de calidad'', según ha mani
festado el alcalde popular Pe
dro Luis Sanz Carlavilla. Las 
aulas que ahora hacen las 
funciones de gimnasio pasa
rán el testigo a un · gran pabe
llón con las características 
necesarias para que las cla
ses de Educación Física sean 
del agrado del profesorado y 
de todos los alumnos que es
tán matriculados en el Cen
tro. 

Un Pabellón 
integrado en el entorno 
Las limitaciones de espacio 

que presentaba el Colegio 
animaron al Ayuntamiento a 
proyectar el nuevo pabellón 
deportivo en una parcela do
tacional contigua al Centro, 
por lo que una de las facha -
das del gimnasio mirará al 

PUERTA de Madrid 

nuevo Ayuntamiento que se 
está construyendo en la zona. 
Esta circunstancia obligó a 
los arquitectos a diseñar un 
edificio acorde con el lugar en 
el que se encuentra. La remo
delación y embellecimiento de 

la calle de la Estación y la 
construcción de la futura 
Casa Consistorial exigían un 
gimnasio a la altura del en
torno y, sin duda, el proyecto 
aprobado por el Ejecutivo lo
cal no ha defraudado. 

Accesible 
y con servicios 
La fórmula elegida para la 

construcción del edificio ha 
sido sacarlo del recinto del 
Colegio y para salvar la dis
tancia en metros se creará 
una pasarela que permitirá la 
conexión directa entre las 
instalaciones del Centro y el 
nuevo Pabellón. Las instala
ciones, diseñadas para la 
práctica del deporte, contem
plan vestuarios, aseos por se
xos y para minusválidos, una 
zona de almacenaje y una 
pista polideportiva con can
cha de baloncesto donde los 
profesores de Educación Físi
ca darán sus clases bajo cu
bierta. 

Por otro lado, el diseño ex
terior conjuga los valores tra
dicionales con la vanguardia. 
Las fachadas plasmarán el 
aspecto de los campos de 
Meco en las diferentes esta
ciones del año jugando con 
los colores y recordando a los 
vecinos la importancia que la 
Naturaleza tiene en el muni
cipio. 

El Colegio también 
dirá adiós al catering 
La construcción del nuevo 

gimnasio dejará en desuso al
gunas aulas del colegio San 
Sebastián, circunstancia que 
ha sido aprovechada por el 
Ayuntamiento para ampliar 
el comedor escolar y dotar al 
centro de su propia cocina. 

Aunque el Colegio ya dispo
ne de un servicio de catering 
para los alumnos, a partir de 
enero se introducirán nuevos 
cambios y, en consecuencia, 
nuevas mejoras. Además de 
ampliar la superficie del co
medor, las instalaciones se 
están habilitando y dotando 
de todo lo necesario para po
der cocinar en ellas los ali
mentos de los alumnos. En
tre otras cosas, el congelador 
y el frigorífico han sido susti
tuidos por otros electrodo
mésticos de mayor capaci
dad; se ha instalado una gran 
campana extractora; se ha 
contratado el gas para dar 
servicio a la cocina; etc. 

Según ha explicado el regi
dor mequero, "las obras del 
gimnasio y el comedor mar
chan a muy buen ritmo". 
Sanz Carlavilla ha detallado 
que los trabajos de amplia
ción del comedor y la cons
trucción de la nueva cocina 
"harán posible que disfruten 
de este servicio más alumnos, 
facilitando a sus familias la 
conciliación de la vida fami
liar y laboral y mejorando su 
calidad de vida" . 
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TORRES DE LA ALAMEDA 

Como gesto de repulsa contra la violencia de género v homenaie a las muieres asesinadas por sus parejas 

Más de doscientos torresanos 
se concentraron frente al avuntamiento 

El pasado viernes 24 de no
viembre, y coincidiendo con la 
celebración una jornada más 
tarde del Día Internacional 
para la eliminación de la vio
lencia de género, más de 200 
vecinos y vecinas de Torres de 
la Alameda respondieron a la 

DAGANZO 

llamada hecha desde el Ayunta
miento, el Aula de la Mujer de 
Torres de la Alameda y la Aso
ciación de Jubilados, con el ob
jetivo de mostrar la repulsa del 
pueblo torresano contra la vio
lencia de género y rendir ade
más un merecido y sentido ho-

menaje a las más de 60 mujeres 
asesinadas por sus parejas du
rante el presente año. 

El acto, que ha impulsado año 
tras año el actual equipo de Go
bierno, fue iniciado por el Alcal
de, Carlos Sáez, con la lectura 
de un manifiesto donde manifes-

El municipio se ha comprometido a formar a sus vecinos para reducir los accidentes 

la Policía local de Daganzo forma parte 
de la Carta Europea de la Seguridad Vial 
Es el segundo de la región después del de Madrid en adherirse 

La Policía Local de Daganzo 
he entrado a formar parte desde 
principios del verano de la deno
minada Carta Europea de la Se
guridad Vial (European Road Sa
fety Charter). Una iniciativa pro
movida por la Unión Europea, a 
través de la Comisión de Trans
portes, cuyo objetivo es empren
der acciones concretas para redu
cir los siniestros en las carreteras, 
Y posteriormente, evaluar los re
sultados obtenidos. El lema de la 
Carta es "25000 UVES TO 
SAVE", es decir, Jo que se pre
tende es reducir 25000 muertes al 
año en las carreteras europeas. 

En lo que a Daganzo se refiere, 
~a idea de formar parte de esta 
iniciativa europea, tomó forma 
en el mes de mayo, durante el 
cual, agentes de este Cuerpo re-
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dactaron un compromiso adapta
do a las posibilidades del munici
pio. Se trabajó intensamente du
rante este mes, apoyados y aseso
rados por la Concejalía de Segu
ridad y por la de Nuevas Tecno
logías. En el mes de junio, por fin 
se pudo enviar el compromiso a 
la Unión Europea. Esta última, 
puso en fase de revisión la Carta 
de Daganzo, devolviéndola a fi
nales de mes, aconsejando unas 
pequeñas modificaciones, las 
cuales, se hicieron con toda pre
mura, devolviendo la Carta defi
nitiva a la Comisión de Transpor
tes los últimos días de junio. Po
cos días después, la Unión Euro
pea daba el visto bueno al pro
yecto de la Policía Local de Da
ganzo, publicándose en la página 
web a primeros de julio, entrando 

desde ese momento en vigor. 
El compromiso de Daganzo, 

pasa sobre todo por la formación 
a todos los niveles. En la firma de 
la Carta Europea se recogen ac
tuaciones como la formación de 
escolares en educación vial, así 
como también se impartirán char
las a mayores. Medidas de segu
ridad en estudios de idoneidad y 
señalización de viales urbanos, 
campañas para fomentar el uso 
de dispositivos de retención in
fantil, controles de alcoholemia y 
de documentación. Próxima 
construcción del Parque Infantil 
de Tráfico, que será la principal 
novedad, puesto que va a ser el 
único parque municipal en toda 
la comarca del Henares, además 
de la zona de la Nacional I (ex
ceptuando Alcobendas). 

tó la "necesidad de que entre to
dos acabemos con una lacra so
cial que nos golpea cada día y 
que para cuyo fin debemos po
ner toda nuestra fuerza y nuestro 
compromiso", y terminaría con 
la intervención de Marisol Ruiz, 
Presidenta del Aula de la Mujer. 

Tras la lectura de ambos ma
nifiestos, los asistentes, entre 
los que había una gran represen
tación de gente joven, guarda
ron un minuto de silencio que 
vendría seguido por una gran 
ovación. 

Ángel Florez, ¡; fe de la 
Policía Local de Daganzo 

La importancia del compromiso 
va más allá de la simple firma de 
una Carta. Con estas iniciativas, 
la Policía Local de Daganzo sigue 
en cabeza de los municipios me
nores de 10000 habitantes, ade
más de posicionarse como una de 
las mejores de la Comunidad de 
Madrid, independientemente de 
la entidad del municipio. 

Cabe destacar que después del 
Ayuntamiento de Madrid, Dagan
zo es el segundo de la región en 
adherirse a la iniciativa europea, 
siendo también una de las prime
ras del país, puesto que sólo de
lante de Daganzo han firmado 
doce administraciones públicas. 
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Jesús Figón, comisario jefe de la Policía Nacional en Alcalá 

Según el comisario de Policía, un exceso de confianza es la base de los timos 

"¡Hav que desconfiar 
de quien ofrece 'duros a peseta'!" 
El comisario jefe de la Policía Nacional en Alcalá, Jesús Figón, manifestó a PUERTA DE MA
DRID que "a pesar de las advertencias y recomendaciones que siempre se hacen sobre las di
ferentes clases de timos, éstos se siguen produciendo, sobre todo porque el ser humano tiene 
en el fondo mucha confianza en los demás. Por eso hay quienes abusando de esa confianza se 
aprovechan para sus intereses". La principal recomendación que se hace desde la comisaria es 
la de desconfiar de quien ofrece 'duros a peseta' o de quien trate de obtener el dinero de la 
víctima siendo un desconocido. Y por supuesto, hay que llamar cuanto antes a la policía. 

El ejemplo más evidente en 
las últimas semanas en Alcalá 
y en otras ciudades españolas 
ha sido el timo del pariente 
que ha culminado con la de
tención del estafador: "Se tra
taba de un italiano muy bien 
vestido, que llegaba en un co
che de gran potencia, un 
Audi. Se ha dedicado a dar el 
timo no sólo en Alcalá sino 
por toda España. Gracias a la 
colaboración ciudadana tuvi
mos la suerte de detenerle. 
Como ése es un delito por el 
que las leyes no prevén pri
sión provisional fue puesto en 
libertad con cargos. Sin em
bargo ha vuelto a ser detenido 
por haber cometido otros tres 
hechos similares en Guadala
jara. Hemos comunicado ofi
cialmente estos hechos a las 
dependencias policiales de 
toda España e imaginamos 
que irán saliendo un montón 
de casos, por lo que espera
mos que se podrán ir uniendo 
todos ellos a fin de que tenga 
el castigo que establecen las 
leyes". 
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Las víctimas suelen ser 
personas mayores 
El comisario Figón explicó 

que "en muchos timos las victi
mas suelen ser personas mayo
res porque son más vulnera
bles. Cuando nos vamos ha
ciendo mayores necesitamos 
confiar cada vez más en las per
sonas y evidentemente los ti
madores se aprovechan de eso". 

El inspector jefe Lorenzo Iz
quierdo ha participado en di
versos actos en clubes de jubi
lados para prevenir aquellos 
delitos de los que son victimas 
las personas mayores. Por eso 
explicó a PUERTA DE MADRID 
que "en el caso del timo del pa
riente, estas personas tienen 
mucha necesidad del contacto 
con la familia. No es extraño 
que cuando alguien se les acer
ca diciendo que es familiar 
suyo, la persona mayor abra su 
corazón. A todo eso se une la 
pericia del estafador para ir 
sonsacándole datos que le sir
ven al delincuente para cons
truir su historia y hacerse per-

fectamente creíble a la victima. 
De esa manera se ganan su 
confianza para timarle". 

El jefe de la comisaría afirmó 
que "muchas veces al estafador 
no le sale bien el timo porque 
se encuentra la desconfianza 
de la posible victima. Pero su
pongo que esto se lo toma como 
el vendedor de enciclopedias, 
que muchos no se la compran 
pero siempre hay alguien que 
la compra. Pues con los timos 
pasa lo mismo, que siempre 
hay alguien que cae. Lo impor
tante es que a la mínima sos
pecha se nos avise porque pue
de ser fundamental para atra -
par al delincuente y evitar que 
siga realizando timos". 

Otro tipo de timo, el del to
comocho, es más difícil para 
los estafadores, que sin em
bargo realizan con mucho más 
éxito el de la estampita: "En el 
del tocomocho hay que falsifi
car el cupón de la ONCE o el 
décimo de la lotería, además 
de llevar consigo la lista. Es 
más fácil para ellos realizar el 
de la estampita. Se ha dado el 

"Es tundamental 
denunciar siempre. 

Tanto quien ha evitado 
que se le time 

por no confiarse, como 
la víctima que ha sido 

engañada v se le 
ha quitado el dinero. 

No debe tener vergüenza 
de contarlo" 

caso de realizarlo reciente
mente en Alcalá con billetes de 
cinco euros que 'el tonto' decía 
que eran estampitas. En ese 
fajo de supuestos billetes los 
únicos que eran reales eran 
los de arriba, el resto eran re
cortes de papel". Según el jefe 
de la comisaría "este timo lla
ma más la atención de la victi
ma porque ve dinero, no es 
como el del tocomocho. Por 
eso es más habitual el timo de 
la estampita en el que se utili
za la codicia de la víctima que 
en efecto ve dinero y no tiene 
que fiarse de una lista de la lo
tería o de un décimo como es 
el caso del tocomocho". 

No confiar en quienes 
ofrecen 'duros a peseta' 
La clave, según el comisario 

Jesús Figón, es no confiar 
nunca en quienes ofrecen 'du
ros a peseta'. Es también el 
caso del timo del 'piedra sa
nie': "No es normal que al
guien te quiera vender un apa
rato que tiene un determinado 
precio y te le ofrezca diez veces 
más barato. O está estropeado 
o te va a dar el cambiazo y te 
va a meter una piedra dentro. 
También puede darse el caso 
de que sea robado y no se pue
de perder de vista que si las 
cosas no se vendieran poste
riormente, desde luego no se 
robarían". 

Este tipo de timo se ha pro
ducido incluso en la puerta de 
grandes superficies comercia
les e incluso el estafador ha 
pedido a la victima que pasara 
al establecimiento a ver el pre
cio real del aparato. 

El comisario afirmó que "es 
fundamental denunciar siem
pre. Tanto quien ha evitado 
que se le time por no confiar
se, como la victima que ha 
sido engañada y se le ha qui
tado el dinero. No debe tener 
vergüenza de contarlo". 

Jesús Figón explicó que uno 
de los objetivos de la comisaría 
para el año 2007 es volver a 
retomar las charlas en clubes 
de jubilados a fin de realizar 
esta importante labor preven
tiva explicando el funciona
miento de timos y delitos en 
los que las víctimas son las 
personas mayores. 
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Durante el mes de diciembre 
por la compra de un vehículo de ocasión ... 

REGALAMOS 
UN 

NAVEGADOR 
o si lo prefiere: 

Hasta soo litros 
de combustible 

... y como siempre: 
• Financiación a su medida hasta 

84 meses, con o sin entrada. 
• Garantía por escrito 

de mano de obra y piezas. . 
•Gran variedad de vehículos de ocasión 

de todas las marcas y modelos. 

VENGA A VERLO A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Telfs.: 91 880 10 95 - 658 99 34 26. Alcalá de Henares 



De la estampita al tocomocho para llegar al 'piedra sonic' 

Los timos más habituales 
Los policías más veteranos aseguran que el timo es uno de los delitos más antiguos que existen y 
que en el fondo todas las variantes tienen la característica común de jugar con la confianza o con 
la codicia del timado. A partir de ahí las diferentes tipologías de timos se adaptan a los nuevos tiem
pos o a las características de la posible víctima y todo con un único objetivo, sacarle el dinero. Las 
variantes son muchísimas y cada vez van surgiendo nuevas formas pero lo que más sorprende a los 
agentes es que con las más antiguas sigue habiendo víctimas a pesar de que las medidas preventi
vas se están explicando desde que surgieron timos como el de la estampita o el del tocomocho. 

El timo de la Lotería 
Es una variedad moderna de un 

timo muy antiguo. Los autores re
alizan un envío masivo de correos 
electrónicos a direcciones obteni
das por Internet, en los cuales uti
lizan fraudulentamente logotipos 
tanto de organismos de lotería na
cional ('Lotería Primitiva', 'El 
Gordo de la Primitiva', 'Lotería 
Nacional', etc.) corno inventados 
('Nacional Loto' y similares), en 
los que afirman que el receptor ha 
sido agraciado con el primer pre
mio (que es millonario), a pesar 
que lá presunta víctima no ha par
ticipado en ninguna clase de sor
teo (Se le dice que ha sido selec
cionado al azar por medio de su 
dirección de correo electrónico, o 
de entre los que han visitado de
terminadas páginas web, o expli
caciones similares). 

El único requisito que hace fal
ta para cobrar el cuantioso premio 
es el pago de una cantidad de di
nero en concepto de pago de im
puestos, aranceles, tasas o simi
lar, para lo cual se facilita una 
cuenta bancaria o se solicita una 
transferencia a través de Western 
Unión. Es frecuente también que 
los autores utilicen los logotipos 
de empresas aseguradoras o ban
carias de prestigio o incluso de al
gún ministerio con el fin de 'ga
rantizar' la autenticidad de los 
mensajes y por lo tanto el cobro 
del premio. Asimismo los teléfo
nos de contacto y números de fax 
se corresponden con teléfonos 
móviles con tarjeta de prepago. 
Una vez que la víctima ha ingre
sado la cantidad de dinero solici
tada, se consuma la estafa y ya no 
vuelve a saber nada de los auto
res. 

El pariente 
Este timo que se ha puesto de 

moda últimamente gracias al ita
liano Vicenzo M. recientemente 
detenido en Alcalá después de co
meter un importante número de 
timos en toda España, consiste en 
la súbita aparición de un pariente 
lejano o, como en este caso, del 
hijo de un buen amigo o compa
ñero de trabajo de la víctima. El 
estafador se gana la confianza con 
algún regalo y embaucando a la 
víctima·. En el caso de Vicenzo re
galaba una supuesta cazadora de 
cuero para a continuación pedir 
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prestada una importante cantidad 
de dinero para atender una urgen
cia, cantidad que supuestamente 
devolverá. Difícil negarse debido 
a su simpatía, a su atención y a su 
regalo. Cuando ha conseguido el 
dinero, el estafador desaparece y 
se puede comprobar que todo es 
una farsa que debido a la habili
dad para sonsacar a la víctima in
formación el estafador se ha ido 
inventando sobre la marcha. 

El timo de la mancha 
En realidad se trata de un hurto, 

pero se lo conoce como el timo de 
la mancha. El estafador elige a la 
víctima a la que generalmente ha 
visto sacar una importante canti
dad de dinero de una oficina ban
caria. Suelen elegir personas ma
yores que a primeros de mes han 
sacado el dinero de su pensión, 
por lo que la principal recome~
dación que hace la policía es evi
tar en la medida de lo posible sa
car todo el dinero, costumbre esta 
muy común entre los jubilados. 

Una vez sacado el dinero del 
banco alguien mancha disimula
damente a la víctima y uno o va
ris compinches se acercan a lim
piarle la prenda de vestir mancha
da. En la confusión se le arrebata 
el dinero de donde se ha observa
do que lo ha guardado. Se ha 
dado el caso de una anciana de la 
ciudad complutense a la que, ante 
la imposibilidad de abrirle el bol
so, se le ha roto con un cúter y se 
'le ha quitado el dinero mientras se 
le limpiaba la prenda. 

Los trileros 
Todavía sigue habiendo vícti

mas de este tipo de timo muy ~n
tiguo. La estafa consiste en incitar 
al público a participar, mediante 
apuestas de dinero, en juegos de 
habilidad que, aparentemente, 
permite grandes posíbilidades 
para el que participa y que se 
ofrecen en plena vía pública, so
bre una pequeña mesa. El juego 
más utilizado consiste en descu
brir en qué lugar se esconde una 
bolita que es tapada por una cha
pa o vaso. Para que el juego pa
rezca más fácil, en tomo a la per
sona que mueve las chapas o los 
vasos (el que dirige el juego), hay 
uno o varios "falsos jugado~es" 
(ganchos), los cuales ganan drne-

ro fácilmente de acuerdo con la 
persona que mueve las chapas. Al 
principio, se deja ganar a la per
sona que inicia el juego, para que, 
animado por el éxito, juegue una 
cantidad impoitante. La mano es 
más rápida que la vista, por lo que 
cuando la cantidad es importante, 
la víctima pierde irremisiblemen
te su dinero. Es frecuente en fe
rias y mercadillos. 

El Tocomocho 
Clásico entre los clásicos timos, 

en este caso la estafa suele des
arrollarse en lugares de tránsito 
(estaciones, cajeros, etc.) median
te una persona que abordando a la 
víctima manifiesta tener un bille
te de lotería premiado y que por 
las prisas no puede cobrar. Pide a 
la víctima desesperadamente que 
le abone la cantidad del premio o, 
incluso, menos, ya que debido al 
viaje que tienen que hacer no pue
de cobrar. Para dar mayor credibi
lidad interrumpe otro aparente 
transeúnte (gancho) que suele 
afirmar la autenticidad del premio 
exhibiendo un listado de boletos 
premiados en un periódico. La 
víctima accede a aportar la canti
dad del dinero premiado y cuando 
va a recuperarlo a la ventanilla de 
la lotería comprueba que el bille
te es falso. 

La estampita 
Todavía más clásico, el timador 

juega con la codicia del timado. 
La víctima es abordada por una 
persona que aparenta ser subnor
mal, (estafador que hace el papel 
de tonto'). Esta le enseña una 
bolsa que parece estar llena de bi
lletes, incluso pueden verse algu
nos. El tonto no da ninguna im
portancia a lo que lleva diciéndo
le a la víctima que en la bolsa lle
va 'estampitas' o 'cromos' y que 
en casa tiene muchos más. En ese 
momento interrumpe otro aparen
te. ciudadano (estafador que hace 
de gancho), el cual ofrece a la 
víctima la posibilidad de engañar 
al tonto comprándole la bolsa por 
una cantidad de dinero. Sin em
bargo, el gancho, dice no tener di
nero para participar en la 'com
pra' de la bolsa. No obstante ani
ma a la víctima a realizar la com
pra dados los grandes beneficios 
que le va a reportar el 'engaño' al 

tonto. Incluso, el gancho se ofre
ce para acompañar a la víctima a 
buscar dinero, al objeto de que no 
tenga ningún contratiempo. Una 
vez que la víctima materializa la 
'compra' entregando el dinero por 
la bolsa desaparecen los dos esta
fadores (el tonto y el gancho). 
Cuando la víctima abre la bolsa 
comprueba que no contiene bille
tes sino tacos de recortes de pa
pel. 

La estampita 
'a la africana' 
Es un tipo de timo que ha llega

do a España a través de inmigran
tes subsaharianos y que está co
menzando a proliferar. El 'modus 
operandi' no es IIJUY conocido en 
España pero en Africa es tan fa
moso corno lo puede ser el timo 
de la estampita. Para el engaño se 
necesita disponer simplemente de 
papel normal ennegrecido en 
cualquier imprenta por las dos ca
ras y cortado a la medida del bi
llete de banco que se desee, ade
más de tintura de yodo y vitamina 
c. 

Con la tintura de yodo cual
quier billete se vuelve completa
mente negro, y con la vitamina C 
recobra su estado anterior. Sin 
embargo, el éxito de la operación 
consiste en la escenificación que 
se realiza, han de hacer creer que 
los papeles nt;'!gros (empolvados 
con talco para darles cierto aspec
to sedoso y blanquecino) son 'ne
gativos' o 'clichés' muy especia
les y que los líquidos son produc
tos químicos muy peligrosos (los 
timadores utilizan para su mani
pulación guantes de goma y mas
carillas, advirtiendo al timado de 
que debe permanecer alejado). 
Convencen a la víctima que los 
productos utilizados son muy di
fíciles de conseguir y que ellos 
los consiguen a través de sus con
tactos en Taiwan, pagando por 
ellos grandes sumas de dinero, 
con lo cual abren la puerta a una 
modalidad de estafa, vender di
rectamente los productos al tima
do. 

Sus autores, se presentan bien 
vestidos, lucen joyas y dan la sen
sación de disponer de medios 
económicos. 

El Nazareno 
Las víctimas de la estafa son 

empresas que suministran mer
cancías. Los estafadores se insta
lan en un lugar alquilando un al
macén a nombre de una empresa. 
Empiezan a realizar pequeños pe
didos, que se guardan en el alma
cén y que son abonados en el acto 
a las empresas suministradoras. 
De esta manera los estafadores se 
ganan la confianza de las vícti
mas. Seguidamente realizan gran
des pedidos de mercancías, di
ciéndole a los suministradores 
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que los pagos los van a realizar en 
varios plazos. Incluso, pueden 
llegar a cumplir el primero de di
chos pagos. De forma repentina, 
la empresa desaparece de lugar, 
llevándose la mercancía y dejan
do pendiente de abonar las deu
das contraídas. Cuando las em
presas de suministros estafadas 
quieren hacer gestiones para eje
cutar el cobro compmeban que la 
empresa que les hizo los pedidos 
no existe. 

El Instalador 
Los estafadores se personan en 

el domicilio de la víctima. Van 
vestidos con mono de trabajo. Se 
presentan diciendo que son traba
jadores de la empresa instaladora 
del gas y que vienen a realizar 
una revisión de la instalación. 
Aparentan realizar varios trabajos 
técnicos; normalmente, se limitan 
a cambiar un trozo de manguera 
del gas. Finalizado el trabajo ex
tienden una factura. Cuando la 
víctima comenta el caso con otras 
personas compmeba que ha sido 
estafada por falsos instaladores. 

El Desahuciado 
Suele cometerse mediante la vi

sita al domicilio de la víctima. El 
estafador se hace pasar por una 
persona que se encuentra en gra
ves apuros económicos, con gra
ves problemas familiares; si es 
mujer dirá que ha sido abandona
da, que tiene muchos hijos, etc. 
En todo caso trata de afectar la 
sensibilidad de la víctima. Al fi
nal, el estafador explica que para 
poder subsistir está procediendo a 
liquidar sus objetos más precia
dos. En ese momento exhibe un 
objeto personal (reloj de pulsera 
de una marca muy cara, collar, 
sortija, etc.) diciendo que es una 
joya preciosa, muy valiosa. Ofre
ce el objeto a cambio de un precio 
muy bajo en comparación a lo 
que dice que vale. Cuando la víc
tima accede a la compra del obje
to comprueba que es una baratija. 

El timo del 
piedra-sonic 
Este es un tipo de timo en el 

que la víctima suele ser joven 
aunque no se descarta que el esta
fador lance el anzuelo para ver si 
pica alguien de mayo~ ed~d e i~
cluso anciano. El corrusar10 Jesus 
Figón reconoció que este timo se 
ha llegado a producir incluso en 
la puerta de un centro comercial. 
El estafador aborda a su posible 
víctima ofreciendo algún aparato 
o aparatos de tecnología punta, 
como videocámaras, cámaras fo
tográficas, teléfonos móviles, etc. 
Se lo vende a un precio muy ase
quible con cualquier excusa, a ve
ces a menos de la mitad de su pre
cio real para lo cual invita a la 
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En muchos timos las víctimas suelen ser personas mayores porque 
son más vulnerables, necesitan confiar más en otras personas, 

y los timadores se aprovechan de ello 

víctima a pasar al centro comer
cial para que compruebe el pre
cio. Convencida la víctima paga 
lo estipulado y recibe en una bol
sa el supuesto aparato guardado 
en una caja. El timador desapare
ce y cuando el feliz comprador 
abre la caja se encuentra que hay 
una piedra o cualquier otro objeto 
sin valor. 

Estafas por Internet 
Se viene observando en diver

sas páginas de INTERNET dedi
cadas a la venta de vehículos en
tre particulares dos nuevos siste
mas de estafa: 

El primero consiste en que una 
persona de otro país se muestra 
interesada por uno de los coches 
anunciados, pero no para él sino 
para un conocido suyo. El caso es 
que esa tercera persona estaría 
dispuesta a pagar una cantidad de 
dinero muy superior a la solicita
da por el vendedor, así que el pre
sunto estafador libra un cheque al 
propietario del vehículo por la 
cantidad de dinero ofrecida por su 
conocido y lo que tiene que hacer 
el vendedor al recibirlo es efec
tuar un giro postal o transferencia 
por la cantidad de dinero de la di
ferencia (quizá salvo una posible 
compensación por la molestia). El 
vendedor del vehículo recibe el 
cheque y al llevarlo a su banco, 
éste lo recoge (es un cheque au
téntico, no hay por qué sospe
char), por lo que acto seguido 
hace la transferencia por el im
porte acordado. Después de un 
corto espacio de tiempo se le avi
sa de la entidad bancaria de que la 
cuenta consignada en el cheque 
no tiene fondos o no existe, por lo 
que por una parte no dispone del 
dinero apalabrado y por otra ya ha 
perdido la cantidad transferida. El 
vehículo no cambia de manos en 
ningún momento. 

En el segundo método es el 
comprador el que resulta estafa-

do. El presunto vendedor dice que 
no le importa mandar el vehículo 
a la residencia del comprador, 
pero que a cambio sólo quiere sa
ber si éste tiene realmente el dine
ro y que no se trata de un engaño, 
así que le solicita que haga una 
transferencia por Western Union, 
pero poniendo como beneficiario 
un nombre ficticio, así el estafa
dor podría ver en la página web 
de esta empresa que realmente se 
ha hecho el pago, aunque no pue
da acceder al dinero. Una vez vis
to esto le mandaría el vehículo en 
un plazo de 2 ó 3 días. La estafa 
consiste en que el comprador me
diante un documento adecuada
mente falsificado -dispone de va
rios días para confeccionarlo- co
braría el dinero sin enviar vehícu
lo alguno. 

El lazo libanés 
El lazo libanés consiste en un 

dispositivo, que bien en plástico o 
bien en cartulina, simula la ranu
ra donde se introduce la tarjeta de 
crédito y cuya parte final esta ro
deada por un lazo realizado con 
cinta magnetoscópica (general
mente las utilizadas por las pelí
culas de vídeo), para evitar que el 
cajero reconozca la introducción 
de una tarjeta y conseguir su re
cuperación posterior. 

Los estafadores seleccionan un 
cajero automático y, por la tarde, 
cuando no hay nadie en el banco, 
preparan el dispositivo y esperan 
que alguna persona entrara en el 
cajero e introdujera la tarjeta de 
crédito. 

La víctima al comprobar que el 
cajero no reconoce la tarjeta y 
ésta queda atascada, comienza a 
manipular las teclas con intención 
de recuperarla, momento en el 
que uno de los estafadores se 
acerca a la víctima para interesar
se por su problema. Una vez ga
nada su confianza, el estafador le 
indica que conoce la solución al 

problema cuando se presenta este 
tipo de anomalías; esa solución 
consiste en marcar ocho números 
que desbloquean la tarjeta no de
vuelta. 

Estos ocho números están com
puestos por los cuatro primeros 
inventados por los estafadores y 
los cuatro últimos son el código 
secreto de la tarjeta de crédito, de 
esta manera ya disponen del nú
mero secreto para poder utilizarla 
posteriormente. 

Cuando comprueban que a pe
sar de utilizar la solución pro
puesta la tarjeta continúa en el in
terior del cajero, el estafador se 
disculpa y abandona el lugar para 
no levantar sospechas. Seguida
mente, y una vez que la persona 
timada abandona el cajero, otro 
componente de la red retira el dis
positivo y la tarjeta que había per
manecido en su ranura y le permi
te utilizarla para realizar distintas 
operaciones de reintegro en los 
cajeros automáticos o compras en , 
establecimientos. 

Ante un timo de estas caracte
rísticas se aconseja antes de intro
ducir la tarjeta en el cajero, com
probar que no tiene ningún dispo
sitivo sospechoso ajeno al mis
mo; si la tarjeta ha quedado blo
queada, reclamar la presencia de 
un profesional de la entidad ban
caria de que se trate; si se encuen
tra cerrada la oficina, hay que 
desconfiar de las personas ajenas 
a la entidad bancaria que ofrecen 
su ayuda para solucionar el pro
blema; llamar con la máxima ce
leridad al servicio de atención al 
cliente o similar correspondiente 
a la tarjeta para anular su operati
vidad. 

El lavado de billetes 
El timo conocido como "wash 

& wash" (lavado de billetes) con
siste en que el estafador propone 
a su víctima un negocio extraor
dinario: obtener mediante un pro
cedimiento 'revolucionario', co
pias válidas de billetes. Para ello, 
hace una demostración consisten
te en partir de un billete de curso 
legal del que supuestamente se 
obtienen otros dos semejantes. El 
proceso, bastante rápi.otlo, y de for
ma somera, consta de varias fases 
en las que, sobre un billete autén
tico, intercalado con papeles 
blancos del mismo tamaño del bi
llete, se aplican tres líquidos colo
reados, unos polvos, una fase de 
lavado y otra final de secado, 
aplicando una fuente de calor. 

Después de la prueba, que es 
toda una farsa, el estafador pide 
una cantidad de dinero a la vícti
ma que convencida de lo 'revolu
cionario' del sistema entrega el 
dinero para 'reproducirlo', o para 
comprar los líquidos reactivos. A 
continuación el estafador desapa
rece y la víctima se da cuenta del 
engaño cuando ya es demasiado 
tarde. 
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Enrique Cerezo ha sido nombrado este año socio de honor de la peña Venecia, 
detrás de él el presidente de la peña Pedro López 

El pasado día 11, la peña Venecia celebró una cena con motivo de su aniversario 
en la que se nombró socio de honor al presidente del Atlético de Madrid 

Apasionado del fútbol, 
pero también solidario 
Miguel Pascual García fue uno de los fundadores de la peña decana en Alcalá de aficionados 
al equipo rojillo complutense: la peña Venecia, que acaba de cumplir el XXXIV aniversario 
de su fundación. Pascual fue su primer presidente y, a día de hoy es el socio número 1 de 
esta entidad, informador del Comité de Árbitros de Madrid, Y ante todo, una persona de 
buen corazón que pasa las horas colaborando voluntariamente en 4 ONG diferentes. 

Miguel, que actualmente tie
ne 63 años y está prejubilado, 
recuerda que su querida peña 
nació durante "la temporada 
1971/72 por medio de 15 ami
gos del barrio Venecia, entre 
los que nos encontrábamos 
Pedro López, el actual presi
dente de la peña, y yo. Un día 
nos fuimos a Carabanchel a 
ver jugar al Alcalá (que por 
aquel entonces se encontraba 
en Primera Regional Preferen -
te) y pensamos que aquel 
equipo merecía tener un grupo 
de seguidores", ya que en 
aquella época en la ciudad 
complutense tan sólo existía 
una peña del Real Madrid, 
otra del F. C. Barcelona y otra 
del Atlético de Madrid. Así se 
inició la andadura de este gru
po de aficionados, con el pro
pio Miguel a la cabeza en la 
presidencia. 

A partir de entonces, aquel 
pequeño grupo de amigos co
menzó a crecer en su número 
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Miguel Pascual García fue uno de los fundadores 
de la peña Venecia y el primer presidente de la misma 

a medida que pasaba el tiem
po y ellos pasaban las tempo
radas animando a su equipo 
favorito con pancartas allá por 
donde iba. A los 2 años, por 
motivos laborales, Miguel no 
pudo continuar haciéndose 
cargo como presidente y lo 
sustituyó en su puesto Arturo 
Llano durante únas cuantas 
temporadas para, más tarde, 
ser nombrado presidente Juan 
Francisco Rodríguez Orobio. 
Un par de años después, le 
tomó el relevo Pedro López, 
que lo sigue siendo hasta es
tos días. Respecto a la actua
ción de este último, Miguel co
mentó que "por aquel momen
to la peña pasaba un mal mo
mento, y posiblemente, si no 
hubiera sido por él, ahora es
taría extinguida". 

Miguel es un gran forofo del 
deporte rey, y por eso, tam
bién ejerció de árbitro hasta el 
año 1984. Actualmente, es in
formador de la Federación de 
Fútbol Madrileña y del Comité 
de Árbitros de Madrid. 

El pasado sábado 1 7 , Miguel 
acudió a la cena de su peña 
con motivo de su XXXIV ani
versario y en la que también 
estuvo presente el socio de ho
nor que este año la directiva 
ha elegido, Enrique Cerezo To
rres, actual presidente del 
Atlético de Madrid. Su balance 
de la larga trayectoria de esta 
agrupación es "muy positivo, 
ya que fue lo que hizo que 
aparecieran más peñas del Al
calá aquí, aunque la nuestra 
tiene el privilegio de poder de
cir que es la pionera". Aficio
nado a la R.S.D. Alcalá, de la 
que es socio desde 1973 y lle
va el número 86, acude hoy a 
sus partidos cuando no coin
ciden con aquellos a los que 
tiene que ir como informador. 

A eso se dedica los fines de 
semana porque, de lunes a 
viernes, reparte su tiempo en 
los trabajos como voluntario 
en 4 ONG: la Asociación de 
Familiares de Enfermos de 
Alzheimer de Alcalá, la ONCE, 
Cruz Roja y la Casa de Acogi
da Virgen de las Angustias. Se 
trata de un hombre solidario 
que lleva muchos años dedi
cándose a labores humanita
rias, porque esa ayuda a los 
demás le reporta mucha satis
facción. Así, entre sus labores 
habituales están las de prepa -
rar las cenas en la casa de 
acogida, visitar a ancianos ne
cesitados dándoles conversa
ción y prestándoles atención y 
cuidados, apoyar en las tareas 
de la asociación de enfermos 
de Alzheimer... desplazándose 
incluso durante la semana a 
los Santos de la Humosa y Me
jorada del Campo para realizar 
algunos de sus trabajos. 
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Fútbol Sala 

Seis equinos forman este año la cantera del 
Interviú Boomerang 

la savia nueva de la 
'máquina verde' 
La temporada 2006/2007 de fútbol sala en las categorías 
inferiores trajo consigo la creación de la Escuela del Boo
merang Interviú. Las pruebas de selección se realizaron a 
finales de agosto y acudieron chavales de toda la Comu
nidad. En un futuro se piensa ampliar el número de gru
pos aunque el problema reside en la saturación de las ins
talaciones deportivas de Alcalá. 

José Luis Mora, coordinador polideportivo El Juncal (sólo el 
de la cantera, explicó a PUERTA Juvenil en el pabellón) . Con mi
DE MADRID los objetivos mar- ras a una posible incorporación 
cactos: "Este primer año quere- al primer equipo se ha llegado a 
mos asentar la escuela, los gru- un acuerdo con el Timón Mice
pos, empezar a crear unos valo- sa, de Villaverde, que juega en 
res humanos en nuestros juga- Plata y se tenía pensado que se 
dores y los resultados ya ten- trasladara a Alcalá pero volvíe
dremos tiempo de buscarlos , ron a aparecer los problemas de 
aunque si víenen mucho mejor". disponibilidad de campos. El 
De todas las categorías inferio- Juvenil está formado por jóve
res sólo ha quedado sin equipo nes en su mayoría de Alcalá 
el Infantil ya que "empezamos aunque también hay jugadores 
un poco tarde", aclaró José llegados de Mejorada y Madrid. 
Luis. "Para ser el primer año está 

Todos entrenan durante la se- bastante mejor de lo que espe
mana en las instalaciones del rábamos, todos tienen posibili-

Multinacional líder Europea en la distribución 
de productos de oficina en fase de expansión, 

INCORPORA 
para su centro de distribución en Algete (Madrid) 

MOZOS DE ALMACÉN 
Referencia: PM 1206 
• Funciones: Preparación de pedidos 
•Requerimos: Experiencia en el puesto, 

manejo de equipos de almacén. 

• Incorporación inmediata. 

Interesadas/os enviar C.V. urgente 
indicando referencia a HR SPICERS: 

Fax: 935038001 o e-mail: rrhh@spicers.es 
Madrid: Polígono Río de Janeiro 

(Polígono REDUR) 
Ctra. Algete - Madrid Km 2.5. 
C/Torrecilla, 28. 28110 Algete 

Sede social: Carretera Nacional, 340, 122 A 
Edificio Madison. 08960 Sant Just Desvern 
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dades de jugar de Nacional A 
para adelante y les ayudaremos 
a conseguirlo" , seña ló José 
Luis. Pero si existe un equipo 
estrella en la cantera del Inter
víú ése es el Benjamín. Su en
trenador, Miguel Rodríguez, se 
muestra encantado con la plan
tilla aunque reconoce que "hay 
que tener mucha paciencia y al
gunas veces tengo que regañar
los pero aprenden muy rápido". 

Todos los jugadores de la es-

cuela aportan una cuota con la 
que reciben la ropa del equipo y 
un abono para que una persona 
mayor los acompañe a los parti
dos del Interviú en Alcalá (los 
menores de 14 años pasan gra -
tis). Tras este primer año de 
asentamiento y pequeños pro
blemas esperan atraer a mu -
chos más chavales para que for
men parte de los equipos de la 
cantera del, a día de hoy, mejor 
equipo del mundo. 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

'faid&credit 
C O N S ULTO R E S 

\ráid&credi~. 
coNSUL10R~~ 

fesional y amistoso 

Tratogl 819 6412 
Llámenos 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 

Liquidez inmediata 

EN ALCALÁ DE HENARES: 

91 879 6412 

2 de diciembre de 200& 



Amador Rodríguez y Félix García José Mª Mateas recibe su trofeo Antonio Velasco con su premio 

El exnrofesional Félix García Casas hizo la entrega de trofeos 

José María Mateos v Amador Rodríguez vencedores 
del Trofeo lplacea de cicloturismo 2006 
Un año más los cicloturistas del Club Ciclista Iplacea de Alcalá de Henares volvieron a reunirse 
en una cena, para celebrar la clausura de temporada y pasar una velada agradable entre com
pañeros de "fatigas" después de su larga temporada 2006 que comenzaron en el mes de marzo 
y finalizaron en octubre, con 35 marchas puntuables y más de 3.000 kilómetros en sus piernas. 

Este año igualados a puntos, 
Amador Rodríguez y José Ma
ría Mateos, con más kilóme
tros el "joven" Amador, vence
dor en varías ocasiones, como 
buen deportista y compañero 
cede al merecido, brillante 

vencedor de cicloturismo !pla
cea 2006 José María Mateos, 
que recibió junto a sus compa
ñeros el galardón de manos 
del exprofesional Félix García 
Casas, que durante diez años 
en la máxima categoría, su 

mayor cualidad fue su gran la
bor de equipo a favor de sus 
compañeros y "jefes de fila" 
como Dufo, Virenque, Romin
ger, Olano, etc. en la Vuelta, 
Giro y Tour. Gracias Félix por 
acompañarnos. 

Participantes del 11 Open Internacional de 
Taekwondo de la Comunidad visitaron Alcalá 

La edil Marta Viñuelas, 
acompañada por el concejal 
de Deportes, Marcelo Isoldi, 
recibieron el pasado lunes 27 
de noviembre a algunos de 
los deportistas que se en
cuentran en España para 
participar en el II Open Inter
nacional de Taekwondo de la 
Comunidad de Madrid que 
organizó en Pinto la Federa
ción Madrileña de Taekwon
do. Los deportistas, prove-
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nientes de Kazajstán, Puerto 
Rico y Corea, realizaron una 
visita turística por la ciudad 
complutense, así como por 
algunos de los edificios más 
emblemáticos, como el ayun
tamiento o la Universidad. Vi
ñuelas les dedicó unas pala
bras dándoles la bienvenida y 
animándolos a hacer de em
bajadores de la ciudad en sus 
lugares de origen. Tras un in
tercambio de regalos, los de-

portistas siguieron su ruta 
por la ciudad de Cervantes. 

Con los taekwondistas es
tuvo el presidente de la Fede
ración Madrileña, el alcalaíno 
Víctor Herrera, quien por 
cierto recibió el sábado de 
manos del presidente de la 
Federación Española, Jesús 
Castellanos, el galardón de 
mejor federación territorial de 
España. 

Ángel Retuerta con su premio 

También recibió un trofeo 
como mejor compañero y "su
fridor" el bravo Angel Retuer
ta. 

Finalizada la entrega de tro
feos los compañeros del res
ponsable de cicloturismo el 
"joven" Amador Rodríguez le 
dieron un regalo sorpresa 
donde no faltaron unos dulces 
bombones , o un reloj, así 
como el buen detalle de sus 
"pupilos". 

La clasificación general !pla
cea 2006 de cicloturísmo: 

1 º En exaequo José María 
Mateos, 2° Amador Rodríguez, 
3º Pedro Jesús Peláez, 4º An
tonio Velasco, 5º Luis Núñez, 
6º Román Martín, 7º Francis
co Molina, 8º Pedro Pablo Ga
llego, 9° Pedro Hernández, 1 Oº 
César Arribas, 11 º Apolonio 
Díaz, 12º Gabriel Heredia, 13° 
Julián Sánchez, 14º Ángel Re
tuerta, 15º Juan Pedro Apari
cio, hasta 30 clasificados. 

Enhorabuena a todos los ci
cloturistas del ce !placea y a 
preparar la temporada 2007. 

L.S.T. 
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Karate 

Exitoso Campeonato de Madrid iunior para el 
club de karate Ciudad del Aire -lchi Ban 
Éxito que no hace mas que asentar una vez más el excelente estado de forma del que 
hacen gala los karatekas de dicho club, y que se dio en el Pabellón Europa de Leganes 
este fin de semana en la jornada del Sábado, volviendo a nuestra ciudad con 2 Campe
onatos de Madrid, 2 Subcampeonatos y 3 Bronces. 

El campeonato que se dividió en 
las jornadas de mañana y tarde, tuvo 
un claro color alcalaíno en ambas, 
ya que en la jornada de mañana en la 
que se disputó el Campeonato Cade
te el alcalaíno Enrique Martín, ac
tual Subcampeón de España Juvenil 

[ 

de katas, en su estreno en la catego
ría Cadete obtuvo un merecido Sub
campeonato. Por otro lado su com
pañero de club Miguel Parejo se alzó 
con la medalla de bronce del campe
onato de Madrid en la categoría de 
Kumite -70kg, ampliando éste así el 

abanico de competidores de dicho 
club que se encuentran entre lo me
jor del karate madrileño. 

Ya en la jornada de por la tarde, 
tomaban el relevo sus compañeros 
Junior, categoría que comprende las 
edades de 18, 19, y 20 años. Aquí el 

Natación 

En el Real Canee Natación Club 

VI Trofeo Luis Córdova-Master de Natación 
El pasado sábado se celebró en 

las instalaciones del Real Canoe 
Natación Club el VI Trofeo Luis 
Córdoba de natación Master, donde 
participó el Club Natación Alcalah 
Master con sus nueve nadadores fe
derados . El resultado más que acep
table de 6 medallas de oro conse
guidas en las diferentes categorías 
es el resultado de la ilusión demos
trada por los Master de Alcalá en 
esta nueva versión de la natación 
destinada a seguir compitiendo más 
allá de una cierta edad, aunque en 
algunos casos se trata de ex nada
dores del Alcalah que abandonaron 
no hace mucho la disciplina absolu
ta y la natación de alta competición. 

La única fémina del equipo EVA 
AYLLÓN demostró con sendas 
medallas de oro en 50 espalda y 50 
libre su buena disposición ante este 
nuevo reto que se le avecina, MI-
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GUEL FRANCO obtuvo otra de 
oro en los 50 espalda, DAVID RO
ZALÉN oro en 50 espalda, MA-

NUEL MORENO oro en 50 libre, 
estos tres últimos añaden esta pri
mera medalla a su larga trayectoria 

éxito fue rotundo ya que en la cate
goría de katas masculino dos compe
tidores de dicho club se disputaban 
el campeonato en la ansiada final , 
Francisco Salazar (actual Subcam
peón del Mundo Junior) y su compa
ñero de club Sergio Consuegra, de
cantándose una vez más el triunfo 
hacia el lado de Francisco por se
gundo año consecutivo y proclamán
dose Sergio Subcampeón de Madrid 
por segundo año consecutivo tam
bién. Ya en la categoría Junior Fe
menino de katas su compañera Nuria 
Elices en su debut en dicha categoría 
se alzó con una medalla de bronce, 
merecida ésta, dado el gran nivel en 
dicha categoría. 

Dejando las categorías de katas y 
pasando al combate o kumite de 
nuevo, el alcalaíno Daniel Casado se 
alzó con la medalla de bronce en -
70kg, asentándose así en la categoría 
en la que ya el año pasado se alzó 
con el campeonato de Madrid y en la 
que hace un par de semanas se alzó 
con el subcampeonato en el trofeo 
senior de otoño de la comunidad de 
Madrid. En la categoría Femenina la 
alcalaína Estefanía Martínez se alzó 
con el Campeonato de Madrid en -
60kg, en una final que disputó lesio
nada de un esguince en su pie dere
cho, asegurando desde el principio 
del combate un 3-0 y aguantando 
hasta el final alzándose con el cam
peonato por un ajustado 3-2. 

Esto no hace más que resaltar el 
excelente estado de forma de estos 
karatekas y les da fuerza y ánimos 
para luchar por conseguir en sus res
pectivas preselecciones un puesto 
para representar a nuestra comunidad 
en los campeonatos de España de ka
rate que se disputarán en Enero. 

como nadadores desde muy peque
ños del Alcalah, donde ya obtuvie
ron medallas importantes. El com
bativo Premio Cervantes DANIEL 
MOLINA aparece en esta nueva 
modalidad obteniendo también su 
medalla de oro en 50 espalda, que 
añade a su ya extenso.palmarés, sin 
abandonar su faceta parolímpica 
que tantas satisfacciones nos han 
dado. No faltaron tampoco a la cita 
el su~campeón madrileño JOSE 
~ARIA LOPEZ, el aún muy joven 
ALVARO MORENO, ANGEL 
RUIZ y el propio entrenador MA
NOLO REVILLA, que volvía a 
competir en el Canoe después de 
treinta años. 

Ahora el objetivo se centra en la 
participación del C.N.Alcalah en el 
Campeonato de España Master de 
finales de enero que se celebrará en 
el M-86 madrileño a finales del 
mes de enero de 2007. 

Manuel Revilla Bel 
Director Técnico 
del C.N .Alcalah 
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Fútbol Segunda Regional 1 

El CD Venecia tuvo hasta tres ocasiones claras para adelantarse en el marcador 

El partido estuvo marcado por las ocasiones falladas 

0-1: El Venecia perdonó v el 
Torres se llevó los tres puntos 
CD. VENECIA: Lolo, Casal, Guti, Chuma, Dani, Vito, Patxi, Butano, Rober, Álex y Rony. En 
el banquillo: Óscar, Tato e Iván. 
EDF. TORRES: Manu, Manetas, Fofo, Carlines, Juan Carlos, Simón, Rubén, Gustavo, Fran 
Sáez, Pablo Fajardo y Antonio. En el banquillo: Javier Palencia. 

Partido para coger el tren del 
ascenso o quedarse apeado en 
la estación. Ambos equipos se 
encontraban en la zona media 
alta de la tabla, separados por 
un solo punto. La victoria per
mitiría seguir la estela de los 
primeros clasificados y las as
piraciones intactas de subir a 
Primera Regional. 

A pesar de las lluvias el cam
po Las Naves no estaba del 
todo mal. Tenía algunos char
cos pero, en general, era posi
ble la práctica del fútbol. Y eso 
es lo que intentó el Torres du
rante todo el partido. Un juego 
de mucho toque y elaboración 
de las jugadas mientras el Ve
necia realizaba un juego mu -
cho más directo buscando la 
velocidad de sus puntas. 

El equipo visitante llegaba a 
la portería defendida por Lolo 
pero sus tiros no iban dirigi
dos entre los tres palos. A los 
treinta minutos el árbitro anu
ló un gol de Carlines por falta 
dentro del área cuando rema
taba de cabeza. Se llegó al des
canso con el empate a cero 
pero con la impresión de que 
el marcador se podía haber 
movido más de una vez y para 
ambos equipos. 

Hasta tres ocasiones clarísi
mas dispuso el conjunto com
plutense para adelantarse 
pero la mala puntería y las fe
nomenales paradas de Manu 

lo evitaron. Logró recuperarse 
el Torres de estos momentos 
en los que estaba grogui y re
cuperando su juego de toque y 
búsqueda de las bandas se 

hizo de nuevo con el control de 
la pelota. Rubén, de corta es
tatura pero gran movilidad, 
era un auténtico quebradero 
de cabeza para la defensa lo
cal. En el minuto 75 el Venecia 
se quedó con diez pero siguió 
buscando la portería rival a 
base de contragolpes, cedien
do el balón al Torres. No llegó 
el gol de la victoria hasta el mi
nuto 80, gracias a un puntera
zo de Pablo Fajardo desde fue
ra del área. Hay que decir que 
fue el primer tiro con peligro 
del Torres en todo el partido, 
tras otro gol anulado por fuera 
de juego, y que su portero en 
realidad era jugador de cam
po. 

El entrenador del Venecia, 
Pedro García, se lamentó de 
las ocasiones erradas, sobre 
todo "los manos a mano que 
tuvimos en comienzo de la se
gunda parte" y la expulsión de 
Osear. En cuanto a la trayec
toria en esta temporada, Pedro 
recalcó en buen inicio pero 
que ahora "estamos flojeando 
por falta de entrenamientos y 
las lesiones". El técnico visi
tante, José Luis Otero Lozano, 
dividió el partido en una parte 
para cada uno: "La primera 
tuvimos el control, con llega
das las justas, y la segunda 
ellos tuvieron la pelota pero 
nosotros metimos dos goles". 
Calificó el partido de "muy 
duro" debido en gran medida 
al estado del campo y que ellos 
están acostumbrados a jugar 
en césped artificial y unas di
mensiones mayores, acordes a 
su estilo de toque. 

La segunda mitad comenzó 
con un Venecia arrollador. El EDF. Torres ha conseguido tres puntos importantes para sus aspiraciones de ascenso 
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Fútbol Tercera .División 1 

Sólo la gran actuación del meta local Felipe evitó un resultado más abultado 

1·2: líderes con un partido más 
REAL MADRID C: Felipe, Velayos, Mateos, Jordi, Giráldez, Román, Jonhy, Mosquera (Prosi, 
minuto 69), Juanmi Callejón (Guerrero, minuto 78), José Manuel (Vázquez, minuto 45) y 
José Callejó!l· . . 
RSD ALCALA: Juancho, Israel, Gonzalo, Joselu, }\lex Ruiz, Dani Marcos, Osear, Luis López, 
Nene (Cuevas, minuto 84), Roberto Izquierdo y Alvaro (Cajoto, minuto 79). 
ÁRBITRO: Sánchez Rodríguez. Amonestó a los locales Velayos, José Callejón y Román. Vie
ron cartulina amarilla los rojillo Juancho, Nene, Luis López, óscar y Joselu. 
INCIDENCIAS: 500 espectadores en Valdebebas. 

Este tipo de partidos son los 
que esperaba Esteban Bécker 
para ver la realidad del equi
po, examinar el verdadero ni
vel y las aspiraciones a las que 
puede enfrentarse. Pues por lo 
Visto el domingo, este Alcalá 
tiene muy buena pinta. El 
Real Madrid es un club que 
cuida mucho a su cantera, for
ma jugadores de fútbol muy 
técnicos y verdaderos atletas, 
si bien su juventud les pasa 
factura ante futbolistas expe
rimentados como los que pue
de tener el Alcalá. 

Los tres puntos conseguidos 
en Valdebebas colocan a los 
rojillos en la primera posición 
de la tabla aunque no hay que 
llamarse a engaños. El Alcalá 
es líder gracias a que _tiene ~n 
partido más que sus mmedia -
tos seguidores. Hasta que de~
canse el próximo 10 de d1-
ciemhre no se podrá mirar a la 
clasificación. Empatado a 
puntos (29) con el Getafe B, se 
abre un hueco de cuatro con 
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Álvaro fue el encargado de inaugurar el marcador 

el Real Madrid y uno más con 
respecto al Ciempozuelos que 
esta semana con su Victoria 
ante el OfigeVi se aúpa a los 
puestos de ascenso. 

Centrados en el partido del 

pasado domingo, el conjunto 
dirigido por Esteban Bécker 
saltó al césped con ganas de 
demostrar que son unos serios 
candidatos a terminar prime
ros en mayo. Fruto de la pre-

Gonzalo consiguió el 1-2 a 
falta de 10 minutos 

sión inicial llegó el primer gol 
Visitante, obra de Álvaro. Las 
ocasiones continuaron pero 
un gran Felipe, el portero me
rengue, eVitó una tras otra las 
acometidas Visitantes. El Ma
drid empató fruto de un penal
ti que transformó José Calle
jón en el minuto 27. La clave 
del partido estuvo en el penal
ti fallado por Roberto Izquier
do en el minuto 45. Irse al des
canso con un marcador favo
rable hubiera dado mucha 
tranquilidad al once rojillo y 
Bécker podria haber aleccio
nado a sus jugadores con un 
discurso muy diferente. Pero 
del posible 0 - 1 se pasó al 1-1. 

El esfuerzo de la primera mi
tad se dejó notar en las pier
nas de los Visitantes y esto, 
unido a la gran calidad que 
atesoran los filiales madridis
tas, llevó a que el control de la 
pelota pasase a botas de los 
blancos. Afortunadamente 
para los intereses del Alcalá a 
diez minutos del final del par
tido Gonzalo cabeceó a la red 
un saque de esquina haciendo 
justicia al juego desplegado en 
el conjunto del partido. 

CLASIFICACIÓN 
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A la cena asistieron más de 200 personas entre 
socios e invitados 

La Peña Atlética Campo 
del íngel conmemoró 
su m aniversario 
El pasado 16 de noviembre se celebró una cena en el res
taurante Tupamaro con motivo de los 30 años de vida de 
la Peña Atlética Campo del Ángel. El acto contó con la 
presencia del alcalde complutense, Bartolomé González, 
el ex jugador del Atlético de Madrid Pereira y el entrena
dor del Atlético Madrileño, J. A. Sosa Espinel. 

La cena comenzó a las 21 :30 
horas pero entre los numero
sos platos del menú, la actua
ción de un humorista y el bai
le con barra libre se alargó 
hasta las tres de la madruga -
da. Las señoras fueron obse
quiadas con un prendido y to
dos recibieron un detalle al fi
nal de la cena. 

Esta temporada de aniversa
rio la peña cuenta con más de 
cien socios que aportan 43 eu
ros. Esta cuota incluye la cena 
y una rebaja en el precio del 
autobús cada domingo. Su 
presidente, Claudio Carreras, 
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encuentra una posible expli
cación a este aumento de so
cios en las obras de la M-30. 
La faraónica remodelación de 
la via madrileña provoca cada 
día de partido un caos a la 
hora de llegar a los aledaños 
del estadio Vicente Calderón Y 
encontrar aparcamiento. 
"Ahora vamos dos autobuses y 
hay que buscarse las mañas 
para encontrar la financiación 
y poder funcionar bien", expli
ca Claudio. Como presidente 
encuentra no pocos problemas 
pero como dice: "Se hace con 
gusto". 

Más de 90 personas se reunieron en la cena 
celebrada en el restaurante Tupamaro 

XVI Aniversario 
de la Peña Alcalaína 
'Ricardo Flores' 
La tercera peña alcalaína más veterana conmemoró sus die
ciséis años siguiendo al equipo rojillo con una cena el pasa
do sábado 26 de noviembre. Asistieron el alcalde complu

. tense, Bartolomé González, el concejal de Deportes, Marce-
lo Isoldi, el entrenador del Alcalá, Esteban Bécker, y uno de 
los capitanes de la plantilla, Joselu. 

Eran compañeros de grada 
en el campo del Alcalá, aficio
nados que se reunían todos 
los domingos para ver a su 
equipo hasta que un día uno 
de ellos preguntó: ¿Por qué no 
hacemos una peña? Desde en
tonces, 1989, que con los trá
mites burocráticos se alargó a 
septiembre 1990, han estado 
animando al Alcalá allá donde 
han jugado. Se llama Ricardo 
Flores en honor al histórico ju
gador que estuvo en el equipo 
rojillo doce temporadas. Re
cuerda su presidente, Miguel 
Rubio, que "a punto estuvo de 
llamarse 'El cojo' en honor a 
uno de sus socios fundadores" 
pero al final se decidieron por 
el futbolista. Aún hoy, suele 
llamar una o dos veces al mes 

y se acerca cuando hay elec
ciones a la junta directiva, 
cada cuatro años. 

Lo que comenzara con nueve 
amigos se ha convertido en 
veintinueve socios, hijos y so
brinos incluidos. Se dirigen a 
los campos en sus propios co
ches "para no perder tanto 
tiempo y reducir gastos", ex
plica Miguel, y este año ven al 
Alcalá entre los cuatro prime
ros, "tenemos jugadores de 
mucha calidad". Lo que no les 
gusta tanto es el poco interés 
que tiene la actual directiva 
con las peñas así como tam
bién echan en falta una radio 
de informe los fines de semana 
de los resultados que tienen 
los conjuntos complutenses, 
como ocurre en Torrejón. 
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Esta iornada, los cadetes, bien 
Cadete Femenino 
Encuentro: CV Alcalá - CV 

Sanse. Pabellón El Val 
Árbitro Carlos Portugal 
Unos 45 espectadores 
Resultado 3-0. Parciales: 25-

13;25-13;25-2 l 
CV Sanse "B" 
Titulares: Martín, Rico, Se

las, Guerra, Sánchez (capita
na) y Almendro. 

También jugaron: Arribas y 
Yusta 

CV Alcalá 
Titulares: Vega, Castrillo, 

Fernández, Blanco, Márquez y 
Quesada. También: Alfayate y 
Rodríguez 

No fue el mejor encuentro de 
la s complutenses, pues pese 
al resultado, jugar con un 
equipo de tan bajo nivel, con
tagia a las jugadoras. Tal es 
así que frente a un equipo que 
saca de mano baja (hasta tres 
jugadoras en campo) no puede 
hacer punto si no es por fallo 
propio, como sucedió en 46 de 
los 4 7 puntos que obtuvieron 
las de Sanse, un solo ataque 
consiguieron realizar que fue
ra punto, el resto fallos no for
zados de las alcalaínas que no 
consiguieron igualar el primer 
partido en el que sólo les hi
cieron 19 puntos. 

Lo peor fue el tercer set, en 
el que en la última rotación se 
fallaron 5 saques de los seis 
posibles para desesperación 
del público congregado en el 
Gimnasio. 

Cadete Masculino 
Encuentro CV Alcalá - CV 

Colmenar. Pabellón El Val. 
Árbitro: Carlos Portugal 
60 Espectadores 
Resultado 3-0. Parciales 25-

17; 25-3; 25-12 En 20, 12 y 17 
minutos 

CV Alcalá 
Titulares: Alberto , Carlos 

Montes de Oca, Javi Blanco, 
Miguel Mena, Miguel Ángel y 
Pablo. 

También jugaron: _ Pablo, 
Jorge, Sergio, David, Alvaro y 
Robledo 

CV Colmenar 
Titulares: Rivas, Sánchez, 

Ruiz de la Hermosa, Pérez, Ar
mesto y Fernández-M~chón 

También jugaron: S1:te Igle-
sias, Domínguez, Garcia y Es
quive! 

Seria victoria del equipo 
complutense, tras el revés de 
la semana anterior. 

Si en el primer partido de 
liga, parecía que Colmenar po
día dar un disgusto a los alca -
laínós, en el primer partido de 
la segunda vuelta, nuestros 
chicos no dieron opción a la 
sorpresa. 
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Con un sexteto inicial inédi
to, dirigido por Alberto y ejecu
tado por Pablo, se deshicieron 
con facilidad de los de Colme
nar. El segundo set, fue visto y 
no visto, Miguel cogió el saque 
e hizo de 15-0. Fue el set del 
relevo, pues se hicieron todos 
los cambios posibles, hasta 
agotar el cupo de 6 y cambiar 
por completo todo el equipo. 
Fue solvente pues se acabó 
con un escandaloso 25-3. 

El tercer y último set no tuvo 
complicación alguna y con 
apenas una rotación completa 
por equipo, partido finalizado 
con buen juego y seriedad. Se 
recuperan las ganas, la moti
vación y a trabajar para no ce
der set contra los teóricos 
equipos asequibles. 

Juvenil Masculino 
Encuentro CV Alcalá - CV 

Sanse. Pabellón Valvanera de 
San Sebastián de los Reyes 

Árbitro: Mónica Streinu 
25 Espectadores 
Resultado 2-3. Parciales 25-

21; 19-25; 19-25;29-27; 10-15. 
En 22, 22, 22, 27 y l 7minu
tos. 

CV Alcalá 
Titulares: Luis, Jorge Abe

llán, Jorge Cedillo, Miguel , 
Borja y Javi También: Joaquín 

CV Sanse 
Titulares: Moro , Esteban, 

Gómez, Morán, Ávila e Iborra. 
También: Jiménez y Ortego 

Gran victoria de los alcalaí
nos que no perdieron los ner
vios pese a la adversidad del 
primer set. 

Fue una trabajada, pues el 
frío en el pabellón, el desplaza
miento y el fulgurante inicio 
de los locales pusieron muy 
cuesta arriba el partido. 

El segundo set y el tercero 
fueron los mejores momentos 
de la temporada de los com
plutenses, pues trabajaron 
punto a punto y cayeron en la 
desesperación de partidos an
teriores en los que tras verse 
abajo, no eran capaces de rea
lizar un juego que los llevara 
hacia la victoria. 

Muestra de ello fue el cuarto 
set, que tras verse desfavoreci
dos por una decisión arbitral 
que puso en el partido a los de 
Sanse, supieron luchar y le
vantar 4 bolas de set. No fue 
suficiente para finiquitar el 
partido y tuvieron que ir a la 
lotería del quinto set. 

Esta vez la suerte (en forma 
de trabajo) no les fue esquiva 
como en el partido de Villalba 
y cosecharon un más que me
recido partido tras dos horas 
de encuentro. 

Comenzó la liga 2006/01 
El pasado domingo día 26 de 

Noviembre comenzó el Campe
onato de Liga de Ajedrez. Esta 
temporada hay muchas nove
dades , sobre todo en la Terce
ra División; así por ejemplo se 
ha suprimido la fase de pro
moción, se ha reducido a cin
co el número de jugadores que 
integran el equipo y se ha mo
dificado el sistema de puntua
ción introduciendo una pena
lización de -1 punto en caso de 
incomparecencia. Por lo de
más se siguen las reglas del 
sistema suizo, un torneo a 13 
rondas con cien equipos parti
cipantes. 

Otra novedad destacable y 
relativa, en este caso, a nues
tra Ciudad es que esta tempo
rada participa en el Campeo-

nato de Liga un segundo Club 
de Ajedrez, el CISNEROS MI
XER. Se trata de un club pe
queño que cuenta con un úni
co equipo integrado por ocho 
jugadores. Este nuevo Club de 
Ajedrez tiene su local de juego 
en la Escuela de Ajedrez del 
Distrito VII. 

En esta primera jornada el 
sorteo determinó que el primer 
rival fuese el Café Comercial, 
equipo madrileño que tiene su 
s ede en el histórico café del 
mismo nombre. El encuentro 
se desarrollo en un ambiente 
muy agradable, con un resul
tado final muy favorable para 
el CISNEROS MIXER que se 
impuso por un contundente 
0.5 a 4.5 

PUERTA de Madrid 



Tiro Oli111pico 

Participaron en la prueba 63 tiradores de toda España 

1 Open Nacional Villa de Meco 
El club de tiro El Quijote de Alcalá organizó el pasado domingo 26 de noviembre en Meco 
un campeonato con la idea de dar a conocer este deporte olímpico y la esperanza de crear, 
en un futuro cercano, una escuela en nuestra ciudad. Este deporte, como explica el presi
dente del club, Santiago Salgado, "es una lucha contigo mismo: requiere una gran capacidad 
de concentración y a la vez relajación para mantener el pulso y la serenidad". 

En el Open se pudieron ver no hay instalaciones prepara- nario "haber bombardeado" al 
dos modalidades de tiro: pisto- das. Santiago Salgado, su pre- concejal complutense de De
la y carabina. Los hombres de- sidente, certificó a este serna- portes, Marcelo Isoldi, para 
bían realizar 60 disparos en 
un tiempo máximo de 1 hora y 
45 minutos, las damas 45 en 1 
hora y 15 minutos. La entrega 
de trofeos se celebró en un 
Centro Comercial de la vecina 
localidad a las 14:30 horas. 
Además de los tres primeros 
clasificados en cada categoría, 
la organización entregó un 
premio de promoción al depor
te al más joven de cada una de 
ellas y al mayor en el caso de 
pistola veteranos. La cercanía 
en el tiempo del Campeonato 
de España (del 6 al 9 de di
ciembre en Valencia) propició 
la asistencia de grandes tira
dores llegados de toda la pe
nínsula como test previo a la 
gran cita. Confirmados había 
una campeona nacional de ca
rabina y un subcampeón eu
ropeo. 

El club de tiro El Quijote de 
Alcalá nació hace algo más de 
dos años. En la actualidad lo 
forman cuarenta y tres socios, 
todos ellos federados, apasio
nados de este deporte. Se reú
nen habitualmente para prac
ticar el tiro en Chiloeches, 
Guadalajara, ya que en Alcalá 
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Santiago Salgado, 
presidente del Club de Tiro 

El Quijote de Alcalá 

que les proporcionara una 
sede pero "tiene lista de espe
ra" y lo comprende: "Él está 
por la labor de ayudarnos, nos 
donó unos trofeos cuando in
auguramos el club con una 
competición", comenta Santia
go, "pero entendemos que éste 
es un deporte minoritario y de 
ahí la idea de hacer el Open y 
llegue a más gente". 

De hecho, la idea era cele
brarlo el Alcalá y con esa pre
misa se lo comunicaron a 
Marcelo Isoldi, pero necesita
ban un pabellón cubierto du-
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rante todo un fin de semana, 
algo imposible en la ciudad 
complutense. Por tanto, tuvie
ron que ampliar su horizonte. 
Dado que el vicepresidente del 
club es residente en Meco, se 
habló con el concejal de De
portes, Francisco Javier More
no Carlavilla, aceptó y se bus
có una fecha en la que se pu -
diera disponer del pabellón 
durante un fin de semana. 
Además, ha colaborado econó
micamente con la prueba y ha 
donado los trofeos. Así, se 
montaron durante toda la tar
de del sábado veintidós pues
tos de tiro (pedidos al club de 
Alcorcón). Una galería bastan
te seria si tenemos en cuenta 
que para el campeonato de Es
paña se instalan cuarenta y 
cinco. También se levantaron 
tres stands de información so
bre este deporte en los que 
todo aquel que quiso pudo 
probar su pericia y puntería, 
siempre acompañado por un 
experto. 

PUERTA de Madrid 

Equipo de Liga de 2ª División en el que el orden de los miembros es de (izquierda a derecha y de 
abajo a arriba) Juan Carlos Hernández, Enrique Alonso, Ignacio del Barrio, José A. Bretón, 
áscar Domínguez, Francisco Chenovart, Álvaro Garrido, Santiago Eraña, Sergio Rodríguez, 

Enrique Eraña, Carlos Marín y Miguel A. Piquet. 

Difícil comienzo para el Alcalá 2000 
En noviembre, el equipo feme

nino del Gimnasio Alcalá 2000 y 
del Club Nebrija compitieron en 
Liga de 2ª División enfrentándo
se a los clubes Budokan, Ibara
ki y Cemu-Palomares no obte
niendo un resultado favorable. 
Los miembros del grupo fueron 
Laura Grela, Desiree Olmeda, 
Eva Mª Bretón, Noemi López y 
Mª Reyes, dirigidas en todo mo
mento por José A. Bretón. 

La Federación Madrileña de 
Judo celebró el martes día 7 
una gala en la que concedieron 
una placa en agradecimiento a 
su colaboración con e~ departa -
mento de arbitraje a Osear Do
mínguez Roncero. 

En la mañana del domingo día 
12 el equipo de la categoría Ju
venil de 2ª División formado por 
Diego Cáceres, Iñaki Merino, 
David _ Cosiales, Pablo Concep
ción, Angel Juárez y Fernando 
Afonso representantes del Gim
nasio Alcalá 2000 y Club Nebri
ja obtuvieron una victoria frente 
a tres de los equipos contra los 
que disputaron, siendo el resul
tado: 

Alcalá - Ibaraki: 3-2 
Alcalá - Body Training: 2-3 
Alcalá - Fujiyama: 2-3 
No tanta suerte tuvo ese mis

mo día el equipo adulto com
puesto por Miguel A. Piquet, En
rique Alonso, Sergio Rodríguez, 
Daniel Montero, José A. Bretón, 

Álvaro Garrido, Carlos Marín, 
Ignacio del Barrio, Francisco 
Chenovart, Juan Carlos Her
nández, Óscar Domínguez y 
Santiago Eraña y dirigido en 
todo momento por Enrique Era
ña, frente a los tres encuentros 
disputados obteniendo un re
sultado de: 

Alcalá - Budokan 2-3 
Alcalá - Kyosu 2-3 
Alcalá - Zarza 2-3 
En la jornada del sábado día 

18 y domingo día 19 se celebró 
en el Consejo Superior de De
portes el Ranking de Madrid de 
las categorías infantil y cadete 
en las que participaron como re
presentantes del Alcalá 2000 
Javier Merino, el cual quedó en 

cuarto lugar, Santiago Clemen
te, David Hernández, Cristina 
Esteban, Nuria Ruiz, Desireé 
Olmeda, Pablo Concepción, Ma
nuel Tomás Blanco que quedó 
clasificado en tercera posición e 
Irene Bravo que quedó oro, am
bos clasificados para el Torneo 
Internacional Villa de Madrid 
que se celebrará el próximo fin 
de semana. 

Hay que señalar la participa
ción de Enrique Eraña como 
Árbitro Continental en el Cam
peonato de Europa sub-23 que 
se celebrará del 22 al 27 de no
viembre en Moscú, Rusia. 

Álvaro Garrido Madroño 
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Todos los ganadores del cross posaron con sus trofeos al finalizar la prueba 

Participaron casi 250 atletas de los colegios e institutos complutenses 

'Bautizada' la nueva temporada 
de cross escolares 
El XV Cross Escolar del Distrito Centro, celebrado el sábado 25 de noviembre, supuso el pis
toletazo de salida a la nueva temporada de cross escolares en Alcalá. Un año más, cientos 
de jóvenes estudiantes siguen su contacto con el deporte a través de las carreras que se dis
putan en todos los distritos complutenses, y algunos colegios, gracias en gran medida a la 
organización de la Ciudad Deportiva Municipal y el Club de atletismo Ajalkalá. 

Era un día de celebración, festivo. Hasta la lluvia y el ba- que cruzaron la línea de meta 
algo así como el primer día de rro se acercaron al parque entre los tres primeros reci
colegio pero sin profesores, O'Donnell para participar en bieron premio. Para los diez 
sólo con los amigos y para dis- la fiesta del cross escolar del mejores de cada categoría ha
frutar haciendo ejercicio. Mu- Distrito Centro. Diez categorí- bía una camiseta y se sortea
chas caras se repetían, los sa- as sobre tres circuitos, en fun- ron 10 vales canjeables por 
ludos eran constantes, algu- ción de la edad, se disputaron material deportivo y dos bici
nos niños han subido de cate- bajo una intermitente lluvia cletas de montaña donadas 
goría, hay nuevos rivales... que sólo desapareció ya en la por la Ciudad Deportiva Muni
pero el ambiente sigue siendo entrega de trofeos. No sólo los cipal y Moseca. 

Clasificaciones 
generales: 

Juvenil masculino: 1 ºCarlos 
Flores Díaz, del instituto Igna
cio Ellacuría. 

Juvenil femenino: 1 a Jessica 
García García, del instituto 
Isidra de Guzmán. 

Cadete masculino: 1 º José 
Ramón Aguado López, del co
legio Escolapios; 2º Schulce 
Lucas, del instituto Cisneros y 
3° Kharim Mohamed Chairy, 
del Cisneros. 

Cadete femenino: 1 ªAna Ru
pérez Gómez, del instituto Ig
nacio Ellacuría; 2ª Salua 
Redski Ajocian, del instituto 
Lázaro Carreter y 3ª Laura Or
tega Vaquerizo, del colegio Es
colapios. 

Infantil masculino: 1 º David 
Flores Díaz, del instituto Igna
cio Ellacuría; 2º Ignacio del 
Paso Rodríguez, del instituto 
Ignacio Ellacuría y 3º Flavio 
Bombín Brito, de Escolapios. 

Infantil femenino: 1 ª Rebeca 
Cuevas Gutiérrez, del instituto 
Ignacio Ellacuría; 2ª Alba Igle
sias, del colegio Monfort y 3ª 
Judith Martín Sánchez, del 
instituto Alonso Quijano. 

Alevin masculino: 1 º Sergio 
del Valle Recio, del colegio Cer
vantes; 2° Alejandro Martínez 
Fernández, del instituto Gar
cía Lorca y 3º Ángel Aguilera 
Lamas, del colegio san Ignacio 
de Loyola. 

Alevin femenino: 1 ª Raquel 
González Sanchidrián, del ins
tituto García Lorca; 2ª Manue
la Martínez Cortés, del institu
to Antonio Machado y 3ª Ana 
Elena Fernández Cuenca, del 
instituto Pablo Neruda. 

Bertjamín masculino: 1 ºSer
gio Díaz Fernández, del insti
tuto García Lorca; 2º Jorge 
Martínez Hernández, del insti
tuto Luis Vives y 3° Pablo So
lano León, de Escolapios. 

Benjamin femenino: 1 ª Pepa 
Barallobre Fernández, del co
legio Dulcinea; 2ª María Ama
do López, del colegio Pablo Ne
ruda y 3ª Mireia Delgado Cas
tresana, de La Garena. 

1º Juvenil Masculino 1 ª Juvenil Femenino 1 º Cadete Masculino 2º Cadete Masculino 1ª Cadete Femenino 
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2ª Cadete Femenino 

1 ª Infantil Femenino 

3º Alevín Masculino 

2º Benjamín Masculino 

PUERTA de Madrid 

3ª Cadete Femenino 1º Infantil Masculino 2º Infantil Masculino 3º Infantil Masculino 

2ª Infantil Femenino 3ª Infantil Femenino 1º Alevín Masculino 2º Alevín Masculino 

1ª Alevín Femenino 2ª Alevín Femenino 3ª Alevín Femenino 1º Benjamín Masculino 

3º Benjamín Masculino 1ª Benjamín Femenino 2ª Benjamín Femenino 3ª Benjamín Femenino 
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sucesos 
Cometieron atracos en establecimientos sobre todo de Alcalá v Alcorcón 

cuatro detenidos: En cuatro meses, 35 robos 
Agentes de Policía Nacional detuvieron días atrás a cuatro individuos, tres hombres 
y una mujer, como presuntos autores de la comisión de numerosos robos con intimi
dación en establecimientos de la periferia de Madrid, especialmente los abiertos 24 
horas y de comida rápida, hamburgueserías y pizzerías. Los atracadores actuaron so
bre todo en Alcalá y Alcorcón. Se trata de José F.J., natural de Madrid y de 20 años; 
José J.C. y Rubén J.C., naturales de Santander y de 20 y 19 años respectivamente, 
y la pareja sentimental de éste último, Ana Belén G.B.C., de Madrid, de 23 años. 

Estos individuos integra
ban un grupo dedicado a la 
comisión de numerosos deli
tos de robo con intimidación 
con arma de fuego en esta
blecimientos, tales como su
cursales bancarias, tiendas 
de alimentación, grandes su
perficies, gasolineras, así 
como sustracción de vehícu
los. Los lugares de actuación 
eran localidades de la perife
ria de Madrid: Leganés, 
Fuenlabrada, Móstoles y es
pecialmente Alcalá de Hena
res y Alcorcón, además de en 
otras localidades de la de
marcación de la Guardia Ci
vil. Antes de cometer los ro
bos, sustraían vehículos de 
gran cilindrada para asegu -
rar la huida. 

f 

los detenidos se encuentran: 
dos pistolas, una de fuego real 
y otra simulada, dos pasa
montañas, dos bragas de tipo 
militar, dos bastones de gran 
tamaño y una navaja. 

Antecedentes 
Consultados los Servicios In

formáticos de la Dirección Ge
neral de la Policía, a José F.J. 
le constan un total de 25 de
tenciones anteriores por deli
tos de robo con violencia e in
timidación, robo con fuerza y 
robo/hurto de uso de vehículo. 

brantamiento de condena. 
Por último, a Ana Belén 

G.B.C. le constan un total de 3 
detenciones por robo con vio
lencia e intimidación y 
robo/hurto de uso de vehícu
lo, así como la reclamación ju
dicial en vigor mencionada an
teriormente. 

Los detenidos, junto con el 
material intervenido, fueron 
puestos a disposición de la au
toridad judicial competente. 

En la calle Postigo 

En el paso elevado 
iunto a la estación 
de RENFE 

Un menor 
de 15 aiios, 
atracado 
con navaia 

Sobre las 14'50 horas del 
pasado día 27 de noviembre, 
un menor de 15 años de edad 
fue asaltado cuando cruzaba 
hasta su vivienda por el paso 
elevado existente junto a la es
tación de RENFE. Cuando se 
encontraba en la parte más 
elevada del paso, tres indivi
duos, al parecer rumanos, lo 
abordaron intimidándolo con 
una navaja, robándole la sud
adera y una esclava de oro que 
llevaba puesta. El menor acu -
dió a su casa y posteriormente 
a comisaría a denunciar el 
robo. 

La policía aconseja avisar 
con rapidez, al momento, si no 
se lleva móvil utilizando el te
léfono de algún establecimien
to próximo o el de algún vian
dante indicando vestimenta y 
características físicas de los 
malhechores. Es conveniente 
que la policía quede enterada 
del hecho delictivo lo más 
pronto posible a fin de que se 
persone en el lugar el vehículo 
patrulla más próximo para 
tratar de detener a los autres. 

Agentes del Grupo XIII de la 
Brigada Provincial de Policía 
Judicial, en colaboración con 
agentes de la Comisaría de 
Usera-Villaverde y de la Comi
saría Local de Getafe, estable
cieron diversos dispositivos 
con el fin de localizar a estos 
individuos y proceder a su de
tención. Los arrestos tuvieron 
lugar los días 20 y 21 de no
viembre. Rubén J .C. y José 
J.C. fueron detenidos en el 
distrito de Usera, mientras 
que José F.J. fue arrestado en 
Getafe. Más tarde sería dete
nida Ana Belén G.B.C., a la 
que le constaba en vigor una 
orden de búsqueda por un 
Juzgado de Alcalá de Hena
res. 

A este grupo se le considera 
responsable de 35 hechos de
lictivos en apenas cuatro me
ses, ya que iniciaron su acción 
el pasado mes de agosto. En
tre los efectos intervenidos a 

A José J.C. le constan 4 an
tecedentes por robo con vio
lencia e intimidación, robo con 
fuerza, robo/hurto de uso de 
vehículo y amenazas. 

A Rubén J.C . le figuran 4 de
tenciones por robos con vio
lencia e intimidación y que-

Agredido v robado cuando 
salía de una discoteca 

Delito contra 
la administración de Justicia 
Efectivos del Puesto Princi

pal de Azuqueca de Henares 
detuvieron sobre las 01 :30 ho
ras de esta madrugada a B. F., 
de 43 años y vecino de dicha 
localidad, como presunto au
tor de un delito contra la ad
ministración de justicia por 
quebrantamiento de condena. 
El citado individuo estaba en 
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posesión de una sentencia ju
dicial de alejamiento respecto 
de su esposa dictada por el 
Juzgado de 1 ª Instancia nº 7 
de Guadalajara y en el mo
mento de la detención el mis
mo se encontraba en las inme
diaciones del domicilio de la 
víctima. 

Ocurrió sobre las 4'50 horas 
de la madrugada del pasado 
sábado día 25 de noviembre. 
Un joven vecino de Alcalá de 
Henares fue agredido por tres 
individuos que se le acercaron 
y sin mediar palabra comenza -
ron a agredirlo a patadas y pu -
ñetazos hasta que cayó al sue
lo. Le robaron el jersey que lle
vaba puesto y un bolso con 
efectos personales, DNI, tarje
ta de crédito y 10 euros. Cuan
do se acercaron los amigos de 
la victima para ayudarlo los 
asaltantes lograron huir, pero 
agentes de Policía Nacional 

que por allí patrullaban en un 
vehículo polcial consiguieron 
detener a dos de ellos, acusa
dos de robo con intimidación. 

El joven herido fue llevado a 
la Casa de Socorro donde fue 
atendido de las lesiones que 
presentaba. 
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sucesos 
Ocurrió en Eras de San Isidro, 3, cuando un ciclomotor comenzó a arder 

Un edilicio desaloiado por el incendio en un garaie 
Tres dotaciones de Bomberos tuvieron que intervenir para sofocar un incendio que se inició a eso de las 17 horas del pasado jueves día 23 en un garaje de la calle Eras de San Isidro provocado por un ciclomotor que tenía fugas de combustible. Aunque el fuego fue rápidamente apagado, el garaje se llenó de un espeso humo que obligó a la evacuación de todo 
el edificio y al traslado a un hospital del conductor del vehículo. 

Un ciclomotor de reparto de 
comida a domicilio comenzó a 
arder en el interior del garaje 
después de que su conductor 
lo pusiera en marcha porque, 
al parecer, tenía pérdidas de 
combustible. Como este hom
bre no pudo controlar por sí 
mismo las llamas, decidió pe
dir ayuda a los Bomberos. 
Cuando llegaron estos efecti
vos, se encontraron "un ciclo
motor en el interior de un ga -
raje de aproximadamente 
unos 80 metros cuadrados 
con un anexo. En el garaje, 
privado, había nada más que 
un automóvil estacionado y 
había ciclomotores de reparto 
y diverso material catalogado 
de desecho más o menos", ex
plicaron fuentes de Bombe
ros. 

Hasta allí se desplazó el co-

che de la Jefatura de Bombe
ros de la zona Este junto a 
otras 2 dotaciones y varias 
unidades de atención sanita-

ria. Según explicaron "no en
contraron mucha dificultad 
en este suceso. El fuego sí lo 
hemos apagado rápidamente, 

subes al nuevo MozdoJ y sientes un escalofrío. Porque te llevo por cominos muy diferentes o los 
convencionales. Con uno líneo más deportivo y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lodo más vivo. 
Prepárate, el nuevo Mozdo.3' va o transformarte. 
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el problema q ~ se nos ~~ 
presenta do ha do Ja eva~~~ 
ción del humo. garaje"''· 
tenía ninguna s fál\, v\ .• u-
ral, entonces se ha tenido que 
ventilar, pero como tenía que 
salir por la misma puerta de 
la rampa y como se trata de 
una semi planta, ha costado 
un poco", explicaron desde 
Bomberos. 

Además, procedieron a la 
evacuación de todas las vi
viendas de los 4 pisos del edi
ficio colindante al que perte
nece el garaje como medida 
de seguridad por si la cosa se 
complicaba. Por su parte, el 
hombre que se encontraba en 
el interior del garaje, después 
de haber sido reconocido por 
la UVI móvil que se trasladó 
hasta el lugar del suceso, fue 
llevado al hospital después de 
haber inhalado humo. 

En definitiva, sufrieron des
perfectos la propia moto y, 
por efectos de la temperatura, 
un poco del revestimiento del 
forjado y del yeso del techo. 
También resultó afectada la 
instalación eléctrica, pues va -
ríos cables se derritieron y 
esto provocó que se saltaran 
los automáticos del garaje. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
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sucesos 
En la calle Alonso Martínez, la Guardia Civil detuvo a un ioven de Valdeavero como presunto autor 
en e1 cajero de una entida~ bancar~a _ Herido por arma blanca 
Encontrado un d1spos1~vo que en un intento de homicidio 
se quedaba con las 1ar1etas 
la policía busca a una muier gorda que era la 
encargada de llevarse el dispositivo con la tarieta dentro 

Sobre las 20 horas del jue
ves día 23 de noviembre, 
cuando un usuario iba a utili
zar el servicio del cajero auto
mático de la entidad bancaria 
Caja España, situada en el 
número 2 de la calle Marqués 
de Alonso Martínez, al intro
ducir la tarjeta el cajero se la 
tragó y no hubo manera de sa
carla. El usuario dio aviso a la 
policía al sospechar que algo 
extraño estaba ocurriendo. Su 
tarjeta no pudo sacarla, pero 
observó que cuando desistió 
de su empeño, al instante en-

tró una mujer gruesa que ma
nipuló en el cajero insistiendo 
en llevarse algo. 

Cuando llegó la policía en
contró un artilugio colocado 
de tal manera que se quedaba 
con la tarjeta. Cuando el 
usuario desistía en su empeño 
de recuperarla de inmediato 
entraba la mujer gorda lleván
dose el artilugio con la tarjeta 
dentro, la cual era recogida 
por sus compinches que con 
rapidez en cajero distinto sa
caban el dinero que podían de 
la cuenta de la víctima. 

Derramó sustancias deslizantes en la calzada que 
produieron seis salidas de vía v una colisión lateral 

A las 08:45 horas del pasado 
viernes, una patrulla del Sub
sector de Tráfico imputó a J . 
E. R., de 32 años y con domi
cilio en Cabanillas del Campo, 
un presunto delito contra la 
seguridad del tráfico por el de
rramamiento de sustancias 
deslizantes sobre la calzada. 
La detención se practicó en la 
empresa en la que éste traba
ja, situada en el polígono in
dustrial "La Quinta", término 
municipal de Cabanillas del 

Campo. Los hechos tuvieron 
lugar el pasado día 18, cuando 
un vehículo especial grúa au
topropulsada que circulaba 
por la carretera Nacional 320 
en sentido Guadalajara derra
mó líquido hidráulico sobre la 
calzada en el tramo que discu -
rre entre los kilómetros 3' 150 
al 2'900. Esta circunstancia 
provocó seis salidas de vía y 
una colisión lateral por parte 
de varios usuarios de la carre
tera. 

Atención a los menores dedicados al hurto 
que simulan pertenecer a 

una asociación benéfica de sordomudos 
La Comisaría de Policía advierte de la presencia en Alcalá 

de un grupo de menores, procedentes de Madrid, que se de
dican al hurto, simulando pertenecer a una asociación de 
sordomudos. 

Actúan en grupos de 4 o 5 individuos, chicos y chicas; se 
introducen en establecimientos o abordan a transeúntes 
portando una carpeta con hojas de una supuesta asociación 
regional de niños sordomudos, para la cual solicitan dinero 
y que anotes y firmes el donativo entregado. 

Mientras unos rodean y distraen a las personas presentes, 
el resto se apodera de cualquier objeto que porten o que se 
encuentre a su alcance, bolsos, carteras, teléfonos móviles e 
incluso ordenadores portátiles que se dejan en el suelo en los 
bares mientras se toma una consumición. 

Para prevenir estas actuaciones delictivas la policía acon
seja no dejarse engañar por comportamientos como los des
critos; vigilar y controlar en todo momento las pertenencias 
y avisar inmediatamente a la Comisaria de Policía, a la sala 
del 091, aún cuando no sean víctimas de los hechos. 
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Un joven de la localidad de 
Valdeavero fue detenido por 
agentes de la Policía Judicial 
del puesto principal de Azu
queca de Henares como pre
sunto autor de un homicidio 
en grado de tentativa. La de
tención se produjo a las 6'30 
horas del domingo 26 de no
viembre en Villanueva de la 
Torre. 

El detenido responde a las 
iniciales de J .S.B., de 20 años 
y vecino de Valdeavero. Una 
llamada telefónica al Centro 
Operativo de Servicios (COS) 

de la Comandancia de Guada -
lajara alertó de que se había 
producido una reyerta entre 
dos grupos de jóvenes en el in
terior de un local situado en 
un centro comercial de Villa
nueva de la Torre. 

La víctima es otro joven de 
22 años y con domicilio en Vi
llanueva de la Torre, que su
frió dos heridas inciso contu
sas en un costado y en el bra -
zo izquierdo, por lo que fue 
trasladado al centro de salud 
de Azuqueca de Henares para 
recibir asistencia médica. 

Seis detenidos por malos tratos 
A lo largo del pasado fin de 

semana, la Guardia Civil ha 
detenido a seis personas acu -
sadas de distintos episodios 
de violencia de género. Los he
chos denunciados tuvieron lu
gar en las localidades de Azu -
queca de Henares, Torrejón 
del Rey, El Casar y Taragudo. 

El pasado sábado, efectivos 
del Puesto Principal de Azu
queca detuvieron a C.G.N., de 
31 años y con domicilio en 
Alovera, como presunto autor 
de un delito de malos tratos en 
el ámbito familiar en la perso
na de su ex esposa, de 28 
años, con el resultado de in
sultos y amenazas. Por otra 
parte, agentes de este mismo 
Puesto detenían ese mismo 
día a S.G., de 50 años y vecino 
de Azuqueca, acusado de la 
autoría de otro supuesto delito 
de malos tratos en el ámbito 
familiar contra su pareja sen
timental, de 37 años, con el 
resultado de agresión. La vícti
ma, que ha solicitado una Or
den de Protección en virtud de 
la legislación vigente, adjuntó 
a la denuncia un parte médico 
tras haber sido atendida de las 
lesiones de carácter leve que 
sufrió y que tuvieron lugar en 
el domicilio familiar tras una 
discusión. Ese mismo día y so-· 
bre las 12:45 horas, una pa
trulla de este Puesto Principal 
detuvo en Torrejón del Rey a 

R.T.C., de 37 años y vecino de 
dicha localidad, por otro epi
sodio de violencia de género en 
la persona de su esposa, de 28 
años, con el resultado de agre
sión e insultos. La víctima, 
que solicitó otra Orden de Pro
tección, incorporó a la denun
cia el parte asistencial por le
siones de carácter leve tras ser 
atendida en el Hospital Uni
versitario de Guadalajara. 

Por otra parte, el domingo 
efectivos del Puesto de El Casar 
detuvieron al matrimonio for
mado por R.M.P., de 35 años, y 
a S. M.C.G., de 33, acusados 
de sendos delitos de malos tra -
tos en el ámbito familiar con el 
resultado de agresiones mu
tuas. Los hechos sucedieron en 
el domicilio conyugal, situado 
en la Urbanización "El Coto", 
término municipal de El Casar, 
tras una discusión. Ambos de
tenidos se denunciaron mu
tuamente y presentaron sen
dos partes médicos. También, 
agentes del Puesto de Hita de
tuvieron en Taragudo a 
J.C.P.C., de 43 años y vecino 
de Madrid, como supuesto au
tor de un delito de malos tratos 
en el ámbito familiar en la per
sona de su hermana con el re
sultado de amenazas de muer
te con arma blanca, agresión e 
insultos. Los hechos tuvieron 
lugar en un domicilio familiar 
tras una discusión. 
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sucesos 

Se prendió el revestimiento de la campana extract ra 

de la Vía Complutense 
Los bomberos tuvieron que 

hacer frente a un incendio en 
plena Vía Complutense, un 
asador de pollos en el que se 
prendió el revestimiento de la 
campana extractora de hu
mos. Los hechos ocurrieron 
sobre las 13 horas del martes 
28 de noviembre en el estable
cimiento denominado 'El Pollo 
de Alcalá', que está situado a 
pocos metros de distancia de 
la plaza de Atilano Casado en 
la Vía Complutense. 

Una fuerte carga de humo y 
el temor a que el fuego llegara 
a la estructura de madera del 
edificio hizo que el personal 
del establecimiento avisara a 
los servicios de emergencias, 
acudiendo en primer lugar 
efectivos de la Policía Local y 
de la Policía Nacional que lógi
camente se interesaron por el 
estado en que se encontraba el 
personal que se encontraba 
trabajando en el estableci
miento. Aunque también llegó 
una ambulancia para atender 
a posibles intoxicados, no 
hubo ninguna persona que 
precisara sus servicios. 

También se desplazaron tres 
camiones del parque de bom
beros complutense, concreta
mente una autoescala y dos 
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autobombas urbanas, así 
como el oficial de guardia en la 
Comunidad de Madrid que di
rigió las tareas. Como ya decí
amos el auténtico peligro era 
que el fuego se extendiera del 
extractor de humos a la es
tructura de madera del edifi
cio. Hay que tener en cuenta 
que junto al establecimiento 
se encuentran dos colegios, el 
San Francisco de Asís y el San 
José de Calasanz. Incluso al
guna madre de alumno que 
pasó por la zona, al ver a los 
bomberos actuar se mostró 
angustiada, sin embargo no 
hubo el más mínimo peligro 
para los centros escolares. 

Los bomberos atajaron in-

mediatamente el fuego en el 
revestimiento del extractor y 
ya se dedicaron a ventilar todo 
el edificio de la carga de humo 
que se produjo. 

Mientras tanto, la Policía Lo
cal reguló el tráfico a lo largo 

de la Vía Complutense ya que 
los camiones de los bomberos 
cortaron dos carriles, los de 
sentido Guadalajara por lo 
que fue necesario regular el 
tráfico en los otros dos carri
les, los de sentido Madrid. 

La Policía Nacional detuvo en Alcalá al autor de timos por toda España 

El 11ariente era napolitano 
Agentes de la comisaría de Policía Nacional de Alcalá detuvieron el día 21 de noviembre, so
bre las 13 horas, al italiano Vicenzo M. de 31 años de edad y napolitano de nacimiento, como 
presunto autor de varios timos por el procedimiento del 'pariente'. Vicenzo M. fue atrapado 
por componentes del grupo segundo de Policía Judicial de la comisaría complutense cuando 
se disponía a realizar un nuevo timo en la ciudad complutense. La llamada de una persona a 
la que poco antes había intentado timar fue fundamental para atrapar al delincuente. 

El dispositivo policial se 
puso en marcha cuando ese 
día 21 de noviembre se recibió 
en la comisaria de Policía Na
cional una llamada telefónica 
realizada por una persona que 
advertía que un individuo ha
bía intentado darle el timo del 
pariente en la confluencia del 
paseo de los Curas con la Ave
nida de Reyes Católicos. 

El individuo se había acerca
do a esta persona explicándole 
que sus respectivos padres se 
conocían puesto que habían 
trabajado juntos. Le contó su 
falsa historia de la muerte de 
su padre y del traslado de su 
madre a Francia, lugar donde 
él reside (con ello disimulaba 
su acento extranjero). Le ha
bló del regalo de su trabajo 
confeccionando cazadoras de 
piel y del regalo al doctor que 
atendió a su padre de unas ca -
zadoras . No lo había encontra
do por lo que le hacía el regalo 
a él en recuerdo de la amistad 
que mantenían sus padres. 
Todo para acabar pidiéndole 
dinero para comprar una silla 
de ruedas urgentemente para 
su madre ya que no tenía di
nero en efectivo. 

Con algunas variantes míni
mas, la historia era práctica
mente la misma de siempre. 
Pero esta vez no le salió bien 
porque la posible víctima des
confió ya que a un amigo suyo 
le habían timado de esta for
ma. Así es que el hombre se 
desentendió aparentemente y 
una vez que el timador se mar
chó no dudó en avisar a la Po
licía. 

Y siempre que un timo sale 
mal el estafador lo vuelve a in
tentar cerca. Además en la co
misaría de Policía se tenía ya 
identificado al autor de los ti
mos del pariente puesto que 
en uno de los timos frustrados 
la víctima había conseguido 
tomar la matricula y el modelo 
de su coche, un Audi A3. Así 
se supo que el propietario se 
llamaba Vicenzo M. Pero lo di
fícil era atraparlo, y más te
niendo en cuenta que carece 
de domicilio conocido. 

En efecto, los agentes poli
ciales atraparon al individuo y 
por ello fue puesto a disposi
ción judicial. Sin embargo 
ante los cargos existentes con
tra él la autoridad judicial no 
tuvo más remedio que ponerlo 

en libertad con cargos a la es
pera de la celebración del jui
cio. 

Fue entonces cuando desde 
la comisaría de Guadalajara 
se presentó contra él una re
clamación de detención por 
hechos similares. Por ello se 
volvió a detenerlo y además se 
pasó información a todas las 
comisarias de España para ver 
qué timos de estas caracterís
ticas se habían cometido últi
mamente en nuestro país. 

Y es ahí donde surgió la sor
presa. Cronológicamente se le 
imputa un timo del pariente 
en Badajoz el día 8 de octubre, 
uno en grado de tentativa en 
Alcalá el día 1 O de octubre y 
otro consumado el día 11, 
también en la ciudad complu
tense. El 18 de octubre come
tió otro timo en Guadalajara y 
el 27 de octubre repitió en esta 
capital. Otra denuncia en 
Guadalajara está interpuesta 
el día 15 de noviembre y un 
día después se cometió otro 
timo del pariente en Zaragoza. 

En el coche Audi A3 los 
agentes policiales encontraron 
cinco prendas de abrigo mode
lo tres cuartos de color negro. 
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A los dos años de asumir la presidencia el alcalaíno Víctor Herrera 

La Federación Madrileña fue galardonada 
con el premio a la meior federación 
de taekwondo de España 
La Federación Madrileña de Taekwondo, que preside el alcalaíno Víctor Herrera, recibió el 
premio concedido por la Española a la mejor federación territorial, durante un acto cele
brado en el transcurso del Open Internacional de la Comunidad de Madrid, el sábado 25 de 
noviembre en Pinto. Hace dos años que Víctor Herrera asumió la presidencia de la Federa
ción Madrileña, en la que también es secretario general otro alcalaíno, Santiago Maroño, y 
la conexión complutense está funcionando perfectamente, no sólo por este premio que en
tregó el presidente de la Federación Española, Jesús Castellanos, sino por los éxitos que han 
conseguido los taekwondistas madrileños y el creciente número de licencias. 

El premio a la Federación Ma
drileña de Taekwondo está funda
mentado en determinados pará
metros. En los dos años de ges
tión de Víctor Herrera como pre
sidente la selección madrileña ha 
quedado dos veces campeona de 
España absoluta y dos veces cam
peona de la Copa del Rey: "La 
nuestra es la única federación que 
tiene la Copa del Rey en propie
dad". Pero además es la territorial 
que mayor número de deportistas 
aporta al equipo júnior nacional. 
"Somos campeones de España de 

técnica y además tenemos el 
equipo de exhibición, un club al
calaíno, el Extreme Team, que es 
además subcampeón de España y 
está catalogado entre los mejores 
del mundo", explicó Víctor He
rrera que añadió que "el fundador 
de ese equipo fui yo y el actual 
entrenador es Santiago Maroño. 
El 80 por ciento de ese equipo 
está formado por deportistas alca
laínos y actualmente es el equipo 
de exhibición oficial de la Comu
nidad de Madrid". 

Pero además de los éxitos de-

portivos la Federación Española 
ha tenido en cuenta otros paráme
tros para conceder a la Madrileña 
este importante galardón. En es
tos dos años ha habido un impor
tante aumento en el número de li
cencias de taekwondistas y el de
porte se ha popularizado enorme
mente con su inclusión en los Jue
gos Escolares de la Comunidad 
de Madrid. La Federación Madri
leña de Taekwondo está dando 
clase en 37 institutos de Educa
ción Secundaria en toda la Comu
nidad de Madrid, cuatro de los 

cuales son de Alcalá (el Antonio 
Machado, el Cardenal Cisneros, 
el Atenea y el Ignacio Ellacuría). 
Casi un millar de alumnos madri
leños de Educación Secundaria 
está practicando taekwondo en 
estos momentos y por cierto, que 
Alcalá es la ciudad que más de
portistas y más institutos están 
participando en taekwondo en 
este programa de la Comunidad 
de Madrid de Juegos Escolares. 
Los dos únicos campeones del 
mundo españoles están federados 
en la Federación Madrileña. Se 
trata de Belén Asensio y de Ru
bén Montesinos. 

Otra de las claves del éxito de 
Víctor Herrera al frente de la Fe
deración Madrileña es la organi
zación del Open Internacional de 
la Comunidad de Madrid, una 
competición que se inició con la 
llegada del propio Herrera a la 
presidencia de la federación y que 
se ha convertido en una de las 
competiciones más importantes a 
nivel nacional. 

En esta competición han parti
cipado taekwondistas de once pa
íses y de seis comunidades autó
nomas españolas. El equipo core
ano fue la gran estrella en esta 
competición y sus integrantes vi
sitaron Alcalá donde fueron reci
bidos en el ayuntamiento junto 
con los equipos de Kazajstán y de 
Puerto Rico. 

Con un alto nivel internacional 
en este open de la Comunidad de 
Madrid, no faltó la brillantez de 
los taekwondistas alcalaínos, y de 
manera muy especial de las her
manas Camino, pupilas del maes
tro Víctor Herrera. Patricia Cami
no fue subcampeona individual y 
sólo fue superada por la campeo
na de Europa, una taekwondista 
holandesa. Teresa Camino fue 
tercera y en la prueba sincroniza
da de tres, fueron las campeonas 
con la menor de las hermanas, 
Enma. 

También en el Open Internacio
nal de la Comunidad de Madrid, 
se le hizo entrega a Coral Bistuer 
del séptimo dan que le fue conce
dido por la Federación Española a 
propuesta de la Madrileña. 

Víctor Herrera en su despacho de la Federación Jesús Castellanos entregó el premio a Víctor Herrera 
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Miembro de la 
Benemérita que se 
acaba de retirar 

Cena 
homenaie 
a Manuel 
Carrasco 
Cruz 

El pasado sábado día 18 de 
noviembre a las 22 horas dio 
comienzo un homenaje al 
Sargento Primero de la Guar
dia Civil, Manuel Carrasco 
Cruz, de 58 años de edad, 
que acaba de pasar a la re-

serva activa. El veterano be
nemérito estuvo acompaña
do en la cena por sus fami
liares, entre ellos, sus hijos 
Abelardo y Manuel, varios 
compañeros de la Guardia 
Civil, suboficiales, y por el al-

férez jefe de la compama 
UPROSE. Este último fue el 
encargado de entregar al ho
menajeado una placa con
memorativa de su pase a la 
reserva activa tras 30 años 
de servicio en el cuerpo. 

• REHABlllTACION Dirigido por médico rehabilitador • PSICOLOGÍA 
•APARATO DIGESTIVO • LASERTERAPIA 

•CIRUJANO 
•DIETÉTICA 
• OTORRINO (garganta, nariz v oídosl 

• ACUPUNTURA realizada por médico acupuntor 

•MEDICINA GENERAL t.D~ot.S 

"'Dr:N\OS soC\ 
~\t\~ t:. 

• GINECOLOGÍA 
• CITOLOGÍA - COLPOSCOPIA 
• OFTALMOLOGÍA 
• ALERGÓLOGO 
•PODOLOGÍA 
• TRATAMIENTOS CORPORALES 

hidroterapia v algoterapia, vendajes. 
lodos. masajes, sauna local, 
gimnasia pasiva, termoterapia, 
presoteraPia, kemoterapia. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA. DE LUNES A VIERNES DE 10 A 2 Y DE 16 A 20 H. 

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: ·91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Julio Romero Castillo, 
"Ni no", presidente de la 

peña Madridista 

Con una cena que 
tendrá lugar el 
próximo martes 
día 5 a las 22 horas 

La peña 
Madridista 
Alcalaína 
celebra su 
IDVI 
aniversario 

La tercera peña deporti
va más antigua de la ciu
dad después de la del Bar
celona y la Atlética, está a 
punto de cumplir su trigé
simo sexto año de existen
cia. Como no podía ser de 
otra manera, el centenar 
de socios que la componen 
se volverá a reunir, como 
cada año, en torno a una 
cena con la que festejar 
una fecha tan importante. 

El año pasado, esta peña 
presidida por Julio Rome
ro Castillo aprovechó el 
evento de la celebración 
del aniversario, al que 
asistieron unas trescien -
tas personas, para brindar 
un homenaje a un históri
co jugador del equipo 
blanco, Ignacio Zoco. La 
cita de este año será a las 
22 horas del próximo mar
tes 5 de diciembre en el 
restaurante 'El infante de 
Alcalá'. 

2 de diciembre de 2006 



ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

1 i ~:ji ¡{11li :! !il 118 ~ ¡\i/:!lj i fi 
Viernes, 1 - 21'00 horas 

Sábado, 2 - 19 y 21'30 h. 
Domingo, 3 - 19'00 h. 

"Tres sombreros de copa" 

Antiguo Hospital de Santa María la Rica 
Hasta el 7 de Enero 

Exposición: "Civilización" 
Martes a Domingo, de 10'30 a 14 h. 

y de 16'30 a 19'00 h. 

LITERATURA 
Sala Gerardo Diego • Biblioteca Central 
Viernes 1 - 18'30 horas 

Presentación de libro 
"La 11 República Española en el exilio 

en los inicios de la guerra fría" 
Autor: Miguel Yuste de Paz 

(Vía Complutense, 19) 

FLAMENCO 
Viernes, 1 Diciembre 

21'00 horas 

"Can Tantas 
v Sin Tientas" 

ENTRADA: 3 € 

® 

CINE 
Sábado, 2 Diciembre 

20'00 horas 

''Pesadilla 
antes de Navidad" 
Año: 1993. Duración: 75 min. 

Director: Henry Sellck 

ANIMACIÓN 
ENTRADA LIBRE 

IB1J ¡l ¡t:! 111IB1lid~11 r:t1 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Ocio inteligente 
en un nuevo y mágico 

espacio del s. XVII 
Gestionado por 

Teatro de La Abadía 

Viernes 1 y Sábado 2 
20'30 horas. 

Domingo 3 - 19'00 horas 

TEATRO 

ulldebrando Biribó 
o un soplo al alma" 

de Emmanuele Vacca 
Dirección: lñaki Rikarte 

Con Alberto Castrillo-Ferrer 

Se trata del tercer Centro de Orientación Familiar lCOFJ de la Diócesis de Alcalá 

El obispo inaugura hov un nuevo COF diocesano 
Esta tarde, 1 de diciembre, a las 19 horas y en el Palacio Arzobispal, tendrá lugar el acto de inaugu
ración oficial de este Centro de Orientación Familiar (COF) diocesano. Sus objetivos serán los de la 
orientación, promoción y desarrollo de la familia en todos los momentos de su existencia, y la defensa 
de la vida desde su concepción hasta su extinción natural. 

Cada sede del COF está 
compuesta por un equipo de 
profesionales y voluntarios 
que trabajan desinteresada
mente a favor de las personas 
que acuden a ella con algún 
tipo de problema o, simple
mente, en busca de consejo y 
apoyo. En ellas se ofrecen ser
vicios de mediación familiar, 
asesoramiento jurídico, pater
nidad responsable, métodos 
naturales de fertilidad, asesora
miento a madres gestantes, a 

~~ 

familias con enfermos o ancia
nos, orientación a personas 
maltratadas ... 

El acto de inauguración de la 
sede de hoy, la tercera de la 
Diócesis de Alcalá junto a las 
otras existentes en Coslada, y 
Torrejón; ha sido convocado 
por el Obispo Jesús Catalá, y 
estará presidido por el Carde
nal arzobispo de Toledo y Pri
mado de España Antonio Cañi
zares Llovera. Asimismo, con-

tará con la presencia del doctor 
en Psicología José Antonio 
Ríos, que hablará sobre 'El 
matrimonio y la familia: zozo
bras y esperanzas futuras'. Cé
sar Alzola, director diocesano 
del Secretariado de Familia y 
Vida, hablará sobre 'El COF: 
esencia y funciones' y Blanca 
de la Cierva, directora general 
de Familia de la Comunidad de 
Madrid, a su vez, también in
tervendrá en el acto. 

Comidas lunes a viernes: 

* MENÚ TURÍSTl€0 ~ 
* MENÚ DE EMPRESA ~ 'k-

-;-,---::-;---:--~~~~~~ 
www.restaurantelagalatea.com 

el Almazán, 20 (Jurito a la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

~~============..::....:= Reservas: Telf .: 91 882 25 14 
AHORA ABIERTO TODOS LOS DIAS (~~~~~~iSNOCHE) 

EN HORARIO DE COMIDAS Y CENAS 

PUERTA de Madrid 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

Del 1 al 7 de diciembre 

"Déja vu". (2 h.). No recomenda
da para menores de 13 años. Pases a 
las 17'30, 20'00 y 22'15. 

"Ficción". (1 h. 35 m.). No reco
mendada para menores de 13 años. 
Pases a las 17' 30, 20'00 y 22' 15. 

"¿Por qué se frotan las pati
tas?". (1 h. 45 m.). No recomendada 
para menores de 13 años. Pases a las 
17'30, 20'00 y 22' 15. 

La liiJ Pri•ltlva 
Jueves, 23 de Noviembre: 
2 - 1 o - 13 - 15 - 24 - 36 

C-7 R-6 
Sábado, 25 de Noviembre: 
1 - 35 - 37 - 39 - 40 - 41 

C-26 R-4 

~ La(¡]Primitiva 

Domingo, 26 de Noviembre: 
16 - 37 - 45 - 51 - 53 

R-4 

Bono[=-] Loto 
Lunes, 27 de Noviembre: 

3 - 13 - 30 - 37 - 42 - 43 
C-27 R-1 

Martes, 28 de Noviembre: 
6 - 24 - 26 - 35 - 39 - 44 

C-12 R-1 
Miércoles, 29 de Noviembre: 
10 - 15 - 34 - 39 - 41 - 46 . 

C-25 R-5 

Eiiiil"• 
~1:!lfs 

Viernes, 24 de Noviembre: 
5 - 8 - 1 7 - 25 - 40 
Estrellas: 01 y 05 

NOVIEMBRE Serie/Reintegros 

Día 23 ........ 32.907 3-7 
Día 24 ........ 52.400 s-100 O 
Día 26 ........ 50.634 s-039 4 
Día 27 ........ 90.618 9-8 
Día 28 ........ 00.838 0-8 
Día 29 ........ 94.936 9-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1 -Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

2 de diciembre de 200& 



Cada día a/90 mejor, la vida A/campo &3 ~ 

• 

El;AHORRO ESTA EN EL PRECIO ... 
U) 
o o 
N 

(1) PACK CONSOLA NINTENDO DS + JUEGO 
~ DALMAT~ + FIGURA DALMATA 

.Q &ites ~ 159,90 € = 26.605 Ptas. 

E 
(1) ·-(,) ·-"C 
(1) 
"C 
o ,.. 

SUETER 
CUELLO CISNE 
NINO/A · 
Blanco o colores, 
100% algodón 
T. 2-16 
Unid. 4,98 € . 
Si llevas 2 la 
unidad te sale a: 

2,49€ 
= 414 Ptas. 

ABRIGO 
. PIEL 
SEÑORA 

T. 38-48 
Antes~ 

69,99€ 
= 11.146 
Ptas. 

Parque Comercial 
LA DEHESA 

TO VOTA 

TUNDRA · 

CON MP3. 

39,90 € 
= 6.639 Ptas. 

PANTALÓN 
FANTASÍA 
O TEJANO 
NIÑO 
100% 
algodón 
T. 2-16 
Antes l~ 

1 

MI 

Antes 

~ 

= 3. 763 Ptas . 

5,99€ CAZADORA O ANORAK NIÑO/A 
modelos surtidos 

= 997 Ptas. 

CHAQUETA 
SEÑORA 
PIEL 
"CON 
BORDADO" 
T. 38 - 48 
Antes~ 

49,99€ 
= 8.318 Ptas. 

T.8-16 
Antes~ 

11,99 € = 1.995 Ptas. 

CHAQUETÓN · 
PIEL 
CABALLERO 
T. 48 - 58 

= 9 .981 Ptas. 

.. S~ilv~~-
• 

Alcalá de Henares 


